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La guerra en el Golfo, más 
cerca tras el fracaso de Ginebra

Las conversaciones de Ginebra entre Estados Unidos e Irak 
fracasaron ayer al no lograr ambos países impulsar una iniciativa 
de paz para solucionar la crisis del Golfo Pérsico.

Él secretario norteamericano de Estado, James Baker, dijo

ayer en una conferencia de prensa al término de más de 
seis horas de reuniones con su colega iraquí, Tarek Aziz, 
que “lamentablemente” no vio “flexibilidad alguna” por parte 
de Irak. (Pág. 26)

Los vecinos de Anchuras comenzaron
ayer a trabajar en la finca de Defensa

Cerca de cuarenta vecinos 
de Anchuras comenzaron 
ayer a trabajar en la fínca 
‘‘E¡ rosalejo” propiedad del 
Ministerio de Defensa, que 
tiene previsto construir allí 
un campo de tiro. Entre 
ellos se encontraba el alcal
de, Santiago Martín.

Por su parte. Defensa ha 
anunciado que no emprenderá 
ningún tipo de medida contra 
la iniciativa de los anchureños, 
ya que, en su opinión, esta deci
sión corresponde a las Fuerzas 
de Orden Público o a los jueces. 
Durante la ocupación de la fin
ca no se produjo ningún inci
dente y tan sólo se desplazó 
al lugar un coche de la Guardia 
Civil, que no impidió el paso 
de los tractores.

(Pág.9) Vecinos de Anchuras trabajando en la finca “El rosalejo”.

Polémica sobre el campo de golf.

“Taray” no 
quiere que se 
construya un 
campo de golf 
en Alcázar

El colectivo ecologista “Ta
ray” se opone a la instalación 
de un campo de golf en Alcázar 
de San Juan por considerar que 
es peijudicial para la ciudad en 
su conjunto y porque esa zona 
deportiva sólo servirá para que 
lo disfrute la “beautiful people” 
es decir yupies y altos ejecutivos 
en general, según Taray.

(Pág. 10)

EI día 15 
comienza el 
VII ciclo 
“Los Toros en 
la Cultura”

(Pág. 6)

■ Y además ™
El Rey Juan Carlos 
afirma que la crisis 
del Golfo pone en 
peligro el orden 
mundial

(Pág. 17)

Un nuevo 
herido de gravedad 
al explotar un 
artefacto en 
Bilbao

(Pág.18)

El PSE-PSOE 
condiciona su 
entrada en el 
gobierno vasco junto 
al PNV y EE

(Pág. 19)

La Diputación de 
Guipúzcoa inicia de 
nuevo gestiones para 
subastar las obras de 
la autovía del Norte

(Pág. 19)

Un profesor 
griego muere 
apaleado durante la 
huelga estudiantil en 
Patras

(Pág. 28)

Casi un millar de hectáreas
de cereal de la provincia 

han sido abandonadas por 
falta de rentabilidad

La Delegación Provincial de 
^^icultura ha aprobado una 
veintena de solicitudes para 
^cogerse a las ayudas de la CE 
pata el abandono de tierras, de 

que casi un millar de hec- 
3teas de cereal han quedado 

cultivar, a cambio de una 
subvención anual de 16.000 
Pesetaspor hectárea. Esta 
superficie abandonada supone 
Ptoxiniadamente una quinta 

PUrte del total de solicitudes, 
iUe en su mayor parte fueron 
rechazadas.

(Pág. 5)

La Comunidad 
Europea ofrece 
16.000 pesetas por 
hectárea y año a 
cambio de que la 
explotación quede sin 
cultivar y así se 
reduzcan los 
excedentes.

LAS MEJORES MARCAS
—ERMENEGILDO ZEGNA
—BURBERRYS
—PULLIGAN
-LACOSTE
—PEYTON
—CARAMELO
-TINOCHEDA

C/ Ramón y Cajal, 12 Tlf: 22 75 35 - C.Real 
(Abrimos sábados tarde)

Los agricultores 
pedirán el apoyo 
social para sus 
movilizaciones

Las organizaciones agrarias 
ASAJA y COAG han hecho un 
llamamiento a la sociedad para 
que respalde la huelga general 
que tienen convocada en el 
campo de Castilla-La Mancha 
los tres últimos días de este 
mes, en protesta por la situa
ción que atraviesa el sector.

(Pág. 16)

SORTEO 
BONOLOTO

(Pág. 11)
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Naseiro^ Guerra
i el conflicto de Irak deja algún 
espacio informativo, el “caso 
Naseiro” está llamado a ser uno 

de los grandes argumentos de los próxi
mos tiempos. Su escenario se dibuja con 
estos perfiles: hay un recurso al Tribunal 
Constitucional, para conseguir que sé 
anulen las actuaciones del juez Man
glano. Un partido político, la Unió del 
Poble Valenciá, divulga que este asunto 
está directamente relacionado con la 
financiación del Partido Popular. Algu
nas voces reclamarán que, por lo mismo, 
sean llamados a declarar Manuel Fraga 
y José María Aznar. Y, si se trata de 
profundizar en el tema, se espera que 
el juicio oral sirva para meter el bisturí 
en la financiación de los partidos. Para 
ello es fundamental el testimonio de 
Angel Sanchis. Pero Sanchis acaba de 
declarar que él “no hará ningún daño 
a su partido”.

En todos estos aspectos, no queda 
más que esperar. Politicamente, el deba
te es mucho más morboso. Hay una 
corriente de opinión (ignoramos su mag
nitud) que entiende que la apertura de 
juicio oral tiene un gran beneficiario: 
el Partido Socialista. ¿Cuál es la razón 
para ese beneficio derivado? Una muy 
simple: la cadencia de los acontecimien
tos llevaría la causa a coincidir con las 
vísperas de las elecciones municipales. 
Tal “casualidad” significaría que le 
PSOE se presentaría limpio a esa cam- 
paffe, mientras caería sobre su principal 
competidor la sombra de la sospecha. 
Si hubiera una sentencia de condena, 
el perjuicio al Partido Popular sería 
todavía mucho mayor. Es difícil creer 
que la Justicia pueda entrar en este jue
go maquiavélico, pero también es curio
so que algunos partidos de oposición 
sean siempre los perjudicados cuando 
se avecina un proceso electoral.

En la misma línea de sospecha está 
la circustancia de que el “caso Naseiro” 
avanza a una velocidad que poco tiene 
que ver con la tradicional lentitud de 
la Justicia, mientras que el “caso 
Guerra” parece etemizarse. El juez de 
este caso piensa tener terminada la ins
trucción en el próximo mes de junio. 
Aunque la comparación sea, como todas, 
odiosa, lo cierto es que se ha comenzado 
a hablar de “dos varas de medir” o 
de “sospechosa diligencia”.

Creo que no se puede simplificar. El 
caso Naseiro se agotó en sí mismo. Hay 
unas escuchas telefónicas que en sí mis
mas contienen los indicios de delito. Ahí 
se acaba todo. No hizo falta otro trámite 
que las declaraciones ante el juez y el 
derivado de la condición parlamentaria 
de Angel Sanchis. En cambio, en el caso

FERNANDO ONEGA

En la misma línea de sospecha está la circunstancia de 
que el “caso Naseiro” avanza a una velocidad que poco 
tiene que ver con la tradicional lentitud de la Justicia, 
mientras que el “caso Guerra” parece eternizarse

Guerra, estuvimos ante un episodio que 
hubo que investigar en sus múltiples 
ramificaciones. Creo que al gobierno o 
al poder judicial hay que acusarle de 
no haber permitido que el juez Márquez 
haya contado con ayudas; pero no es 
comparable ni el procedimiento ni las 
raíces que había que investigar. El caso 
Naseiro es simple, si no se complica. 
El “caso Guerra” es complejo en sí mis
mo.

Quizá estos juegos de comparación 
sean muy atractivos. Pero también son 
peligrosos. Son peligrosos para el pres
tigio de la Justicia, que nunca puede 
ser un instrumento de la lucha partidista. 
Pero también para el- propio fondo de 
la cuestión. Porque aquí lo que está 
sin aclarar es por qué se practicaron 
escuchas telefónicas en busca de nar
cotráfico, y “apareció” un cohecho. Eso 
sí que es lo pintoresco.

D.2022
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P
or poco que se hayan 
leído los relatos histó
ricos incluso los más 

recientes, se observa cómo 
muchos de los personajes des
tacados no han tenido con
ciencia del momento que 
estaban viviendo hasta que los 
hechos se han presentado con 
toda su gravedad, o con toda 
su importancia.

La lectura de algunos libros 
de Memorias, de reciente 
publicación, sobre nuestra 
historia inmediata son una 
muestra de ello, y pone en 
cuarentena muchas aureolas 
de hombres públicos.

No es por eso extraño, que 
si esto ocurre para los que 
tienen mejor acceso a la 
información, aún sea más 
notorio este vivir sólo para 
el próximo, para lo inmedia
to de los que componemos 
la’simple masa de ciudadanos 
de cualquier país.

Las preocupaciones profe
sionales, familiares, económi
cas ocupan nuestra mente, y 
difícilmente se sale de ellas 
para enteramos de lo que está 
ocurriendo en nuestro entor
no local, nacional o interna
cional, y aún menos para con
seguir una visión de conjunto.

Contribuye, sin duda a ello, 
la escasa afición a la lectura. 
Sólo las revistas cuyo conte
nido es trivial, alcanzan tira
das importantes.

Claro es que no basta con 
leer la prensa diaria para 
saber qué está pasando en el 
mundo, y cuáles son las líneas 
maestras del acontecer his
tórico.

Máxime, cuando la infor
mación no es siempre com
pleta y veraz.

Para conseguir esa concien
cia histórica hay que estruc
turar y dar sentido a la infor
mación que recibimos. La 
simple acumulación de infor
mación sin la reflexión no sir
ve de nada.

Es necesario hacer un míni
mo esfuerzo para salir de ese 
ámbito, casi de patio de 
vecindad, en el que muchas 
vidas se desenvuelven porque 
nadie les ha enseñado a aso
marse a otros horizontes.

Y es importante hacerlo, 
porque la vida adquiere otro 
contenido cuando enlaza con 
el momento histórico en que 
se desenvuelven, porque esos 
acontecimientos diarios, al

Conciencia del momento histórico
URRUTIA

encajar en la corriente his
tórica, adquieren su verdade
ra dimensión.

Conciencia del momento 
histórico que es necesario 
tener para enjuiciar, no sólo 
los acontecimientos presen
tes, sino todos los que se han 
ido produciendo en cada 
época.

Si ridículas nos están resul
tando ahora, después de lo 
ocurrido en los países del 
Este, las no muy lejanas 
declaraciones de tantos inte

lectuales y políticos, a quienes 
la prensa ha exhibido llenos 
de presunción, no dejan de 
resultarlo menos, los comen
tarios sobre otros momentos 
históricos, ya lejanos, como 
por ejemplo está ocurriendo 
ahora con nuestra presencia 
en América, que se hacen con 
mentalidad actual y con grave 
desconocimiento del momen
to histórico en que se pro
ducía.

Es, precisamente, la igno
rancia, incluso a veces de los 

sabios en una parcela muy 
concreta del saber, los espe
cialistas, a la que ya en su 
día se refirió Ortega, la que 
provoca la confusión. Noso
tros, los ciudadanos de a pie, 
pedimos a los intelectuales y 
a los políticos que, cuando 
hablen, no se salgan de su 
parcela de conocimiento, y lo 
hagan con sentido de res
ponsabilidad.

Aunque, quizá entonces, 
todo este país se suma en un 
gran silencio.

Contribuye, sin 
duda a ello, la 
escasa afición a la 
lectura. Sólo las 
revistas cuyo 
contenido es trivial, 
alcanzan tiradas 
importantes
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■Z.- Arcalaus el encantador Cartas

D
on Rodrigo Rato ha 
retomado frase glorio
sa de la vida política 

española y ha tildado el pro
cesamiento de Rosendo Nasei
ro, Angel Sanchis y Palop, casi 
como así: constato que no me 
afecta.

Pero el administrado suspira 
por un pacto pluripartidista 
que acabe con este desagüe 
permanente, encabezado por el 
caso Guerra y confirmado por 
el tejemaneje escandaloso de 
los tres populares hoy proce
sados. Rato quiere hacer llegar 
a los ciudadanos que su partido 
resultó ser cristalino, que abrió 
de motu propio un expediente 
sancionador y que nadie exigió 
en la Cámara Baja una comi
sión de investigación para 
depurar responsabilidades polí
ticas.

Es -sin embargo- de clari
dad meridiana que sí le afecta 
al Partido Popular dicho pro
cesamiento, que hay responsa
bilidad política del señor 
Naseiro (diputado a Cortes, 
que debió presentar su renun
cia de inmediato) y en último 
grado de don José María Aznar 
que toleró, por omisión, aun
que recién llegado, a su Teso
rero nacional.

El concepto de la respon
sabilidad política -en este caso 
y cuando me refiero a don José 
María Aznar, en segundo gra
do, pues se ventilan actuacio
nes partidistas, que no de 
gobierno- la mide la sensibi
lidad del pueblo soberano. 
Parece claro que nadie atribuye 
responsabilidad al líder conser
vador de lo pergeñado por la 
tríada de la tesorería. Pero don 
Rodrigo Rato sabe -como el 
administrado- que el informe 
Ruiz Gallardón no quiso hilar 
en demasía fino; y que los con
servadores aceptaron -como 
trampa maniquea- la declara
ción socialista de no entrar en 
cuestiones internas de otros 
partidos, hasta que no se pro
nunciasen los tribunales ordi
narios de justicia, declaración

Naseiro y Guerra
RAMON BELLO SERRANO

Los conservadores 
aceptaron -como 
trampa maniquea- la 
declaración socialista 
de no entrar en 
cuestiones internas de 
otros partidos, hasta
que no se 
pronunciasen los 
tribunales ordinarios 
de justicia, 
declaración acorde 
con la judicialización 
de la responsabilidad 
política para 
sobrellevar el caso 
Guerra

acorde con la judicialización de 
la responsabilidad política para 
sobrellevar el caso Guerra.

Faltó el informe exhaustivo 
y la toma inmediata de deci
siones que pasaba, fatalmente, 
por la expulsión de Naseiro, 
Sanchis y Palop.

Voces interesadas quieren 
ahora hacer el doblete y 
comienzan a comparar la situa
ción resultante de la decisión 
del Tribunal Supremo con las 
diligencias seguidas contra 
Juan Guerra en los Juzgados 
de Sevilla, como si el deterioro 
en la ejemplaridad de las carre
ras públicas lo fuera genera
lizado o como -y esto es lo 
más grave- si los cargos públi
cos debieran sufrir, de tanto 
en tanto, la aparición de indi
viduos no deseados que man
cillan actuaciones honorables.

Algunos pesebristas empie
zan a afilar argumentaciones 
(era candoroso observar cómo 
el señor Fernández Deu, cuan
do Javier Tusell hablaba de 
Juan Guerra, impulsado por un 
resorte gritaba el nombre de

Naseiro) que quieren de la 
comparación una liberación 
para sustentar lo que se abreva.

Pero siendo cuestiones gra
vísimas la problemática lo es 
distante y distinta. Desde un 
despacho oficial de la Delega
ción del Gobierno en Anda
lucía, Juan Guerra, hermano 
del vicepresidente del Gobier
no, puesto en el sillón por 
órdenes directas de don Alfon
so, amasa una fortuna al calor 
del poder público. La corrup
ción en Sevilla tiene -obliga
damente- una vertiente judi
cial, pero también la tiene polí
tica, siendo esa responsabilidad 
de quien autorizó la designa
ción, obligado como estaba a 
velar por la persona que elegía 
y a vigilar sus actividades. A 
mayor abundamiento parece 
probado que el vicepresidente 
no dijo todo lo que sabía en 
el debate del primero de febre
ro y al Parlamento. Cubrir el 
escándalo significaba (como ha 
puesto de manifiesto la prác
tica totalidad de la prensa 
nacional) que la mancha de la 
corrupción salpicaba al Gobier
no y que paralizaba su gestión. 
Así llevamos ya dos años.

El procesamiento de San
chis, Rosendo y Palop es -cier
tamente- un deshonor para el 
Partido Popular, pero las res
ponsabilidades políticas no 
afectan a la labor de Gobierno 
(están en la oposición), sólo 
a la del diputado que debió 
abandonar su escaño, y a quie
nes le respaldaron desde den
tro del propio partido, y son 
una quiebra para la imagen del 
partido, así eomo a la sensi
bilidad democrática de la ciu
dadanía, pero en ningún caso 
puede equipararse un escánda
lo con otro.

De cualquier forma el pro
cesamiento aquietará las 
denuncias de la oposición. Y 
sólo restará la prensa. No pare
ce extraño que quiera legislarse 
contra la misma y que el Sena
do, sorprendentemente, anula
ra todo tipo de subvenciones 
en forma de represalia.

La Policía Local 
de Almagro

Sr. Director:
En contestación al artículo 

que el Sr. Ramos escribe en ese 
periódico con fecha 5-1-91 titu
lado “La circulación por el cen
tro de Almagro se ha convertido 
en un caos” los miembros de 
esta plantilla quieren aclararle:

Primero: Sr. Ramos por todos 
es sabido, y por Vd. también, 
que el tráfico es uno de los pro
blemas de la era moderna ya 
que el parque automovilístico 
aumenta día a día en las ciu
dades y pueblos, también en 
Almagro. Si a esto añadimos el 
no, siempre, buen comporta
miento de los conductores, nos 
encontramos con estacionamien
tos en doble fila, cruces, blo
queos de calles, en fin en lo 
que Vd. llama “caos circulato
rio”. Problema que no es exclu
sivo de Almagro.

Segundo: Vd. también sabe, 
por- la relación que tiene con 
esta Policía, que hace cuatro 
años esta plantilla contaba con 
quince agentes, en la actualidad 
solo hay doce, estando uno de 
ellos con baja indefinida. Si 
hacemos un rápido cálculo men
tal, teniendo en cuenta que cada 
policía tiene sus días de des
canso reglamentarios y mes de 
vacaciones, según la legislación 
vigente, resulta que de servicio 
hay sólo dos agentes por turno, 
debiendo permanecer uno de 
ellos en Jefatura, quedando el 
otro para atender el “caos cir
culatorio” que Vd. alude. Si a 
esto añadimos el trabajo buro
crático por parte del Ayunta
miento (notificaciones, infor
mes, obras, precintos y retirada 
de vehículos, transeúntes, ven
dedores ambulantes), en fin Sr. 
Ramos Vd. ya lo sabe, dígame 
¿Qué hace un agente en la 
calle?.

Tercero: Sr. Ramos, con un 
sólo agente de servicio, en 
Almagro se imponen, por tér
mino medio, unas cien denun
cias mensuales por infracciones 
de circulación, media que no 
muchos municipios poseen con 
las características de éste. Tam
bién es cierto que muchas de 
estas denuncias, no les son noti
ficadas a los infractores, en tiem
po y forma, dando esto pie a

que esos conductores vuelvan 
infringir las normas, conocedo^ 
res de su impunidad, nosotros 
nos preguntamos, y Vd. de^ 
preguntar ¿Qué ocurre en d 
negociado de denuncias?, noso 
tros no lo sabemos. Posiblemen 
te en algunas calles almagreñac 
exista lo que Vd. llama “cao 
circulatorio” pero creemos sin 
ceramente que hoy por hoy Z 
solución no está en manos de 
la Policía Local. Vd. sabe que 
la planificación de la circulación 
en Almagro, que Vd. alabó se 
hizo sin tomar en cuenta el cri
terio de esta policía, conside
rándola por nuestra parte desa
certada.

Podríamos definir que como 
policías locales somos conscien
tes de nuestra responsabilidad 
en la materia que se alude, de 
regular el tráfico y denunciar las 
infracciones, es algo que de 
tiempo el policía hace en su 
labor constante, pero si el infrac
tor denunciado no hace efectivo 
el pago de la sanción, ya que 
por otro lado, no se agilizan los 
trámites legales para el cobro 
de la misma, el infractor que 
en nada se ve perjudicado en 
su economía, se hace y pasa a 
ser indisciplinado, por lo que 
para él las señales de regulación 
del tráfico no significan nada. 
Ya es sabido que el agente rea
liza la denuncia pertinente en 
cada caso, hasta ahí su cometido, 
el resto de los trámites no 
corresponden a su competencia, 
por lo que del mal comporta
miento del infractor no es res
ponsable el policía local.

Repitiéndole que dentro de 
este cuerpo, en Almagro, con 
sus turistas, los servicios al ciu
dadano, son día a día, mas 
numerosos y la plantilla de Poli
cía Local más reducida, sin que 
sus responsables hagan nada 
para evitarlo. Hecho noticiable 
del que Vd, conociéndolo nunca 
se ha hecho eco.

Resumiendo, Sr. Ramos, en 
el tema circulatorio la respon
sabilidad no es exclusiva del 
policía local. Como Vd. bien 
sabe, existen otras responsabi
lidades y matices que en su artí
culo omite, habiendo elegido un 
blanco equivocado.

Atentamente. -
Los componentes de la Policía 

Local de Almagro.
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Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su 
donativo. Si lo prefiere envienos este 
cupón.

Nombre y apellidos;

Dirección:

Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN. C. R: Población:

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona

Provincia: Tfel.:
EZZ Adjunto un cheque cruzado a nombre de INTERMÓN. por la

cantidad de:__________
EZl Deseo recibir información

ptas.

M.C.D.2022
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^ Futuro de la agricultura

por hectárea, pagadas por la CE, antes que seguir 
cultivando. Sin embargo, si Agricultura hubiera 
aceptado todas las demandas para abandono de 
tierras, la superficie baldía se aproximaría a las 
5.000 hectáreas. Desde el ingreso de España en

Casi dO millur de hectáreas de cereal de la pro- 
áacis han sido abandonadas por sus propietarios 
¿arante los dos últimos años ante su escasa ren- 
labiiidnd- Estos agricultores han preferido ase- 
gararse unos ingresos anuales de 16.000 pesetas

Los bajos rendimientos y precios ponen en una difícil situación al sector

la CE, la agricultura provincial, especialmente 
la de secano, se enfrenta a unas duras condiciones 
de supervivencia ante los mayores rendimientos 
de otros países comunitarios y unos precios estan
cados, cuando no a la baja.

Casi un millar de hectáreas de cereal son 
abandonadas por su escasa rentabilidad

Varios agricultores prefieren 16.000 pesetas por año y hectárea antes que seguir cultivando

Julio DE PABLOS

La política de abandono de 
tierras, fomentada por la Comu
nidad Europea para reducir los 
excedentes agrarios, se aplica 
solamente en las comarcas de 
La Mancha y Campo de Cala
trava, que son las de mayores 
rendimiento de la provincia, y 
para los cultivos de cereal, de 
secano o regadío, leguminosas, 
remolacha y oleaginosas.

Durante la campaña 88-89, la 
primera en que entró en vigor 
esta normativa comunitaria, la 
delegación provincial de Agricul
tura recibió 40 expedientes para 
acogerse a las ayudas para aban
dono de tierras, de los que se 
aprobaron sólo 15, mientras en 
la siguiente obtuvieron el visto 
bueno oficial tres, de un total 
de once.

La aceptación de la subven
ción de 16.000 pesetas anuales 
por hectárea y año (esta cam
paña la ayuda subirá a 19.000) 
obliga al propietario a dejar yer
mo su terreno durante cinco 
años y dedicarlo a barbecho, pas
tos o repoblación forestal. En 
este último caso recibe una ayu
da suplementaria de 8.000 pese
tas.

La mayor parte de Ias explo
taciones abandonadas se dedica
ban a cereal y sus extensión varía 
entre las cinco y más de cien 
hectáreas por solicitante. La 
aprobación de tales expedientes 
supone que en cada temporada 
la provincia dejará de producir 
alrededor de 2.000 toneladas de 
cereal. Durante la pasada se 
cosecharon 102.000 toneladas de 
trigo, 11.000 menos que en la 
anterior, 165.000 de maiz, con 
una variación similar, 442.000 de 
cebada, con aumento de 12.000, 
y 75.000 de avena.

Duras exigencias

Sin embargo, medios agrarios 
y de la propia delegación admi
ten que, de no ser por las duras 
s^gencias de esta política comu- 
nitaria, la superficie abandonada 
en la provincia habría sido con- 
siderablente mayor, a la vista de 
Ius perspectivas del sector. Ase- 
gurarase unos ingresos de 16.000 
pesetas por hectárea puede supo
ner en algunos casos una renta 
de hasta el doble de lo que per- 
*:*wna el agricultor si cultivara 
su tierra.

. ^e hecho, la agricultura pro- 
''tncial tiene que competir con 
^ttplotaciones de cereal de otros 
Pntses comunitarios con rendi- 
ntientos de hasta dos y tres veces 
^periores a los manchegos,.

•entras las duras condiciones 
étnicas de los organismos de 
"‘ervención impiden que una 

portante cantidad de cosecha 
pueda vender a la Admi- 

'"stración.
^^gún informaciones facilita-

Desde el ingreso en la CE, el cereal de la provincia se enfrenta a duras condiciones de supervivencia.

La delegación provincial de Agricultura ha recibido peticiones para 
el abandono de tierras que, caso de haber sido aprobadas en su totalidad, 
hubieran supuesto que casi 5.000 hectáreas de la provincia quedaran 
yermas. La CE plantea duras exigencias para otorgar las ayudas

das por el SENPA, alrededor del 
90 por ciento de la producción 
anual se vende en el mercado 
libre, mientras los precios ofi
ciales marcados por Bruselas, 
que sirven de referencia para el 
mercado libre, apenas han varia
do en los tres últimos años, con 
lo que el aumento del IPC y 
el crecimiento de los costes de 
explotación prácticamente no 
han sido compensados.

Para la presente temporada, 
Bruselas ha fijado un precio de 
arranque de campaña para la 
cebada de 23.212 pesetas por 
tonelada, mientras tres años 
antes era de 23.026. Respecto 
a la campaña anterior, este pre
cio oficial supone un descenso 
de 764 pesetas por tonelada, 
situación que se agrava para el 
agricultor de la provincia si se 
tiene en cuenta que los precios 
libres al inicio de campaña sue
len ser inferiores a los oficiales 
de intervención.
/La conjunción de la política 

de precios y la escasa rentabi

lidad del sector cerealero en la 
provincia hacen previsible un 
progresivo descenso de la ren
tabilidad de las explotaciones, 
sobre todo en las pequeñas y 
medianas, según interpreta la 
organización ASAJA, cuyo pre
sidente nacional, Pedro Barato, 
ha afirmado: “El cereal no tiene 
futuro en esta provincia”

Poco porvenir

Por su parte, Guillermo 
Rodríguez, ingeniero agrónomo 
y reconocido experto en el tema, 
que ha seguido la evolución del 
sector durante años desde la 
jefatura provincial del SENPA, 
ha dado su opinión particular al 
respecto afirmando: “El cereal 
tiene poco provenir conforme se 
está produciendo actualmente. 
Tendría mejor futuro si los cul
tivos se especializaran en las 
variedades que tengan más 
demanda, pero hay que decir cla
ro, añade, que si un agricultor 
no tiene tierra de calidad y no 

puede obtener un rendimiento 
adecuado, es mejor que se dedi
que a otra cosa”

Rodríguez cree que al menos 
un 10 por ciento de la superficie 
de la provincia estaría afectado 
por este bajo rendimiento. “Hay 
zonas, sigue diciendo, que por 
su mala calidad y baja pluvio
metría, no resultaría nada impro
bable que acabaran dedicándose 
a la caza o al ocio, sobre todo 
en la comarca de los Montes 
y Campo de Montiel”

Al margen de las grandes 
explotaciones, donde el mayor 
rendimiento de los factores de 
producción permite más renta
bilidad, muchos agricultores de 
la provincia se encuentran, según 
Rodríguez, en el callejón sin sali
da de no abonar o ignorar otros 
factores de mejora de la pro
ducción por falta de rentabilidad, 
mientras una mejora del rendi
miento de la tierra queda hipo
tecada a la ausencia de los ante
riores factores.

Jubilación: Un 
fracaso

Una de las medidas 
fundamentales para favo
recer la modernización 
del sector, como es la 
jubilación anticipada, se 
ha revelado un fracaso en 
la provincia, según los 
datos facilitados por la 
Delegación de Agricultu
ra. Sólo tres personas han 
presentado su expediente, 
aún no resuelto, para aco
gerse a esta norma. El 
hecho de que el agricultor 
que desea jubilarse no 
pueda dejar sus tierras a 
un hijo o pariente de pri
mer grado ha hecho fra
casar esta posibilidad, 
según se interpreta en la 
propia delegación. La 
norma ofrece 400.000 
pesetas al año a quien se 
jubile anticipadamente, 
pero a condición de que 
arriende su explotación 
por un periodo mínimo 
de 21 años, lo que hace 
recelar a los agricultores 
sobre el destino final de 
su explotación.

M.C.D.



Jueves, 10 de
Enero de 1991 6 CIUDAD REAL

VII CICIA> de . CoNFERENCI AS

Cartel anunciador del ciclo.

Organizado por la Delegación Municipal de Cultura

El día 15 da comienzo el VII ciclo ^^Los
Toros en la Cultura”

Una exposición de grabados y un concierto completan los actos

Por séptimo año consecutivo, la Delegación Municipal de 
Cultura de Ciudad Real, organiza el ciclo de conferencias 
**Los Toros en la Cultura” por el que han pasado impor
tantes personalidades del mundillo taurino. Cuatro con
ferencias, una exposición de grabados y un concierto de 
música taurina, componen este año el ciclo.

Piego del MORAL

El concejal delegado de 
Cultura del Ayuntamiento 
de Ciudad Real, Carlos 
López Camarena, ha dado 
a conocer los actos que 
componen este año el VII 
ciclo “Los Toros en la Cul- 
tura”que se viene organi
zando durante lo últimos 
años y por el que ha pasado 
importantes personalidades 
del mundillo taurino.

En esta ocasión toman 
parte en el ciclo, por orden 
de intervención, el presti

Una niña resultó herida grave al ser 
atropellada por un turismo en la capital

P.M.G.

Una niña cuyo nombre res
ponde a las iniciales E.P.R., de 
14 años resultó herida grave al 
ser atropellada por un turismo 
matrícula de Ciudad Real con
ducido por A.G.S., de 43 años.

El accidente ocurrió ayer a 
las 8,30 de la mañana al cruzar 
la víctima, el Paseo Carlos Era- 
ña, cuando se disponía a tomar 
un autobús en ese instante fue 

gioso periodista sevillano 
Antonio Burgos, colabora
dor de la Cadena Cope y 
de Diario-16, quien hablará 
sobre el tema “La Liturgia 
del toreo en la Catedral de 
Sevilla” Esta charla será el 
martes dia 15.

El 18 de enero, viernes, 
la conferencia estará a car
go del secretario de.la Real 
Maestranza de Caballería 
de Sevilla, San- tiago Medi
na, quien versará sobre “El 
ayer y el hoy de la Real 
Maestranza de Caballería 
de Sevilla” 

atropellada por el turismo 
anteriormente citado.

La niña fue trasladada al 
Hospital Nuestra Señora de 
Alarcos donde le diagnostica
ron fractura de tibia y peroné 
quedando ingresada en la plan
ta de Traumatología.

Por otro lado, una persona 
tuvo que ser atendida de ero
siones leves al sufrir un acci
dente en la Ronda de Calatrava 
frente a Telefónica.

El martes, 22 de enero 
ocupará la tribuna de con
ferenciantes el ilustre poeta 
sevillano, matador de toros 
y escritor, Juan de Dios 
Pareja Obregón, que habla
rá sobre “La Marisma, los 
toros y la poesía”

Cerrará el ciclo de con
ferencias el ilustre doctor, 
jefe de los servicios médi
cos de la enfermería de la 
plaza de toros de Sevilla, 
Ramón Vila, que tratará el 
tema “Características de la 
Cirugía taurina”

Como se puede apreciar, 
el ciclo está dedicado inte
gramente a Sevilla y de ahí 
que los cuatro participantes 
procedan de la ciudad del 
Betis.

El ciclo se completa este 
año con una exposición de

La víctima cuyo nombre res
ponde a las iniciales J.M.M., 
de 38 años, viajaba en un ciclo- 
motor que se vio implicado en 
una colisión de dos vehículos, 
el primero de ellos al parecer, 
se dio a la fuga.

En otro orden de cosas, se 
produjo otro accidente de trá
fico el pasado día 8 a las 20,00 
horas. El suceso ocurrió cuan
do una señora que viajaba en 
un turismo matrícula de 

grabados taurinos del siglo 
XVII al XX de la colección 
particular del aficionado 
alemán Achim Knitter, que 
expondrá 41 obras en el 
Museo Elisa Cendrero 
entre los dias 15 al 31 de 
enero.

El dia 17, a las 8,30 de 
la tarde se celebrá un con
cierto de música turina en 
el Teatro Quijano, por la 
Agrupación Musical de 
Ciudad Real. El Ayunta
miento agradece a Diodoro 
Canorea, empresario de 
Sevilla y de Ciudad Real, 
si importante colaboración 
en la organización de este 
ciclo. En años anteriores, 
los conferenciantes han 
mantenido una gran altura 
y por este ciclo han pasado, 
por citar algunos casos.

Madrid al llegar a la altura de 
la gasolinera Cervantes en 
dirección Miguelturra-Ciudad 
Real colisionó por alcance con 
otro vehículo.

El primer turismo citado es 
el que sufrió más daños mate
riales y su conductora tuvo que 
ser trasladada al Hospital 
Nuestra Señora de Alarcos por 
un ambulancia de Cruz Roja.

El segundo vehículo impli
cado en el accidente no sufrió 
daños de consideración.

Formación y empleo para mujeres, 

Curso de 
técnicas de venta 
para mujeres 
con cargas 
familiares

LT

Un total de 25 mujeres asis
tirán desde al 14 de enero al 
22 de febrero en Ciudad Real 
a un curso sobre técnicas de 
venta para que puedan desarro
llar este trabajo de forma autó
noma, o para que puedan ofre- 

• cer sus servicios a empresas que 
requieran profesionales de este 
tipo.

La Viceconsejeríade la Mujer 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha va a 
desarrollar durante el presente 
mes de enero cinco cursos de 
formación para mujeres con 
cargas familiares no comparti
das, esto es, madres solteras, 
separadas, divorciadas y viudas, 
con hijos a su cargo.

Estos cursos, los primeros 
organizados por la Viceconse
jería, se enmarcan dentro de 
las actuaciones del Area de For
mación y Empleo del Plan para 
la Igualdad de oportunidades de 
las mujeres de Castilla-La Man
cha y tienen como objetivo 
lograr y facilitar la incorpora
ción de las mujeres de nuestra 
Comunidad Autónoma al tner- 
cado laboral incidiendo, en este 
caso, en aquel colectivo de 
mujeres que por sus específicas 
circustancias, tienen mayores 
dificultades a la hora de enfren
tarse al mercado de trabajo.

Los cursos se van a impartir 
en cada una de las cinco pro
vincias de nuestra Comunidad 
Autónoma y la duración ya j 
contenido de los mismos vans 
en cada caso. En general, 
contenidos de los cursos en Ciu
dad Real y Toledo, constan de 
dos módulos en los que se darán 
clases teóricas y prácticas ñeco 
sarias para que estas mujerR 
obtengan el carné de conducir 
instrumento necesario paf2 
puesta en práctica de las 
nicas de venta.

Las plazas para^ cada cu - 
también varían según 
Las solicitudes presentadas 
sido muy numerosas y cu 
selección se ha tenido en e 
ta, ante todo, la d^ponib* 
de estas mujeres para tra 1 
En Ciudad Real el curso» 
impartido en la *1 
Avenida, y el Pf^"?^» 
mismo es de cerca de tres 
nes de pesetas. Existe ooa% 
económica para cada w ^^ 
que consiste en el 
río mínimo interprofesio
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En el Museo Elisa Cendrero de Ciudad Real

Muestra del trofeo anual de fotografía 
artística para aficionados

El día 17 se entregarán los premios en el Salón de Exposiciones del Ayuntamiento

Las Jornadas de 
Formación 
Cinematográfica 
se dedicarán al 
cine fantástico
_____ LT

Is exposición de afíciona- 
dos a la fotografía se inau
guró el día 8 en el Museo 
Elisa Cendrero de la capi
tal. La muestra organizada 
por Foto-Iferga está patro
cinada por Agfa-Gevaert y 
reúne un total de 150 foto
grafías que han sido selec
cionadas en este IV trofeo.

P.M.G.

Este es el cuarto año en 
el que se celebra el trofeo de 
fotografía para aficionados. 
Uno de los motivos que 
impulsó a la empresa de Ciu
dad Real, Iferga a organizar 
este certamen fue el de poten
ciar al aficionado a la foto
grafía, pero otra de las causas 
fue la idea de reunir a los 
interesados en este arte de 
hace 25 ó 30 años aproxima
damente y que formaban parte 
de la Agrupación fotográfica 
manchega con la misión de 
reunirse nuevamente.

Durante los primeros meses 
del primer año fue fácil pero 
al no lograr ponerse de acuer
do, los miembros de la Agru
pación, para formar las bases 
del concurso se fueron sepa
rando poco a poco. A con
secuencia de esto fue Iferga 
el encargado de organizar 
cada año el trofeo para afi
cionados a la fotografía.

Con las obras recibidas se 
realizan selecciones mensuales 
pasando las fotografías elegi
das a formar parte de la colec
ción final. Las no selecciona
das seguirán en concurso 
pudiendo ser elegido en meses 
sucesivos. Actúan de jurado 
personas relacionadas con la 
fotografía y Bellas Artes, sien-

El pintor José García Donas expone en la 
Escuela de Artes y Oficios

Pilar MUÑOZ

La primera exposición indivi
dual de pintura del artista man
chego José García Donas se 
luauguró en la Escuela de Artes 
y Oficios de la capital, el pasado

La muestra reúne un total de 
2 cuadros y despertó una gran 
aceptación y elogios por las per- 
^uas que asistieron a la cele- 
cución, José García Donas 

J«tó en Ciudad Real en 1.953. 
^udió dibujo técnico y deco

canon en la Escuela de Artes 
y Oficios.

Este joven pintor define su 
Pcopia labor: “Pinto lo que me 
pe ece en cada momento y sigo 

**”®®» algunos amigos 
.P^’'^c; de mi obra de 

I^crealismo de tipo europeo” 
^'^^^°^ cuadros de García 

^^ aprecian algunos ele- 
la ¡ ^^^’^^ealistas. Rompe con 
ala3®’’."°'™al para dar paso 

propia consiguiendo 
’*’®’r en su obra un sello

La muestra tiene lugar en el Museo Elisa Cendrero . PAUL WHITE

do SUS actuaciones públicas en 
el Museo Elisa Cendrero, y 
sus resultados inapelables.

En un principio, señala Ifer
ga, las reuniones tenían lugar 
en una sala del Conservatorio 
de la capital pero la directora 
de dicho centro se opuso a 
que se realizaran allí por el 
“ruido“ que organizaban los 
miembros del jurado para 
seleccionar las obras cada 
mes. Fue entonces cuando el 
Ayuntamiento capitalino les 
cedió un salón en el Museo 
Elisa Cendrero donde extien
den las fotos y seleccionan. 
Este año al coincidir con las 
fechas de exposición de foto
grafía con otra muestra en el

especial.
Esta exposición está hecha 

con un cariño muy especial, ya 
que en un principio el artista 
no pensó en exponer únicamente 
los cuadros, sino que los realizó 
para su goce y disfrute.

Cada pintura de José García 
Donas es un símbolo del trabajo 
bien hecho. El colorido no siem
pre se distingue por el orden 
riguroso, pero que sabe calmar 
en sus lienzos, que él mismo se 
fabrica, de notas singularmente 
frescas, radiantes en ocasiones, 
contrastando tonos vigorosos con 
los violetas, color que ayuda al 
espacio a crear atmósfera.

José García Donas es un hom
bre sencillo, humilde; que ha 
participado en certámenes pro
vinciales. Intervino en la expo
sición realizada en Daimiel bajo 
el titulo “Encuentros en la natu
raleza” en la que participaron 
pintores tan conocidos como 
Antonio López Villaseñor y Joa
quín García Donaire.

Museo, el día 15 hasta el 17, 
que será la entrega de trofeos 
a los galardonados, la expo
sición se trasladará al Salón 
de Exposiciones del Ayunta
miento.

Todas las obras premiadas 
pasarán a propiedad de “Foto 
Iferga” pudiendo ser publica
da libremente. Las obras no 
premiadas se devolverán a sus 
autores. Las firmas patrocina
doras se reservan el derecho 
de publicidad de cualquier 
fotografía, con el fin de pro
mocionar el Concurso.

El jurado de la última con
vocatoria definitiva estuvo a 
cargo de Eduardo Matos, Luis 
Morales, José Antonio Castro, 

José García Donas posa junto a su obra. PAUL WHITE

Alfredo Calatayud y el direc
tor del Museo Elisa Cendrero, 
José González Ortiz.

El ganador del IV Trofeo 
“Foto-Iferga y Agfa-Gevaert“ 
ha sido David Céspedes 
Barroso, con la fotografía titu
lada “Disolvente universal“ y 
cuyo lema es enología sin mar.

El accésit a la mejor obra 
de tema Ciudad Real- Capital 
lo obtuvo Félix de la Fuente 
Tejeda con la fotografía titu
lada “Nieve en carnaval” José 
Calahorra Pérez ha sido el 
premiado con el accésit a la 
mejor obra de tema Ciudad 
Real-Provincia, con la fotogra
fía titulada “Calatrava”.

Del 18 al 22 del mes de febre
ro tendrán lugar las XX Jor
nadas de Formación Conema- 
tográfica que organiza la con
cejalía de Cultura del Ayunta
miento de Ciudad Real en cola
boración con el cine-club 
Juman.

Este certamen dará comienzo 
al término del ciclo que comen
zó ayer dedicado al cine 
neorrealista italiano, que inclu
ye las obras maestras de esta 
importante rama del cine euro
peo de los años cuarenta.

Las XX Jornadas de Forma
ción Conematográfica estarán 
dedicadas en esta edición al 
cine fantástico, y todavía no se 
ha concretado el programa de 
películas que incluirán durante 
los cinco días en los que se 
desarrollará este atractivo cer
tamen dedicado al Séptimo 
Arte.

Por otro lado, dentro del 
ciclo de neorrealismo italiano, 
la próxima película que se pro
yectará será “Beilísima”de 
Luchino Visconti, con Anna 
Magnani y el “pícaro”Walter 
Chiari.

Convocatoria 
para cubrir dos 
plazas de 
interino en el 
Gobierno Civil

Se convocan dos plazas de 
interino del Cuerpo General 
Auxiliar para el Gobierno Civil 
de Ciudad Real.

La solicitud y documentación 
se puede presentar en el 
Gobierno Civil antes del dia 18 
de enero a las 18 horas.

Los aspirantes deben ser 
mayores de edad y estar en 
posesión del título de Graduado 
Escolar o F.P. de primer grado 
o equivalente.

Todos los demás requisitos 
de la convocatoria están expues
tos en el tablón de anuncios 
de Gobierno Civil de Ciudad 
Real, plaza de Cervantes 1.

La Comisión de Selección de 
los ocupantes de las plazas con
vocadas estará formada por el 
jefe de la sección de Personal 
de la Administración Periférica 
del Gobierno Civil, como pre
sidente. Además, tres funciona
rios de los cuerpos administra
tivos y auxiliares y un repre
sentante de cada una de las 
organizaciones sindicales repre
sentadas en la Junta de Per
sonal de la Administración Civil 
del Estado.

Esta convocatoria y cuantos 
actos administrativos se deriven 
de ella podrán ser impugnados 
en los casos y en la forma esta
blecidos en la Ley de Proce
dimiento Administrativo.

A los miembros de la Comi
sión de Selección les son de 
aplicación las causas de absten
ción y recusación que indica la 
Ley de Procedimiento Admi
nistrativo.

M.C.D.2022
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^H En lucha por la mujer rural

Es la próxima meta de la Asociación de Familias y Mujeres del Medio Rural (AFAMMER)

Las mujeres del campo solicitan un 
estatuto jurídico y profesional

Que equipare su situación a la de los titulares de las explotaciones agropecuarias

Representantes de AFAM
MER se han dirigido al 
Ministerio de Trabajo 
para conseguir que las 
mujeres agriculturas o 
esposas de titulares de una 
explotación agropecuaria 
disfruten de un estatuto 
jurídico y profesional que 
equipare sus derechos a 
los de los hombres.

M. ARAUS

La Asociación de Familias y 
Mujeres del Medio Rural 
(AFAMMER) lleva a cabo la 
lucha por conseguir la mejora 
en la calidad de vida del colec
tivo femenino que vive o 
desarrolla un trabajo relaciona
do con la agricultura o la vida 
rural. Esta organización profe
sional se preocupa en la actua
lidad por conseguir la equipa
ración entre los hombres, titu
lares de una explotación agraria, 
y sus esposas, de modo que 
posean un estatuto jurídico y 
profesional propio.

Carmen Quitanilla, ciu- 
darrealeña que ocupa el cargo 
de Secretaria Nacional de la 
Asociación afirma que ya han 
conseguido que el Ministerio de 
Trabajo se comprometa a estu
diar la Directiva 613/86, que cla
rifica en la Comunidad Europea 
la situación de las profesionales 
del campo a través de un 
Estatuto.

La puesta en marcha de este 
proyecto en nuestro país supon
dría que las mujeres agricultoras 
dispondrían de su propia Segu
ridad Social y de servicios sus- 
titurios en su trabajo en tiempo 
de maternidad.

De este modo se igualaría 
la situación legislativa entre los 
hombres y sus cónyuges o cola
boradoras en las explotaciones 
familiares. La Directiva de la 
Comunidad Europea estipula 
que cualquier país miembro 
debe adoptar las medidas nece
sarias para que los cónyuges no 
asalariados, ni asociados que 
participen en las explotaciones 
agrarias estén igualmente pro
tegidos por la Seguridad Social, 
como los titulares de éstas que 
se benefician como trabajadores 
autónomos.

Las metas de la Asociación

Este es el próximo paso a 
dar por AFAMMER en la con
secución de sus principales 
metas como Asociación profe
sional que son conseguir la 
mejora en la calidad de vida 
de toda mujer que vive en el 
medio rural y de su familia y 
una formación profesional ade
cuada para ella y sus hijos.

En la actualidad AFAM
MER ostenta la vicepresidencia 
de la Comisión Femenina del 
COPA, Comité de Organizacio
nes Profesionales Agrarias, 
órgano unitario de defensa y 
representación, a nivel de los 
“doce, de los nueve millones de 
empresarios agrícolas de la

Carmen Quintanilla, secretaria nacional de AFAMMER es ciudarrealeña. PAUL WHITE

Comunidad Europea.
Dentro de las actividades que 

proyecta la Asociación para este 
año se encuentran numerosas 
charlas y mesas redondas para 
informar a las mujeres de nues
tra provincia sobre su situación 
jurídica, cooperativismo, asocia
cionismo, la salud en el campo, 
temas relacionados con arren
damientos rústicos y testamen
tarías.

En Ciudad Real AFAMMER 
cuenta con 300 socias, y aunque 
es una agrupación eminente
mente femenina su Secretaria 
Nacional afirma que “no somos 
nada feministas, para nosotras 

^el núcleo familiar es muy impor
tante, queremos que se reco
nozca la labor del cónyuge pero 
la independencia económica 
que pedimos es siempre como 
apoyo a la mejora en la calidad 
de vida del conjunto de la 
familia”

Diferencias con Europa

Carmen Quintanilla afirma 
que la diferencias más impor
tante que existe entre las muje
res del medio rural en Europa 
y las españolas se refiere a la 
calidad y amplitud de los ser
vicios sociales de que disfrutan 
en el resto de la Comunidad. 
“A nivel legislación estamos 
muy igualados, y no tenemos 
nada que envidiar a los euro
peos”

El planteamiento básico de 
la Asociación es solucionar la 
gran problemática que supone 
llevar a la mujer del medio rural 
la calidad de vida de los núcleos 
urbanos que, según Carmen 
Quintanilla, supone la posibili
dad de elegir colegios para sus 
hijos, mejoras en la asistencia 
sanitaria, y en su formación.

Sobre la educación de los 
hijos de familias rurales, 
AFAMMER presentó un recur
so contra la Ley que regula la

Hay que equiparar la calidad de vida de los pueblos a la ciudad.

concesión de becas de estudios 
y que establecía que solamente 
podían acceder a becas los hijos 
de agricultores cuyos valores 
catastrales no superasen el 
millón de pesetas.

La Asociación ganó el recur
so y se modificaron las normas 
estipulándose un máximo de 
valor catastral de dos millones 
de pesetas para poder disponer 
de una beca. .

Las representantes de esta 
agrupación siguen considerando 
injusta la situación pero señalan 
que “más vale esto que nada.

AFAMMER lucha también 
para conseguir el aumento en 
los subsidios que reciben las 
familias españolas por cada uno 
de sus hijos, y que se considera 
ridiculo si se compara con lo 
que se percibe en el resto de 
los. paises de la Comunidad 
Europea.

Entre las últimas actividades 
llevadas a cabo por esta Aso
ciación figura la participación 
en la Gran Feria del Campo, 
donde dispusieron de un stand 

propio para dar a conocer su 
existencia. Allí celebraron una 
charla sobre la mujer rural que 
tuvo gran éxito y concurrencia 
dentro del desarrollo general 
del certamen.

La Asociación de Familias y 
Mujeres del Medio Rural nació 
en 1982, porque un pequeño 
grupo de mujeres se empeñó 
en llenar el vacío existente en 
este ámbito profesional. En 
aquel momento eran cinco, hoy 
el número se ha multiplicado 
y en toda España son ya 5.000 
los miembros de esta agrupa
ción.

La secretaria nacional, Car
men Quintanilla, afirma que la 
implantación de la Asociación 
en las diferentes provincias 
españolas es muy grande, aun
que queda todavía Cantabria y 
Galicia. En estas Comunidades 
Autónomas la Asociación tiene 
en proyecto aumentar sus pre
sencia, al igual que en el resto 
de las regiones españolas en las 
que está implantada.

Construcción de 
nuevas naves en 
el polígono 
industrial 
Larache

--------------------------------------U

Ayer miércoles se celebró la 
primera Comisión Municipal de 
Gobierno de este recién estre
nado 1991, comisión que estuvo 
presidida por el alcalde de la 
ciudad, Lorenzo Selas. Se apro
baron facturas por un importe 
de 854.712 pesetas y se conce
dieron las siguientes licencias 
de obras: demolición de finca 
en la calle de Santo Domingo 
desde los números 16 al 20 y 
la construcción de 9 naves en 
polígono industrial Larache ubi
cadas en las parcelas 312, 405 
407, 409, 441, 719, 721, 723 í 
725.

En el apartado de Cultura 
y Deportes se aprobó la cele
bración del X Día de la Bici
cleta y Medio Ambiente que 
tendrá lugar el próximo domin
go en la capital y que comen
zará con 'la concentración de 
todos los participantes en la 
Plaza Mayor a partir de las 10,30 
de la mañana. En este mismo 
apartado se aprobó el presu
puesto del Encuentro de Cora
les celebrado en el Teatro 
Municipal Quijano. A más de 
un millón de pesetas asciende 
el presupuesto del VlI Ciclo de 
Conferencias Taurinas que se 
desarrollarán en el Salón de 
Plenos del Ayuntamiento de la 
capital a partir del 15 de enero.

A propuesta de la concejalía 
de Juventud e Infancia se apro
baron los gastos de la tradi
cional Cabalgata de Reyes que 
hizo las delicias de grandes y 
chicos en la mágica noche del 
5 de enro.

La “Casita del 
Pescador” 
celebrará ¿ - 
junta 
general .

"Tt

. El domingo día 13 de ener 
a las 11 de la mañana, en 
bar “El Paso” sito en la can 
de la Inmaculada Concepción 
Ciudad Real, tendrá lugar 
Junta General ordinaria 
sociedad “Casita del Pescad»' 

- lo que se comunica a los 
para general conocimiento.

Aclaración sobre 
Arqueología

En el reportaje pubtodo en 
este diario el P®^^® q „ junta 
enero bajo el titulo de 
sólo gasta dos m*>*o?®^^^r¡udad 
tas para Arqueología en _ ^^ 
Real” se cometió un er 
apreciación. En el r P J 
afirmaba que la J*^*^^^ gi año 
dos millones de pese j^ 
en Arqueología de e [jjaJ 
provincia, cuando . jj^ados 
esos dos millones ®°”. -.«to de 
exclusivamente al yací g^ 
Alarcos y referido al aa»

.2022
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Defensa ha anunciado que no emprenderá medidas contra la ocupación

Los vecinos comenzaron a 
trabajar en ^^El rosalejo”

También participó el alcalde de la localidad, Santiago Martín

Casi cuarenta vecinos de Anchuras, entre ellos el alcalde, 
Santiago Martín, trabajan desde ayer en el arado de la 
fíBca de ''El Rosalejo”

LT

La finca fue permutada por 
el Ministerio de Defensa a sus 
antiguos propietarios para la ins
talación de un campo de tiro.Los 
ocupantes, que el pasado día 3 
se constituyeron en sociedad 
agrícola para explotar la finca y 
evitar la ubicación del polígono, 
llegaron a “El Rosalejo" pasadas 
las nueve de la mañana con seis 
tractores, uno de los cuales con
ducía Santiago Martín.

El primer edil anchureño mos
tró su satisfacción por la nor
malidad con la que se ha desarro
llado el trabajo y precisó que 
"nosotros nunca hemos buscado 
problemas”

A la zona ocupada por los 
agricultores sólo se desplazó un 
coche de la Guardia Civil, quien 
en ningún momento impidió el 
paso de los tractores.

Por su parte, el presidente de 
la sociedad agrícola, Abel 
Gómez, comentó que “no espe
ramos que haya ningún incidente, 
porque si el Ministerio no hubie
ra querido que entráramos hubie
ra actuado ya”

Gómez añadió que la inten
ción de la sociedad es explotar 
el 25 por ciento de la finca “El 
Rosalejo”que está libre, ya que 
otro 50 por ciento está arrendado 
a unos colonos que llevan 40 años 
trabajando las tierras y que., tie
nen presentado un recurso para 
dirimir el derecho que les corres
ponde sobre este territorio.

Según Gómez, el 25 por ciento 
restante pertenece a una socie
dad en la que, además de la fami
lia Moro, participan unos vecinos 
de Anchuras, “que ahora quieren 
ejercer sus derechos sobre las 
tierras”

A lo largo de la mañana, el 
presidente de la sociedad agrí
cola contra el campo de tiro faci
litó a los periodistas un comu
nicado, en el que se afirma que 
“sería una irresponsabilidad per
mitir que esta finca fuera uti
lizada por Defensa o por repre
sentantes de una familia, cuyo 
apellido ha estado unido a aque
lla durante lustros y que, hoy, 
tras recorrer los tortuosos sen
deros de la traición ayuda a des
oír el Parque Natural de Caba
ñeros” situado a pocos kilóme- 
hos de Anchuras.

La nota agrega que “en 
^churas, consideramos desde 
noy El Rosalejo como un símbolo 
ñe nuestra propia resistencia, 
pero queremos que esta tierra 
produzca sus frutos mediante una 
^Motación racional, sin permitir 
W intereses furtivos la arrasen 
y destruyan”

Las labores de arado prose- 
8'^'rán en días sucesivos y los 
^gncultores esperan poder sem- 
^ar en otoño, para recoger los 
•Hitos en 1992.

La finca “El Rosalejo”ocupa 
“"a superficie total de 3.400 hec-

^^ ^^® cuales el Ministerio 
^®^° utilizará 340 

L^^ 5*® seguridad del polí-
^••’o proyectado por el 

Ejercito del Aire.

Medidas

Por su parte, el Ministerio de 
Defensa no emprenderá de 
momento medidas contra la ocu
pación llevada a cabo por los 
vecinos en la finca, que será uti
lizada en parte para la construc
ción de un polígono de tiro del

Ejército del Aire.
Según el citado Ministerio, “si 

en verdad se ha producido una 
invasión de un terreno propiedad 
de Defensa, no nos corresponde 
a nosotros tomar medidas, sino 
a- las Fuerzas de Orden Público 
si se produce una alteración de 
éste y a los jueces, que son los 
que deben determinar si es o no 
una acción legal”

Los vecinos de Anchuras han comenzado a trabajar en “El rosajejo” herrera piña

1991
(El capicúa del siglo)

Compártalo.
Será un año próspero para su marca. 

Rentable para el producto. 
Apasionante para los consumidores. Positivo para todos. 

Un buen año.
Planifíquelo bien. La radio será el medio ideal 

para que se enteren todos.
Oiga la radio. Escuche la COPE
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Empresa y trabajadores buscan una solución al problema de la basura.

La consolidación en nómina de 5.000 pesetas es una de las reivindicaciones

La empresa Sellberg estudia las 
peticiones de los trabajadores

Marino Millán solicitó al INEM personal para ampliar la plantilla

La empresa Saneamientos Sellberg, concesionaria del 
servicio de recogida de basuras de la Mancomunidad 
Consermancha, estudia las peticiones de los trabaja
dores de este servicio para recoger la totalidad de la 
basura de los 14 municipios que integran Consermancha.

Domi VILLAREJOS

En reunión mantenida entre 
el Comité de empresa y la 
dirección de Sellberg, repre
sentantes del primer organis
mo solicitaron la consolidación 
en nómina de 5.000 pesetas, 
que se sumarían a otra can
tidad igual consolidada en un 
anterior conflicto; la fijeza de 
toda la plantilla, compuesta 
por cerca de 70 trabajadores, 
y el pago de una prima para 
aquellos trabajadores que ten
gan que efectuar una jornada 
más de trabajo, ante la falta 
de personal, que quiera efec
tuar este servicio, jornada de

La UNED organiza un seminario sobre 
‘‘Política autonómica”

D.V.

El Centro Provincial de la 
Universidad Nacional de Educa
ción a Distancia de Alcázar de 
San Juan acogerá los días 14, 
17, 21, 24 y 28 de enero un semi
nario sobre “Política Autonómi
ca” organizado por la Facultad 
de Ciencias Políticas y Socio
logía.

Las ponencias comenzarán el 
14 de enero con una conferencia 
sobre “Las Cortes regionales en 
el desarrollo de la política auto

trabajo que en cualquier caso 
será optativa, debiendo elabo
rarse una relación de aquellos 
empleados que estén dispues
tos a realizaría.

Por su parte, Sellberg, según 
continuó el gerente de la 
empresa en Alcázar, Marino 
Millán, se dirigió el pasado 2 
de enero al INEM solicitando 
personal para ampliar la plan
tilla, una de las reivindicacio
nes hechas por los trabajado
res en el momento de negarse 
a efectuar horas extras a cam
bio de una prima que se paga
ba al margen de la nópiina.

Hasta la fecha, nadie se ha 
presentado en la empresa con 

nómica” a cargo del presidente 
del parlamento regional, José 
Manuel Martínez Cenzano.

El 17 de enero se hablará de 
“Autonomías, federalismos y 
regionalismos en la Europa 
Actual” a cargo del catedrático 
de Ciencias Políticas y sociología 
de la UNED, Andrés de Blas 
Guerrero.

El 21 el tema a tratar será 
“El senado como elemento de 
control y desarrollo de las auto
nomías” a cargo de la presidenta 
de la Comisión de autonomías 

intenciones de obtener un 
puesto de trabajo, por lo que 
Sellberg etudia la posibilidad 
planteada por el Comité de 
empresa y de la que dará res
puesta hoy o mañana.

Mientras tanto, ha dicho 
Marino Millán, es poca la 
basura que queda sin recoger 
en las calles, ya que al término 
de la jornada laboral de los 
equipos de recogida, a las seis 
de la mañana salen dos o tres 
camiones con el personal de 
la planta, paralizada estos días, 
y el resto se recoje con los 
propios camiones de Sellberg, 
pero con personal de los ayun
tamientos afectados. Quedan
do en algunas ocasiones basu
ra en los peublos más peque
ños y con menos personal 
disponible.

A pesar de la solicitud de 
personal al INEM, la contra
tación de mano de obra, en 

del Senado, Amparo Rubiales 
Torrejón.

El 24, el catedrático de Cien
cias Políticas y Sociología de la 
UNED hablará sobre “Culturas 
y Autonomías”

Para terminar, el 28 de enero, 
el ex-consejero de la Junta de 
Comunidades, diputado nacional 
y profesor universitario, Juan 
Pedro Hernández Moltó, hablará 
sobre “La Autonomía de Cas
tilla-La Mancha; situación actual 
de las Transferencias autonó
micas” 

caso de encontraría, estaría 
condicionada al dictamen de 
un cronometrador oficial que 
determine el ritmo de trabajo 
de la actual plantilla. Es decir, 
si trabajan de forma lenta, 
como asegura la empresa, o 
normal como aseguran los tra
bajadores. En función de este 
dictamen se contratarían el 
número de empleados nece
sarios para efectuar de forma 
eficaz el servicio, según Millán.

Recordemos, por último, 
que los responsables de la 
Mancomunidad de Servicio 
Consermancha exigían recien
temente a Sellberg el estricto 
cumplimiento del contrato que 
ambas partes tienen suscrito 
y manifestaba su intención de 
no inmiscuirse en los proble
mas pendientes entre empresa 
y trabajadores.

La clausura del seminario, que 
estará coordinado por Luis Cruz 
Rodríguez, profesor del centro 
de la UNED en Alcázar, correrá 
a cargo del presidente regional, 
José Bono.

Durante la celebración del 
seminario se darán en Alcázar, 
además de los ya mencionados, 
el vicepresidente regional, José 
M^ Barreda, el presidente de la 
Diputación provincial de Ciudad 
Real, Francisco Ureña y, entre 
otros, el director del centro aso
ciado de Ciudd Real a la UNED, 
Salvador Galán Ruiz-Poveda.

El colectivo 
“Taray” se 
opone a la 
instalación del 
campo de golf

-------------—^
El colectivo ecologista Tarav 

se opone a la instalación en 
Alcázar de un campo de golf 
por considerar que es periL 
cial para el pueblo de AlcázaJ 
en su conjunto y ni siquiera 
para su disfrute, ya que dicha 
zona deportiva iría dirigida 
hacia lo que Taray denomina 
“beautiful people” es decir 
yupies y altos ejecutivos en' 
general.

Con la frase “Campo de 
golf... de entrada, no” Taray 
expone una serie de razones 
mediante las que explica su 
posición en contra. Por ejem
plo, el colectivo ecologista dice 
que supondrá especulación del 
suelo, al comprar por “cuatro 
perras" suelo rústico a los pro
pietarios de “La Veguilla” don
de está prevista la construcción 
del campo de golf, para pos
teriormente recalificar el tene- 
no convirtiéndolo en urbaniza
ble y construyendo finalmente 
una urbanización de lujo.

Parque Albardial

Supondrá, además, según 
explica Taray en un comunicado 
de prensa, la pérdida de este 
paraje para el. pueblo de Alcá
zar. Recuerda, en este sentido, 
el proyecto del Parque Albar
dial, que el colectivo presentó 
hace años y en el que se con
templaban zonas de nidifica
ción, arboledas, aulas de la 
naturaleza, etc.

Excesivo gasto de agua

El campo de golf supondrá 
además un excesivo gasto de 
agua depurada, que podría ser 
utilizada por los agricultores de 
la zona para regar, consiguién
dose con ello un beneficio 
social, no elitista si se tiene en 
cuenta el dato que aporta Taray 
en el sentido de que la ins
cripción en un campo de golf 
oscila entre los 3,5 y 11 millones 
de pesetas.

Por último entre las razones 
argumentadas, destacan la agre
sión que supondrá para las 
zonas húmedas, bastante daña
das por políticas anteriores e 
incrementadas por la actual 
política socialista de canaliza
ciones de ríos, vertidos conta
minantes, extracciones abusiva 
de agua de forma indiscrinu- 
nante, a pesar de existir estu
dios hidrogeológicos que p^- 
dicen que con este ritmo de 
extracción de agua, el AcuífefO 
23 se agotará totalmente paf^ 
el año 2005. Al margen de este 
abusivo consumo de agua, 
necesidades de productos quí
micos que necesita un campu 
de golf, unido a la necesioa 
de drenaje del mismo, naeu 
que los residuos de tales p® 
duetos vayan a parar a las zou 
circundantes, como las laguu 
del camino de Villafranca y 
Yegüas, con la consiguien« 
contaminación y deterioro 
todo el sistema. Como se re 
dará, el proyecto de cons 
ción de un campo de gow . 
Alcázar de San Juan P^d> 
un grupo de personas m 
sadas.
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Otro accidente de carretera causó dos heridos en Argamasilla de Alba

Uii camionero resultó muerto en 
accidente de tráfico en Socuéllamos

En un domicilio de Puertoiiano robaron joyas por valor de 800.000 pesetas

Alcolea: 
“Quercus” e IU 
organizan unas 
jornadas sobre 
Ecología y Paz
__________ LT

Una persona resultó muerta el martes 
en un accidente ocurrido en Socuéllamos, 
según informó la Guardia Civil. El acci
dente ocurrió en la mañana del martes
en el kilómetro 100 de la carretera N-310

cuando el camión A-5905-BT, conducido 
por A.V.O., de 51 años, colisionó por 
alcance con otro camión, matrícula 
V-6583-BU y conducido por J.F.LI., de 
28 años de edad.

LT

A consecuencia del choque 
entre los dos camiones murió 
el conductor del primer 
camión, que quedó atrapado 
dentro del vehículo. Para 
sacarlo fue necesaria la uti
lización de un equipo de 
extricaje.

Por otro lado, el martes fue 
ingresado en el hospital de 
Alarcos de Ciudad Real 
EM.L.V., de 25 años, quien 
a las 18 horas de la tarde del 
mismo día había intentado 

ahorcarse en su domicilio de 
la calle Villar de Puertollano.

Otro accidente de tráfico 
tuvo lugar el martes en Arga
masilla de Alba, cuando el 
camión AB-5207-D, conduci
do por M.S.L., de 47 años, 
y ocupado por J.O.R., de 25 
años, se salió de la vía y volcó. 
Como consecuencia del acci
dente, rssultó herido grave el 
ocupante y leve el conductor.

Por 'Otra parte, ayer se 
denunció en la Comisaría de 
Policía de Puertollano la 
comisión de un robo en el 

interior de una vivienda ubi
cada en la calle Fernando el 
Santo.

El presunto autor o autores 
del robo se apoderaron de 
joyas valoradas en unas 
800.000 pesetas, además de 
200.000 en metálico.

Por otro lado, a las 8,15 
horas del martes fue detenido 
en Torre de Juan Abad 
M.A.T., de 25 años de edad, 
el cual se encontraba reque
rido por el Juzgado de Ins
trucción n° 1 de Mahón (Ba
leares). Un muerto en accidente.

El grupo ecologista “Quer- 
cus”e Izquierda Unida, en cola
boración con el Ayuntamiento 
de Alcolea de Calatrava, han 
organizado las I Jornadas sobre 
“Ecología, medio ambiente y 
paz”

En las jornadas, que se 
desarrollan desde el pasado día 
8 y hasta mañana, dia U, se 
hablará de las zonas húmedas 
de Ciudad Real, de los residuos 
mercuriales de Almadén y del 
campo de tiro de Anchuras. 
Estos temas fueron tratados el 
primer día de las jomadas. Ayer, 
día 9, se habló de fa objeción 
de conciencia y de la crisis del 
golfo Pérsico. En las diversas 
intervenciones de los asistentes 
se pusieron de manifiesto las 
sucesivas agresiones medioam
bientales de las que somos obje
to en la provincia de Ciudad 
Real.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero*, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión matedp,. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericor- 
rJla para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publi
car en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

I.S.M.

.g PREMIOS EIERCITO 1991

Podrán concurrir los Escolares y Artistas e Investigadores 
nacionales y extranjeros que optarán a premios entre los 

3.000.000 del Certamen de Pintura y las 400.000 en Fotografía.
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• CERTAMEN DE PJNTURA. 
• MINIATURAS MILITARES
• FOTOGRAFIA.
• PERIODISMO.

INFORMACION Y PETICION DE BASES
Oficina de Comunicación Pública del Cuartel General del

Ejército. C/ Prim, 10. Madrid-28071 Teléfono; 532 75 71 y en 
las Oficinas de Comunicación Pública de las Capitanías 

Generales y Gobiernos Militares de toda España.
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Los responsables municipales no han logrado aún solucionar esta cuestión

Continúan los problemas de tráfico en 
las calles céntricas de Almagro

Algunas infracciones no son comunicadas a los interesados

En estas mismas páginas ya nos hacíamos 
eco hace algunos días de los graves pro
blemas que el tráfíco en la ciudad de Alma
gro está suponiendo para los vecinos. Hoy, 
la Policía Local de Almagro contesta a estas

Eugenio RAMOS

Son muchas las sanciones que 
ellos imponen en las calles de 
Almagro, según hemos podido 
comprobar, pero luego la buro
cracia o la desidia de las per
sonas responsables hacen que 
estas sanciones no lleguen hasta 
el infractor o bien lleguen con 
un considerable retraso, cosa 
que, prácticamente, las invalida.

Por otra parte, las calles cén
tricas de Almagro, al cerrarse 
al tráfico la Plaza Mayor a las/ 
once de la mañana, se sobre
cargan de vehículos, muchos de 
los cuales están cometiendo 
infracciones. Pero claro, hay que 
pensar que si después estas 
infracciones no son, incluso, 
notificadas a los infractores ,o 
bien se hacen fuera de plazo, 
poca fuerza pueden tener.

La concejalía de Tráfico de 
Almagro debería tomar cartas 
en el asunto y evitar que ésto 
ocurra, ya que, precisamente, el 
pasado martes fuimos testigos 
presenciales de cómo a un fur-

gón le reventaban las ruedas al 
tener que subir a una acera para 
poder circular, ya que la calzada, 
en la calle mayor de Carnicería, 
se encontraba ocupada con vehí
culos en doble fila que interrum
pían el tráfico.

No pretendemos tampoco 
echar toda la culpa a la Policía 
Local, pero sí a los responsables 
de la misma (léase sargento jefe, 
concejal o alcalde), ya que no 
ponen los medios que la Ley 
les facilita para evitar estos 
atropellos.

Pensamos que la ciudad de 
Almagro, turística, bella e 
incomparable, merece un poco 
de esfuerzo por parte de todos, 
conductores, regidores y poli
cías, a fin de conservar sus calles 
limpias y también, todo hay que 
decirlo, los policías locales mere
cen también el apoyo de sus 
jefes y concejales, para hacer 
cumplir debidamente las sancio
nes que ellos imponen.

La Policía Local evitó un robo

afírmaciones y una vez puestos al habla 
con este colectivo, nos siguen manifestando 
su gran pesar por la falta de atención por 
parte de los responsables municipales de 
este ámbito que tanto preocupa.

En la noche del martes al 
miércoles, tuvo lugar en Alma
gro un intento de robo en un 
bar situado en la calle San Agus
tín, prácticamente al lado de la 
Plaza Mayor.

La alarma del establecimiento 
se puso en funcionamiento y los 
miembros de la Policía Local 
que estaban de servicio se per- 
sonaron inmediatamente en el 
local. Tras registrado detenida
mente, encontraron dentro del 
establecimiento al presunto 
autor del robo, J.I.B.R., de 30 
años de edad, que permanecía 
oculto en el interior.

En el momento de su deten
ción le fueron intervenidos un 
machete de monte de unos 16 
centímetros de hoja y otro más 
pequeño, de 8 centímetros 
aproximadamente. Se sabe que 
los autores eran dos, pero uno 
de ellos se dio .a la fuga momen
tos antes de la presencia policial, 
aunque ayer mismo se le estaba 
buscando para su detención, ya 
que los miembros de la Policía 
tenían indicios claros de su 
identidad. La circulación en las calles de Almagro resulta conflictiva.

CURSOS 
DE FORMACION EN 

CASTILLA-LA MANCHA

PI IRQOQ 
DE FORMACION EN 

CASTILLA-LA MANCHA
CURSO DE INGLES 

COMERCIAL A NIVEL SUPERIOR 
Dirigido a quienes necesiten desarrollar sus 
conocimientos de inglés a nivel comercial 

CONTENIDO DEL CURSO 
Desarrollo de los aspectos 
lingüísticos del inglés en 

situaciones generales y problemas 
específicos dél mundo de los 

negocios. Nivel superior. 
COORDINADOR DEL CURSO

CURSO DE INGLES 
COMERCIAL A NIVEL MEDIO 

Dirigido a quienes necesiten desarrollar sus 
conocimientos de inglés a nivel comercial 

CONTENIDO DEL CURSO 
Desarrollo de los aspectos 
lingüísticos del inglés en 

situaciones generales y problemas 
específicos del mundo de los 

negocios. Nivel medio. 
COORDINADOR DEL CURSO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmi
go, yó quiero, en este editó diá
logo, agradecerte por todo y 
confirmar, una-,vez más, que 
nunca quiero depararme de Ti 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigoy 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 

\ míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).

Agradece las gracias alcan
zadas.

D^ María Dueñas Vinuesa Sr. Toledo Gasque

FECHA HORARIO LUGAR

Del 14 enero 
al 13 junio

martes y jueves, 
de 19 a 21 horas

Cámara de Comercio 
e Industria de C. Real

FECHA HORARIO LUGAR

Del 14 enero 
al 13 junio

martes y jueves, 
de 17 a 19 horas

Cámara de Comercio 
e Industria de C. Real
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CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL 

C/ Lanza, 2. Teléfonos: 22 2531 y 221149
ORGANIZA:
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CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL 

C/ Lanza, 2. Teléfonos: 22 2531 y 221149
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Castilla-La Mancha
JUNTA DE COMUNIDADES - CAMARA DE COMERCIO E 
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ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida e^’^^ 
conmigo, yo quiere* en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo es® 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perp®' 
tua. Gracias por tu misen^ 
día para conmigo y los mios^ 
(La persona deberá rezar es 
oración tres días seguidos, ® 
decir el pedido; dentro de tr 
días será alcanzada la gra® 
por más difícil que sea. Hu 
car en cuanto se reciba 
gracia). .
Agradece las gracias ale 
zadas. -u
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Reina y damas de la Navidad en “Pelefán” R. DE AVILA

Fue construida a principios del siglo pasado

La casa de “Los Pacazos” de 
Manzanares será derribada

Roberto MUÑOZ

La ''Gaceta” entregó los premios a los '‘Galanes”

Exito de las celebraciones 
navideñas en La Solana

La discoteca ‘‘Pelefán’^ nombró a ¡a reina y damas de ¡a Navidad

Estas fíestas navideñas han congregado junto con 
muchas personas solaneras residentes en distintos pun
tos de España, diferentes actos tradicionalmente navi
deños. El pregón de Navidad que daba paso a la 
Resta entrañable corrió a cargo del Grupo Poético 
Pan de Trigo.

L. ROMERO DE AVILA

Los componentes del Gru
po Poético leyeron poemas 
relacionados con un Niño que 
nacía para esperanza de los 
hombres. Ese mismo día tuvo 
lugar un recital de villancicos 
a cargo de los coros de Santa 
Catalina y San Juan Bautista 
en la Parroquia de Santa 
Catalina. En el mismo se 
recaudaron fondos para tan 
benéfica obra.

el viernes 29 tuvo lugar, en 
el salón de la Casa Municipal 
de Cultural, la entrega de los 
galardones “Galanes 90” que 
la revista local “Gaceta de La 
Solana”concede cada año a 
personas e instituciones que 
a juicio de la redacción pue
dan haber merecido el pre
mio.

En esta ocasión los distin
guidos han sido tres: Antonio 
Rornero Velasco, por su vida 
dedicada totalmente a la his
toria local. El Club de Balon
cesto Femenino Optica Luz, 

su trayectoria a lo largo 
de estos años en la segunda 
división, y el Hogar del Pen
sionista de La Solana por

todas sus actividades y buen 
hacer para bien de nuestros 
mayores.

Tras la entrega de los Gala
nes actuó la rondalla del 
Hogar, que hizo las delicias 
de todos los presentes al acto, 
con sus alegres pasodobles y 
villancicos.

Exposición de Pedro García

Durante estas fechas navi
deñas, expuso en el salón de 
la Casa de Cultura una bonita 
exposición de pintura el artis
ta valdepeñaro Pedro García; 
fue una exposición muy visi
tada, causando admiración la 
obra de este pintor realista 
que cuida al detalle su expre
sión en todos su cuadros.

El día treinta la Asociación 
Amigos de la Zarzuela “Fe
derico Romero” actuó en la 
localidad de Daimiel, en el 
reestreno del restaurado tea
tro Ayala; pusieron en escena 
“La Rosa del Azafrán” La 
obra estuvo bien presentada 
y el público salió satisfecho 
de la representación.

La noche del cinco de ene
ro recorrió las calles solaneras

la real embajada, llenando de 
ilusión los corazones de nues
tros pequeños. El desfile 
corrió a cargo de la Asocia
ción de Peñas de Carnaval y 
Jóvenes Agicultores. Junto 
con sus Majestades los Reyes 
Magos de Oriente, pudimos 
contemplar a la Cenicienta, 
Yupi, Papa Noel, todos ellos 
en unas bonitas carrozas que 
la Asociación de Peñas había 
preparado con esmero para 
tal fm. Fue un desfile ele
gante, con colorido, y dulce, 
muy dulce, ya que todos sus 
componentes iban arrojando 
miles de caramelos para todos 
los chiquillos que llenaban las 
calles por donde desfilaba la 
cabalgata real.

El día seis, sus majestades 
visitaron la Guardería infantil 
Virgen del Camino y el Asilo, 
llevando regalos para todos.

El mismo día seis por la 
tarde, tuvo lugar la actuación 
de los coros y danzas de La 
Solana, San Carlos del Valle 
y coro Parroquial de Santa 
Catalina en el Asilo de Her
manitas de los Desampara
dos, llevando la alegría a 
cuantos ancianos se encuen
tran el él. Fue una tarde inol
vidable para ellos. En las dis
tintas discotecas solaneras 
hubo bailes hasta bien entra
da la madrugada todos los 
días navideños. Concretamen
te, en la discoteca Pelafán se 
nombraron las damas y reina 
de la Navidad.

Este hermoso y noble edi
ficio, situado en la cabecera de 
la calle de Toledo, conocido 
popularmente en Manzanares 
como la Casa de “Los Pacazos” 
ha sido condenado a muerte y 
en breve plazo las fauces de 
las excavadoras harán su mons
truosa aparición para convertir 
en escombros lo que en estos 
momentos es una noble y sola
riega casa manzanareña.

Fue construida a principios 
de 1800 y más tarde adquirida 
por Antonio Sanchez-Blanco 
González-Calero, soltero y ciru
jano de profesión, quien al 
morir el 7 de julio de 1910 dejó 
heredera a Rosario Díaz, que 
instala en ella un gran casino, 
conocido como el Casino 
“Porras” que durante cerca de 
veinte años es conocido por su 
juego y sus carnavales.

Antes de nuestra Guerra 
Civil, Manuel González de Jon
te y Corradi funda “Renovación 
Española”en Manzanares y fija 
su sede en esta casa, hasta que 
en 1936 es requisada y se instala 
en ella un cuartel de milicianos.

En 1939 es cedida para su 
uso como “Auxilio Social” en 
la que las Hermanas de la Cari
dad de San Vicente de Paúl 
atienden a niños y ancianos.

Durante treinta años estuvo

cerrada, permaneciendo ocupa
da sólo parte de su planta baja, 
en la que se hallaron ubicados 
el Bar Flor y la peluquería de 
caballeros de Alfonso García, 
ambos en alquiler, hasta que 
el 23 de julio de 1971, Rosario 
Sánchez-Blanco dona la casa a 
los padres Paúles para que fue
ra destinada a Seminario Misio
nero de esa orden. El 2 de agos
to de ese mismo año comienzan 
las obras de acondicionamiento 
y el 12 de septiembre se inau
gura el Seminario, bajo la direc
ción del padre Félix Tejero, 
teniendo lugar la inauguración 
oficial el 19 de abril de 1972 
por el obispo de Ciudad Rel, 
Juan Hervás Benet.

La falta de vocaciones hizo 
que dejara de funcionar como 
Seminario y sólo quedaba en 
ella una pequeña Comunidad 
de padres Paules, quienes ahora 
la han vendido, aunque una par
te de ella será destinada a Capi
lla y Residencia de los Paúles, 
siendo el resto para viviendas 
y locales comerciales, destino 
éste que está encontrando bas
tantes dificultades de orden 
legal, puesto que ese no fue 
el objetivo para el que fue dona
da en su momento por Rosario 
Sánchez-Blanco Bernal, falleci
da en Manzanares el 15 de ene
ro de 1987. Una verdadera lás
tima la desaparición de este 
edificio.

La patrona de Bolaños volvió 
a su Santuario

Ignacio RUBIO

El día de Reyes, Nuestra 
Señora del Monte, patrona de 
Bolaños, fue trasladada a su 
morada del Santuario después 
de cuatro meses de estancia en 
la parroquia, en pleno centro de 
la población.

Al igual que en otras oca
siones, el pueblo acompañó 
durante todo el trayecto, algo 
más de 4 kilómetros, a su patro
na, con cantos, vítores, plegarias 
y promesas, y por encia de todo, 
muchísima devoción.

Los Reyes generosos

asesoramiento y están preparan
do todo lo que concierne a este 
magno acontecimiento, muy 
esperado por todos los bolañe- 
gos y devotos de la Virgen del 
Monte.

Romería de la Virgen del 
Monte

Este día de Reyes, generoso 
para todos, no podía ser más 
halagüeño para nuestra venera
da Virgen, que con ilusión y ale
gría esperará los acontecimien
tos, cada vez más próximos, del 
25 aniversario de su coronación.

Para tal evento, se están ulti
mando una serie de aconteci
mientos, tanto culturales, socia
les y religiosos, previos al día 
del aniversario. Para ello, la pro
pia Hermandad de la Virgen del 
Monte, así como las autoridades 
civiles y eclesiásticas, han pedido

Precisamente, la Romería de 
la Virgen del Monte es, sin duda 
alguna, la de más afluencia de 
personas, no sólo de Bolaños, 
sino de toda la comarca, ya que 
sin ir más lejos, el pasado año 
se contabilizaron más de 30.000 
peersonas en la tradicional 
Romería.

En los próximos días, ya se 
irán dando a conocer algunos 
de los actos programados con 
motivo de este acontecimiento, 
y que serán previos a la solemne 
celebración del XXV aniversa
rio, que será un acontecimiento 
grato para todos los bolañegos, 
quienes tendrán la ocasión de 
celebrar la fiesta de su patrona 
por todo lo alto, aunque será 
casi imposible demostrarle a la 
Virgen del Monte más cariño 
del que se le demuestra a diario 
y, sobre todo, el día de la 
Romería.

Todo lo que necesita en Fontanería lo tiene

Jü^a Exposición Ctra. CARRION, 4 C. REAL Tlfs. 22 84 94-25 13 50/54 i
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Actividades en ei Teatro-Ayaia

M <^

El grupo de amigos de la Zarzuela ‘‘Federico Romero” interpretando “La rosa del azafrán’ NOGALQí i

El público aplaudió a la Asociación cultural amigos de la Zarzuela

Estreno de la obra “La rosa del azafrán”
En el recientemente inaugurado Teatro Ayala de Daimiel

La Asociación cultural de 
amigos de la Zarzuela “Fe
derico Romero” puso en 
escena la obra “La rosa del 
azafrán” en el Teatro Ayala 
de Daimiel. El público 
aplaudió a la compañía y 
se interesó en todo momento 
por la función y la labor 
que este grupo está llevando 
a cabo desde hace ocho años 
por la cultura manchega.

NOGALERA

Con el cartel de no hay entra- 
- das, igual que el primer día, la 

reinauguración del Teatro Ayala 
siguió con la puesta en escena 
de “La rosa del azafrán” por 
la compañía de aficionados de 
la Asociación cultural de amigos 
de la Zarzuela “Federico Rome
ro" de La Solana. Según el direc
tor general de la vivienda, 
Mariano de Diego, la inaugu
ración del Teatro Ayala hace el 
número 27 de los 46 teatros 
rehabilitados y, próximamente, 
se estrenarán los teatros de San
ta María de Orteigueira en La 
Coruña, sala Augusta de Mahón, 
ei principal de Reinosa, el Bena
vente de Zamora y Bellas Artes 
de Tarazona. En otro momento, 
Mariano de Diego dijo que tanto 
los materiales empleados como 
la escenografía, la lámpara y las 
formas curvas del techo siguen 
el lenguaje arquitectónico de los 
90 y la línea italiana ha con
seguido un estilo contemporá
neo.

Con la sala totalmente llena

Fachada del Teatro Ayala.

proclamado como himno de 
región castellano-manchega.

Exito del grupo

la

de espectadores de mediana y 
edad avanzada, la compañía de 
aficionados de la Asociación cul
tural de amigos de la Zarzuela 
“Federico Romero” con la obra 
“La rosa del azafrán” recibió 
calurosos aplausos y gritos de 
“bravo” en cada uno de los cinco 
actos de la zarzuela más repre
sentada en España y Sudamé
rica, después de los “Gavilanes”

La Asociación cultural amigos 
de la Zarzuela “Federico Rome- 
ro”de La Solana surgió hacia 
1984 y lleva organizando la 
Semana de la Zarzuela en esta 
localidad desde hace ocho años 
y, según el presidente de la aso
ciación, García-Cervigón, la 
próxima semana se celebrará del 
4 al 14 de abril y, entre otras

compañías, actuarán la Compa
ñía Lírica Española de Antonio 
Amengual y la asociación de La 
Solana, que estrenará “Los 
gavilanes”

“La rosa del azafrán”es de 
Jacinto Guerrero y libreto de 
Federico Romero. Ambos auto
res estuvieron en La Solana, 
pero sobretodo Federico Rome
ro, que durante sus 11 años de 
vecindad en esta localidad man
chega, se compenetró lo sufi
ciente con las costumbres sola
neras como para plasmar hasta 
el último detalle la escena de 
la monda de la rosa y así hasta 
recoger la práctica totalidad de 
las recolecciones y sus faenas 
agrícolas. A propósito de ésto, 
el Sembrador, posiblemente, sea

Hay que reconocer que la 
representación de “La rosa del 
azafrán”por este grupo, com
puesto por más de 80 miembros 
y, a pesar de ser todos aficio
nados, ha sido un verdadero éxi
to a partes iguales entre la Ban
da Municipal de Música de La 
Solana a cargo de Andrés Uriel 
Vinuesa, músico, y la Asociación 
cultural de amigos de la Zar
zuela “Federico Romero”

El director de música, Andrés 
Uriel Vinuesa, celebró sus cin
cuenta años de músico el pasado 
año. La Banda de Música de 
La Solana, cuya primera actua
ción fue en 1902, ha tenido sus 
altos y sus bajos, pero su situa
ción en el 1980 no era nada bue
na, cuando se quedó sólo con 
16 músicos y, gracias a su actual 
director, Andrés Uriel, la banda 
cuenta en la actualidad con más 
de 60 músicos y un gran reper
torio.

EI grupo, por su parte, hizó 
su primer debut en 1984 con 
“Las espigadoras” “El sembra- 
dor”y “La parranda” hasta la 
fecha que está preparando “Los 
gavilanes” Durante este tiempo 
ha pasado actuando, con gran 
éxito, por más de veinte pobla
ciones, a pesar de que sus com
ponentes son aficionados que 
tienen sus trabajos diarios en la 
confección, herrerías, construc
ción y otros.

Dentro del buen hacer del 
grupo, hay que resaltar a María

José Simón, cuyo papel 
Sagrario, lo dejó bordado, tanto ■ 
en saber estar en el escenario 1 
como en sus cualidades tímbri- ■ 
cas. No en vano ha recibido Ij 
varias ofertas de fuera parairs I 
a estudiar música con una beca. I 
aunque por el momento nolalj 
aceptado irse fuera de su pueblo.

Otro actor que supo raw B 
bien el papel de Moniquito a I 
Luis Romero, de quien se dia ■ 
que ha llegado a superar al nfr B 
mo Luisillo de Manzanares. B

En cuanto a las obras de reba- ■ 
bilitación del Teatro Ayala, no? ■ 
resta traer las opiniones del» 
director general de la Vivienda 1 
Mariano de Diego, quien decía- ■ 
ró, entre otras cosas, que de te | 
44 teatros que se están reha-B 
bilitando a cargo del Plan Nació- R 
nal de Rehabilitación de Tea-B 
tros, más otros cinco que ®« 
entraron en su momento, yaí B 
han inaugurado 27 y, en I®“?” B 
mos días,- con el de Daimiel- B 
han hecho también los de Hai^ R 
Ciudad Rodrigo, y en breve B 
harán otros. B

Otros teatros

Por último, el subdirector B 
Vivienda, Diego Peris, ina®^‘B 
que la arquitectura empleé 
el Teatro Ayala es capaz de 
citar emociones y la ®®fíj,^i 
sentirá recompensada. , 
mente se refirió a los mate i 
empleados, la escenograii - i 
lámpara y las formas 
techo, indicando que |(^B
hechos con un lenguaje gj 
90.

* i
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^ Paros en el Hospital de Albacete

Junta de Personal del Hospital General de 
^^ convocado una serie de paros inter

mitentes de dos boras de duración que se ini- 
arán a partir del próximo martes, día 15. Esta 
gdida de presión fue aprobada por la Junta

Serán indefinidos, de 8 a 10 de la mañana, en c.ontra del reparto del complemento de productividad variable

de Personal en contra del reparto del comple
mento de productividad variable, una vez que 
se rompieron las negociaciones con la Dirección 
del Hospital. Los representantes de los traba
jadores también piden la dimisión del director

médico del centro, Antonio Marrón. Por otra 
parte, el gobernador civil de Albacete, Virginio 
Fuentes, ba solicitado entrevistarse con los 
miembros sindicales de la Junta de Personal 
del Hospital General.

La Junta de Personal del Hospital iniciará 
paros intermitentes a partir del martes

El gobernador civil, Virginio Fuentes, ba solicitado reunirse con los miembros de este colectivo de trabajadores

P. PINTADO

La Junta de Personal del 
Hospital General de Albacete 
iniciará próximo martes, día 15, 
un paro de dos horas de dura
ción, de 8 a 10 de la mañana, 
que serán indefinidos, ya que 
“nos mantenemos en la línea 
de mantener la dimisión de la 
Dirección médica y no entra
mos en el juego que proponen”,, 
señaló la representante de 
CC.OO., Encamación Ortíz.

El pasado mes de diciembre 
la Junta de Personal celebró 
una asamblea en la que se apro
baron las medidas de presión 
a seguir en contra del comple
mento de productividad varia
ble, que consideran “antisocial”. 
En ese momento se mantuvie
ron contactos con la gerencia 
del Hospital, en que se quedaba 
clara la intención de negociar, 
según los trabajadores, pero 
consideraban que el equipo de 
dirección no aceptaba sus que
jas, por lo que “el gerente se 
retiró de las negociaciones al 
no estar apoyado por la junta 
directiva” y se votó la dimisión 
de la Dirección médica del cen
tro, excepto la Dirección geren
te.

Así, el próximo martes se ini
ciará un paro de dos horas dia
rias, por lo que el gobernador 
civil, Virginio Fuentes, ha soli
citado una entrevista con los 
representantes sindicales de la 
Junta de Personal del Hospital, 
tras un escrito enviado por este 
colectivo anunciando los paros. 
“Hablamos por teléfono con el 
secretario general a quien expu
simos la situación y dijeron en 
que antes del día 14 nos lla
marían para comprobar como 
estaba la situación, pero todavía 
no hemos recibido ninguna lla
mada. Nosotros nos vamos a 
mantener en la línea de dimi
siones, presentaremos al gober
nador civil las firmas que se 
han recogido en contra del 
complemento de productividad 
variable”, explicó la represen
tante de Comisiones Obreras, 
Encarnación Ortiz.

En ese mismo escrito, la Jun^ 
tade Personal del Hospital 
general exponía que se sienten 
engañados por la Dirección del 

Hospital al repartir el comple- 
J^ento de productividad varia
se como si de premios y cas- 
•gos se tratara, sin atender a 
a profesionalidad de qui^n los 
recibe”. »

Según indicó la representante 
1 ■^^- es probable que 

sta una negociación de dine- 
tiv P^^^ ‘^^ ^^ junta direc- 

®' Sabemos que puede haber 
cia^ de cara a nego-

f el dinero del complemento 
productividad variable, pero 
e^ a insistir en la dimisión

A partir del próximo martes se iniciarán paros intermitentes de forma indeñnida, que ocasionarán molestias al usuario, según señaló el director médico.

Los sindicalistas piden la dimisión del director médico, Antonio 
Marrón, quien considera “infantiles” los planteamientos de la Junta 
de Personal del Hospital General y agregó que “la huelga es un 
tema muy serio y una medida desmesurada”

del director, Antonio Marrón”.

Planteamiento confuso

Por su parte, el director 
médico del Hospital General 
indicó que “el planteamiento de 
la Junta de Personal es con
fuso”. Por complemento de pro
ductividad variable todos los 
años existen algunas diferen
cias, pero “nunca se convirtie
ron en huelgas ni planteamien
tos tan radicales, creo que hay 
que hacerlo de una manera 
seria”, señaló Antonio Marrón.

El doctor Marrón considera 
que “el contexto de la petición 
me parece ilógico y la expli
cación que han dado no es pare
cida a lo que ocurrió, ya que 
a la reunión que mantuvimos 
no pudo asistir el gerente por 
encontrarse en Cuenca, en 
representación del Hospital, y 
la oposición a lo que pedían 
era la de la Dirección en pleno, 
además que nunca se intentó 

negociar algo que no fueran 
defender sus derechos”.

El director médico del Hos
pital General los planteamien
tos de la Junta de Personal los 
calificó de “infantiles” y agregó 
que “la huelga es un tema muy 
serio y una medida desmesu
rada, que afectará a los usua
rios”. Para Antonio Marrón es 
ilógico que no se acepte acabar 
con las listas de espera, creando 
un nuevo programa para ello, 
“si proponemos un cambio en 
el horario, ir de 11 de la mañana 
a 6 de la tarde, por ejemplo, 
de manera que así se podría 
atender a más pacientes, esta
bleciendo un plus, por lo que 
si lo rechazan ya hay poco que 
hablar”.

Dimisión

En relación con la dimisión- 
de! cargo que representa, Anto
nio Marrón señaló que “no se 
me ha pasado por la cabeza. 

no me preocupa, ya que la junta 
directiva fue la que me colocó 
en el cargo y tendría que ser 
la misma la que me lo pidiera”.

i^ Dirección del Hospital 
General hace un mes quiso 
negociar con la Junta de Per
sonal el reparto de 31 millones 
de pesetas para el complemento 
de productividad variable a 
cambio de que, entre otras 
cuestiones, se preparara una 
mesa de trabajo para redactar 
un reglamento de régimen 
interno que mejorara el Esta
tuto del Personal del Insalud, 
que data de 1972.

Este planteamiento fue cali
ficado de “aberrante” por parte 
de los sindicalistas que consi
deraron que “era algo ilegal y 
una oferta de compra”, por lo 
que la Junta de Personal del 
Hospital General de Albacete 
mantendrá paros intermitentes 
de dos horas diarias a partir 
del próximo día 15, desde las 
8 a las 10 de la mañana.

Servicios 
mínimos

Según la representante 
sindical de CC.OO., 
Encamación Ortíz, habrá 
una reunión de la Junta 
de Personal en la que 
informará sobre los paros 
a seguir a todos los asam
bleístas y se establecerán 
servicios mínimos, por lo 
qué consideró que “no 
supondrá graves repercu- 
sines para el usuario”. La 
Junta de Personal comu
nicó los paros, votados 
mayoritariamente, al 
Insalud y a la Inspección 
de Trabajo, además de 
dirigirse a las autoridades 
sanitarias de la provincia 
y de la región.

Por su parte, Antonio 
Marrón, consideró que se 
producirán retrasos y se 
incrementarán las listas 
de espera, señalando que 
lo más destacado serán 
las molestias que se oca
sionarán a los usuarios,' 
aunque se intentará que 
se respeten al máximo los 
servicios mínimos.

M.C.D.2022
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Dimite Jesús 
Fuentes 
como diputado 
del PSOE en 
Toledo

Toledo.(Efe).- El portavoz 
del PSOE en la Diputación de 
Toledo, Jesús Fuentes, renun
ciará a su cargo como diputado 
provincial en el próximo pleno 
de esta corporación, que tendrá 
lugar el viernes, día 11.

Según informó ayer en una 
nota el gabinete de prensa de 
la Diputación toledana. Fuentes 
dio a conocer su decisión en 
un escrito dirigido al presidente, 
Mariano Diez, y presentado en 
el registro de la corporación con 
fecha 8 de enero de 1991.

La vacante de Jesús Fuentes 
será ocupada por el alcalde de 
Chozas y Canales, Antonio 
Antúnez, según las listas de 
diputados y suplentes presen
tadas en la Junta Electoral tras 
las elecciones municipales de 
1987.

Una vez aceptada la dimisión 
del actual portavoz del Grupo 
Socialista. La Junta Electoral 
Central deberá enviar a la Ins
titución Provincial la credencial 
de Antúnez, que desde ese 
momento comenzará su labor 
como diputado.

Fuentes, senador y ex-secre- 
tario provincial del PSOE, es 
miembro de la Ejecutiva Regio
nal de este partido desde el con
greso de diciembre de 1990 en 
el que Juan Pedro Hernández 
Moltó relevó al presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
al frente de la Secretaría Gene
ral.

El Centro de 
Salud de 
Talavera 
analiza 
hamburguesas

Talavera de la Reina (To- 
ledo).(Efe).- El Centro Regio
nal de Salud de Talavera de 
la Reina comenzó ayer una 
campaña de inspección de 
hamburgueserías y estableci
mientos afínes a este tipo de 
productos.

Según informó ayer a Efe 
el director del centro, Juan 
Atienza, “la campaña ha sur
gido a raíz de las noticias apa
recidas en la prensa nacional 
y la alarma que se ha creado 
entre la población”.

El encargado de esta cam
paña es el veterinario Javier 
Santamarta, que también se 
ocupa del servicio de sanidad 
ambiental y de higiene de los 
alimentos del centro.

Atienza dijo que la inspec
ción, cuya duracción no está 
prevista, se realizará en Tala- 
vera y en el área sanitaria del 
centro que abarca un total de 
90 pueblos.

La inspección consiste en 
examinar las condiciones del 
establecimiento y tomar mues
tras de la hamburguesa para 
analizaría después en el Cen
tro de Salud.

El campo se levantará a fínales de este mes.

Ante las inminentes movilizaciones en el campo

Las organizaciones agrarias 
piden apoyo de la sociedad

Se han dirigido a entidades fínancieras, partidos y gobierno regional

Las organizaciones agrarias ASAJA y COAG hicieron 
ayer un llamamiento a la sociedad para que respalden 
la huelga general en el campo de Castilla-La Mancha 
los tres últimos dias de enero para protestar por 
la situación que atraviesa el sector.

Toledo. (Efe).- Los convo
cantes intentarán obtener 
apoyos en las ciudades, aun
que los esfuerzos de estas 
organizaciones se centrarán 
en movilizar a las poblaciones 
rurales mediante piquetes 
informativos y tractoradas en 
los cascos urbanos de los pue
blos de la comunidad autó
noma.

Así lo expusieron a los 
medios de comunicación el 
secretario regional de jóvenes 
agricultores (ASAJA), José 
María Fresneda, y el coordi
nador de la confederación de 
agricultores y ganaderos eri la 
comunidad autónoma, Ale
jandro Isasi.

Para conseguir hacer par
tícipes a todos los sectores de 
la población de los problemas 
del campo, los dirigentes de

En la reunión mantenida ayer en Madrid

López Carrasco trató con el ministro
la agilización de subvenciones

Madrid. (Efe).- El Ministe
rio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación (MAPA) y los res
ponsables de este área en las 
comunidades autónomas estu
diarán los mecanismos posi
bles para agilizar el pago de 
las subvenciones al campo pro
cedentes de los fondos estruc
turales de la CE.

Este no fue uno de los temas 
tratados en la reunión que 
ayer celebró el ministro de 
agricultura, Carlos Romero, 
con los consejeros de las die

ambas organizaciones agra
rias han invitado a entidades 
financieras, partido políticos 
y gobierno regional a man
tener reuniones.

Los representantes de los 
agricultores pedirán a las enti
dades financieras que cierren 
sus puertas esos días, mien
tras que Fresneda no descartó 
que una de las medidas de 
presión sea la retirada del 
dinero de los agricultores de 
las Cajas de Ahorro.

Mañana se entrevistarán 
con el consejero de agricul
tura, Femando López Carras
co, y por la tarde con los diri
gentes del PP, el único par
tido que hasta el momento 
ha accedido a su petición.

Por su parte. Fresneda 
expuso un panorama bastante 
pesimista del futuro del sector 

cisiete comunidades autóno
mas, y a la que asistió Fer
nando López Carrasco, en 
representación de Castilla-La 
Mancha.

A dichos representantes se 
les informó también del estado 
actual de las negociaciones de 
la política agrícola común y 
de las conversaciones de la 
Ronda Uruguay sobre el 
acuerdo general sobre arance
les y comercios (GATT). En 
la reunión se ha evaluado tam
bién la aplicación de decreto 

en la región y dijo que “un 
agricultor con cuarenta hec
táreas de cereal no podrá vivir 
el próximo año, uno de cada 
cinco ciudadanos lo va a pasar 
muy mal en esta región”.

Según ASAJA y COAG la 
pretensión del gobierno espa
ñol de reducir el porcentaje 
de población activa, que en 
la región se situaron entre el 
21 y el 23 %, a los niveles 
europeos (7 %) no podrá ser 
absorbido con las actuales 
estructuras económicas.

Según los citados represen
tantes de los agricultores, que 
cuentan con 42.000 afiliados 
en la comunidad autónoma, 
de los que 40.000 pertenecen 
a ASAJA, la decisión del 
acuerdo general de aranceles 
aduaneros y comercio 
(GATT) de reducir el 30 % 
las subvenciones a los pro
ductos del campo “hará caer 
los precios un 40 % en los 
próximos cinco años”.

Los objetivos de los con
vocantes de estas movilizacio
nes son rebajar la edad de 
jubilación en el campo de los 
60 a los 55 años.

de mejora y modernización de 
las explotaciones agrarias, para 
cuyo desarrollo el MAPA 
invirtió en 1990 cerca de 
46.000 millones de pesetas. La 
conferencia sectorial de ayer 
analizó también la evolución 
de las rentas agrarias europeas 
que, según la información 
estadística de la CE (EURO- 
TAT), se han incrementado en 
Portugal y España (un 3,6 por 
ciento), frente a la recesión 
general del resto de los países 
comunitarios.

Las empresas 
alimentarias 
recibieron 640 
millones de la CE j 
el Ministerio

Toledo. (Efe).- El Minisi, 
no de Agricultura y la Comu 
nidad Europea concedieron 
640 millones de pesetas en 
1990, a 20 empresas agroali 
mentarías de Castilla-La Man
cha.

Según informaron ayer 
fuentes del gobimo civil, estas 
ayudas permitieron a las 
industrias de la re*gión invertir 
cerca de 2.700 millones de 
pesetas.

Incremento del SO %

En el total "del’ estallo, el 
Ministerio de Agricultura, Pes- 
ca y Alimentación concedió 
durante el pasado año, 20.000 
millones de pesetas para ayuda 
a la inversión en el sector 
industrial agroalimentario, con 
lo que se incrementaron en 
un 50 % las ayudas respecto 
1989.

Del total de subvenciones 
otorgadas, 12.000 millones de 
pesetas fueron financiados por 
el Ministerio de Agricultura 
mientras que los 8.{)00 millo
nes restantes procedieron de 
la comunidad europea.

Por otra parte, las inversio
nes realizadas por estas 
empresas comunitarias, crecie
ron tanto con ayudas nacio
nales como comunitarias, cre
cieron también hasta situarse 
en 145.000 millones de pesetas, 
un 50 % más que en 1989.

La viceconsejería 
invertirá 26 
millones en 
formación para 
las mujeres

Toledo.(Efe).- La vicecon- 
sejería de la mujer de la Junta 
de Comunidades invertirá más 
de 26 millones de pesetas eo 
el desarrollo de cinco cursos 
de formación para mujeres 
con cargas familiares no com
partidas.

Según informaron ayer 
fuentes de la Junta, los cursos, 
que se impartirán desde este 
mes y hasta el próximo mayo 
en las cinco provincias de la 
región, son los primeros orga
nizados por la viceconsejena 
de la mujer.

Las asistentes a las clases- 
en su totalidad madres solte
ras, separadas, divorciadas! 
viudas, contarán con una ptO' 
tección económica que coO' 
siste en el 75 % del salado 
mínimo interprofesional, su 
vención para transporte y ay" 
da por hijo menor de 16 año*- 
de k000 pesetas al mes.

El total de mujeres que P^ 
ticiparán en estos cursos 
de 97, de las cuales 20 pt"^ 
ceden de Albacete, otras t^ 
tas de Toledo, 25 de Cm 
Real y 32 de Cuenca! 
Guadalajara. ,
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jjr Audiencia Real ai Cuerpo Diplomático

£1 Rey J'dsn Carlos dUo ayer que España sigue 
COO preocupación la *‘difícH” situación en el 
Golfo Pérsico, que, a su juicio, “pone en cuestión 
d orden mundiaP^ por lo que recomendó apoyar 
todos los esfuerzos en favor de la paz. Durante

Durante el acto de recepción al Cuerpo Diplomático extranjero acreditado en España, que tuvo lugar en el Palacio de Oriente

el acto anual de recepción al Cuerpo Diplomático 
extranjero acreditado en España, que tuvo lugar 
en el Palacio de Oriente, el Monarca pronunció 
un discurso en el que afírmó que la “victoria 
más grande y duradera es aquella que se con

sigue sin necesidad del empleo de la fuerza”. 
Añadió que España asume sus responsabilidades 
y respalda las resoluciones de la ONU por con
siderar que sus principios “son la base más 
sólida del entendimiento entre los pueblos”.

El Rey Juan Carlos afírma que la crisis del
Golfo pone en cuestión todo el orden mundial

Por su parte, Felipe González dijo que la retirada de los buques españoles en caso de guerra “sería injustificable”

MADRID. (Agencias).- En 
un ámbito más general, el Rey 
destacó la “imperiosa necesi
dad” de profundizar en fórmu
las de cooperación internacio
nal que permitan la superación 
de “grandes desafíos globales 
que nos afectan a todos”, entre 
los que mencionó la lucha con
tra el subdesarrollo, el narco
tráfico, el terrorismo, la discri
minación y la violación de los 
derechos humanos.

En el transcurso de su inter
vención, don Juan Carlos hizo 
un repaso a lo que ha supuesto 
1990 para Europa y para el 
mundo, año que, a su juicio, 
ha sido de enorme trascenden
cia.

En esta línea, hizo referencia 
a la superación del conflicto 
Este-Oeste, que “ha desenca
denado un proceso de apertura 
y entendimiento” definido de 
forma “jubilosa” por la instau
ración de regímenes pluralistas 
en el centro y este de Europa 
y por la unificación de Alema
nia.

El Rey dijo que España con
tribuye de una manera activa 
a la construcción de una nueva 
Europa que por medio de su 
fortalecimiento interno y de una 
mayor proyección exterior pue
da constituirse en polo de esta
bilidad y desarrollo en los próxi
mos años.

Del mismo modo, Don Juan 
Carlos manifestó que es nece
sario aspirar a que ese espíritu 
de concordia y colaboración se 
extienda al conjunto de las 
naciones ribereñas del Medi
terráneo.

El V Centenario

El monarca también se refi
rió a la conmemoración del V 
Centenario del Descubrimiento 
que, según él, supuso el encuen
tro del Viejo y el Nuevo Mun
do.

“Hace quinientos años la 
tierra se hizo de verdad redonda 
y se inició una nueva era al 
incorporar esa parte tan impor
tante del planeta que, desde 
entonces, llamamos Ainérica”, 
precisó.

Se congratuló de los “grandes 
progresos” que se registran en 
Iberoamérica en el terreno de 
la consolidación de la demo
cracia, de los procesos de paci
ficación y de los avances hacia 
la integración en el continente.

A este respecto, el Rey indicó 
que a ambos lados del Atlántico 
Irabajamos con ilusión para 

que nuestras relaciones no sean 
^'rnplemente fruto de un rico 
pasado, sino estímulo para pro- 

udizar en campos cuyos lími- 
cs deben marcar únicamente 
"“cstra imaginación y nuestra 
voluntad”.

Su Majestad destacó la necesidad de “profundizar en fórmulas de cooperación internacional que permitan superar los desafios que nos afectan a todos”.

Ei Monarca añadió que España asume sus responsabilidades y respalda 
“con decisión” las resoluciones de Naciones Unidas por considerar 
que sus principios “son la base más sólida del buen entendimiento 
entre los pueblos”

En relación a esta cuestión, 
Don Juan Carlos aludió al 
encuentro de mandatarios ibe
roamericanos que tendrá lugar 
este año en Méjico y al que 
seguirá otro en España en 1992.

Al acto de recepción al Cuer
po Diplomático, que estuvo pre
sidido también por la Reina 
Sofía, asistieron, asimismo, el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, y el ministro de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, acompaña
dos de sus esposas.

Igualmente acudieron al acto 
el subsecretario de Exteriores, 
Inocencio Arias, el secretario de 
Estado de Cooperación, Luis 
Yáñez, y el secretario de Estado 
para las Comunidades Euro
peas, Pedro Solbes.

De forma previa al discurso 
del monarca y en nombre del 
Cuerpo Diplomático extranjero, 
el Nuncio del Vaticano en 
España, Mario Tagliaferri, en 
su condición de decano de este

Cuerpo, tomó la palabra y alu
dió también al conflicto del 
Golfo, del que dijo que ha ser
vido como elemento para refor
zar la solidaridad internacional.

González, tajante

Por su parte, el presidente 
González fue muy tajante res
pecto al papel que jugarían los 
buques españoles destacados en 
el Golfo en caso de que esta
llase la crisis: “La retirada sería 
injustificable, no la comprende
ría nadie”. El presidente hizo 
estas declaraciones en el trans
curso de la recepción de los 
Reyes al Cuerpo Diplomático, 
en conversación informal con 
los periodistas, insistiendo en 
todo momento en que él per
sonalmente esperaba que esa 
guerra pudiera ser evitada.

Tanto el 'presidente como 
Ordóñez no contaban en ese 
momento con información 
sobre la reunión de Ginebra, 

aunque a la una y media el 
ministro recibió una llamada en 
el Palacio Real, pero sólo para 
comunicarle que Baker y Aziz 
se habían tomado unos minutos 
de descanso. Dijo también Gon
zález que no había que pensar 
en hasta dónde se podía nego
ciar, si el bloque multinacional 
se daría satisfecho con una reti
rada parcial de Irak “porque 
lo importante es analizar el ori
gen del conflicto, que parece 
que lo olvidamos. Se trata de 
Íá violación del Derecho Inter
nacional, de la invasión de un 
país por otro. Tiene razón Bush 
cuando afirma que la paz o la 
guerra dependen de Irak, por
que ha sido Irak quien ha ini
ciado este conflicto”.

Explicó González que “jamás 
se había dado que un país per
teneciente a Naciones Unidas 
fuera invadido por otro y obli
gado a desaparecer. No pode
mos ser insensibles a ese 
hecho”.

Un detalle 
signifíca tivo

El ministro Ordóñez, a 
sólo unos metros de dis
tancia del grupo que 
rodeaba al presidente, 
confesaba que “desde 
hace un par de días sólo 
puedo contar el diez por 
ciento de lo que sé”, y 
se mostraba muy inquieto 
pr la situación.

Por supuesto, no dio ni 
un sólo dato sobre su 
entrevista con Baker hace 
dos días en Londres, 
excepto que había concer
tado con el secretario de 
Estado que ayer mismo 
le llamaría a Madrid, tras 
su encuentro con Aziz.

En la recepción, los 
embajadores de Irak y 
Kuwait saludaron a los 
Reyes uno detrás de otro, 
consecutivos. El Rey retu
vo unos segundos al 
embajador de Kuwait, 
que contaba después que 
“me transmitió los mejo
res deeos para mi país en 
el nuevo año y me trans
mitió también su solida
ridad”.
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Estado en que quedó tras la explosión la furgoneta “Ford Transit” propiedad de Isidro Jiménez.

La explosión se produjo a 50 metros de la que el martes causó heridas a una mujer y a su hija

Un herido grave al hacer explosión 
ayer un nuevo artefacto en Bilbao

La víctima, un hombre de 34 años, sufre la amputación de su pierna izquierda

Isidro Jiménez Dual, de treinta y cuatro años de edad, 
subió ayer la amputación de su pierna izquierda al 
hacer explosión un artefacto colocado en el vehículo 
que él mismo acababa de poner en marcha, informaron 
fuentes ofíciales.

BILBAO. (Efe).- El aten
tado se produjo en el barrio 
bilbaíno de Txurdinaga, a 
unos 50 metros de distancia 
del que el martes causó igual
mente la amputación de una 
pierna de María García 
Bañuelos y heridas de impor
tancia a su hija de 11 años, 
Laura Manzanares.

La explosión se produjo a 
las 10,50 horas de ayer. El 
artefacto había sido colocado 
en la parte delantera izquierda 
de la furgoneta “Ford Transit” 
de color azul, matrícula 
BI2424-BB, propiedad de Isi
dro Jiménez, quien acababa

La huelga de los jornaleros se 
endurecerá, según los sindicatos
SEVILLA. (Efe).- Los sindi

catos UGT y CCOO aseguraron 
ayer a Efe que a partir de hoy 
las acciones de los jornaleros 
en huelga se recrudecerán “en 
todos los sentidos”.

Entre estas acciones se des
tacan los cortes de carreteras, 
ocupaciones de fincas, marchas 
y concentraciones de huelguis
tas.

Los jornaleros de la provincia 
de Sevilla iniciaron el martes 
una huelga indefinida convoca
da por los sindicatos UGT, 
CCOO, CNT y CGT para pre

de ponerla en marcha, a la 
altura del número 94 de la 
calle Julián Gayarre, frente a 
su domicilio.

Según informaron fuentes 
del Gobierno Civil, el arte
facto constaba de 4 o 5 kilos 
de un explosivo aún sin deter
minar y disponía de un meca
nismo de balancín, preparado 
para que hiciera explosión al 
mover el vehículo.

Isidro Jiménez, único ocu
pante de la furgoneta, fue tras
ladado al hospital de Basurto, 
donde sufrió una amputación 
traumática exterior inferior de 
su pierna izquierda y se le 

sionar a la patronal agraria 
ASAJA en la negociación del 
nuevo convenio para el campo, 
en el que las centrales reivin
dican, entre otros aspectos, el 
incremento de salarios, la 
reducción de la jornada laboral 
y la igualdad de contratación 
de hombres y de mujeres.

En declaraciones a Efe, el 
responsable provincial de la 
Federación de la Tierra de 
UGT, Rafael Maravell, aseguró 
que “hoy somos más optimistas 
que ayer en cuanto a la inci
dencia de la huelga, ya que el 

apreciaron heridas inciso-con
tusas en región ciomática, 
tórax y muslo, y fractura del 
hueso malar con pérdida de 
sustancia cutánea.

Otras tres personas que se 
hallaban en las inmediaciones 
del vehículo que hizo explo
sión fueron atendidas en el 
Cuarto de Socorro de Otxar
koaga de heridas leves, infor
mó la Policía de Bilbao.

La onda expansiva ocasionó 
desperfectos en cinco automó
viles cercanos al lugar de los 
hechos, así como roturas en 
cristales de edificios colindan
tes.

Vecinos de la zona indica
ron que los familiares de Isi
dro Jiménez aseguran que se 
dedica la venta ambulante de 
zapatos, si bien precisaron que 
su nombre había aparecido en 
unas listas en las que se le

90 por ciento de los jornaleros 
de la provincia la secundan”.

El portavoz de UGT informó 
además de la existencia de 
piquetes informativos en la 
zona de la Vega de' Carmona, 
El Arahal y Ecija, al tiempo 
que ratificó su “disposición a 
sentamos a negociar con la 
patronal, aunque para ello exi
gimos que presenten por escrito 
su plataforma, al igual que lo 
hemos hecho nosotros. .Ellos 
dicen que están dispuestos a 
hablar, pero no dicen sobre 
qué”. 

relacionaba con el tráfico de 
drogas.

Negaron igualmente que 
formara parte del denominado 
“clan de los Bañuelos”, al que 
sí pertenecen las dos mujeres 
heridas en el atentado de 
anteayer.

Según el parte médico faci
litado ayer, María García 
Bañuelos sigue ingresada en 
la Unidad de Cuidados Inten
sivos del Hospital de Basurto 
y puede ser trasladada en el 
transcurso del día a la planta 
de traumatología.

Su hija, Laura Manzanares, 
presenta heridas múltiples en 
cara, contusiones y erosiones 
en brazo derecho, fractura 
abierta de peroné izquierdo, 
traumatismo de antepié con 
fractura de metatarsianos.

Su pronóstico es reservado.

Continúa la huelga general indefínida.

El juez Baltasar Garzón.

Garzón procesa a 
otras 5 personas 
relacionadas con 
el narcotráfico en 
Galicia

MADRID. (Fax Press).- fl 
juez Baltasar Garzón de la 
Audiencia Nacional acordó ayer 
el procesamiento de otras cinco 
personas relacionadas con la 
operación antidroga que des
manteló el narcotráfico gallego, j 
al tiempo que amplia el pro-' 
cesamiento de otras tres ya; 
encausadas en el sumario abier-; 
to por la “operación Nécora”

Los nuevos procesados son) 
Eulogio Rodríguez Refojos, 
Daniel Barreiro Garbín, el 
holandés Antonius Adrianus 
van der Tang, Manuel Abal Fei
joo y Benito Rey, mientras que 
la ampliación del procesamien
to se refiere a Manuel Charlin 
Gama, Benito Alfredo Otero 
Núñez y Luciano Núñez Villa- 
nueva.

Según el auto de procesa
miento notificado por el titular 
del juzgado central número cin
co de la Audiencia Nacional, 
el 26 de mayo de 1989 la Guar
dia Civil detuvo en Bayona 
(Pontevedra) al holandés Anto
nius Adrianus van der Tang 
cuando conducía un camión en 
el que se encontraron 52 paque
tes de hachís con un peso total 
de 1.300 kilos valorados en 1623 
millones de pesetas, y una pis
tola.

Al día siguiente, la Guardia 
Civil encontró otros 2.475 kilos 
de hachís con un valor de 
309.375.000 millones de pesetas 
en una finca denominada “Casa 
Bella”, que se encontraba aban
donada y que es propiedad de 
Laureano Garbín Pérez, situada 
en Bayona.

Eulogio Rodríguez Refo]®^ 
consiguió que Daniel Barreiro 
Garbín le proporcionara 
escondite para la droga y am^ 
intervinieron en el traslado de 
hachís desde una furgoneta co 
matrículas falsas hasta la

A mediados de abril de W 
Luciano Pérez Villanueva , 
Manuel Charlín Gama estuvie 
ron en el lugar para ver coia 
podían ocultar la droga fl 
ambos habían adquirido, 
que era Luciano Núñez qa 
dirigía las operaciones.

Manuel Abal Feijoo, E^^ 
Romero Refojos y Benito 
do Otero Núñez aparecen c 
tripulantes de la 
“Moon-less”, que al paíej” 
utilizó para llevar a ca 
desembarco de la droga-
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Í^s socialistas exigen que se produzcan cambios importantes^en el “acuerdo programático’’ nacionaUsta

El PSE-PSOE condiciona su entrada
en un Gobierno junto con el PNV y EE

Fernando Buesa, diputado general de Alava, dijo que *^no necesitamos a EE para formar Gobierno^^

p PSE-PSOE condiciona su entrada en un Gobierno vasco 
iripsdito, junto con el PNV y EE, a que se produzcan 
‘‘cambios importantes” en el acuerdo programático alcan- 
lado por éstos, según anunció ayer el diputado general 
¿g j^ava, Fernando Buesa.

VITORIA. (Efe).- En rueda 
de prensa celebrada ayer en 
Vitoria, Buesa, miembro de la 
comisión negociadora del 
PSE-PSOE, aseguró que los 
socialistas “no queremos levan
tar expectativas exageradas 
sobre la posibilidad de entrar 
en el Gobierno”, y añadió que 
“hay que admitir, porque así 
lo quiere el PNV, que EE pue
da formar parte del Gobierno”. 
Buesa reiteró que “en estos 
momentos la oferta es insufi
ciente” y añadió que “estamos 
en un fase de análisis” de la 
misma y que después de esa 
valoración “abriremos o no un

proceso de negociaciones”.
La Ejecutiva del PSE-PSOE 

mantuvo ayer por la tarde una 
reunión, encabezada por el pre
sidente de este partido y secre
tario de organización del PSOE, 
José María Benegas, para ana
lizar y valorar los resultados de 
la reunión, mantenida el mar
tes, eon el PNV y EE.

Buesa, que participa en esta 
reunión, aseguró que “no podrá 
tratarse la oferta porque ayer 
no se nos hizo una completa”, 
por lo que por ahora es “in
suficiente para poder decidir si 
vale la pena o no iniciar un 
proceso negociador”. Benegas analizó con la Ejecutiva del PSE la reunión con el PNV y EE.

Programa 
com ún

Buesa añadió que “el 
PSE-PSOE no se va a 
adherir a un programa 
que hayan confeccionado 
PNV y EE, sino- que tiene 
que valorar si es posible 
confluir a través de las 
propuestas de todos en un 
programa común; por 
tanto, un programa de 
Gobierno en el que par
ticipe el Partido Socialista 
deberá reflejar aspecto 
importantes de nuestro 
proyecto político”.

A expensas de las deci
siones que tome la Eje
cutiva del PSE-PSOE, los 
tres partidos implicados 
en las conversaciones 
podrían celebrar una 
segunda reunión esta mis
ma semana para definir 
si existen o no posibili
dades de llegar a un 
acuerdo, reunión a la que 
asistirían los máximos 
dirigentes del PNV, 
PSE-PSOE y Euskadiko 
Ezkerra.

Nuevas gestiones para subastar 
las obras de la autovía del Norte

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA a HAMBRE Seguros CATAL AN A

Bi OCCIDENTE
SAN SEBASTIAN. (Efe).- 

La Diputación de Guipúzcoa ha 
iniciado las gestiones para vol
ver a subastar las obras de los 
tramos guipuzcoanos de la 
autovía Irurzun-Andoain, infor
mó un portavoz de esta ins
titución.

Esta decisión se adoptó ayer 
en un consejo extraordinario de 
Gobierno de la institución foral 
y tras llegar a un acuerdo con 
las adjudicatarias que se nega
ron a acometerías por temor 
a las amenazas de ETA para 
que “no obstaculicen” jurídica
mente la nueva concesión.

El consejo facultó también al 
titular de Obras Públicas, Julen 
Goikoetxea, para iniciar los trá
mites de resolución de los con
tratos a las seis empresas vascas, 
que no comenzaron las obras 
el pasado día 7 por las ame
nazas de ETA.

Según informó Goikoetxea, 
el diputado general, Imanol 
Murúa, se entrevistó anteayer 
con los responsables de las 
constructoras, quienes no 
renunciaron a sus derechos. 

pero se comprometieron a “des
bloquear la situación” mediante 
una solución de “mutuo acuer
do”.

El titular de Obras Públicas 
no especificó qué tipo de con
cesiones hará la Diputación 
para que los empresarios renun
cien a la adjudicación, si bien 
señaló que era la solución “más 
conveniente y rápida”.

Según Goikoetxea, la resci
sión unilateral del contrato por 
parte de la Institución foral 
implicaría la intervención del 
Consejo de Estado, organismo 
que tendría que estudiar el 
asunto y emitir un dictamen, 
proceso jurídico que es muy lar
go y retrasaría la nueva adju
dicación.

Admitió que la nueva trami
tación retrasará el comienzo de 
las obras, aunque no descartó 
que éstas empiecen antes de las 
próximas elecciones municipa
les -previstas para finales de 
mayo- y que, por tanto, sea el 
mismo Ejecutivo actual, de coa
lición entre EA Y EE, el que 
inicie la ejecución del proyecto.

COMPARTIR 
ES HACER JUSTICIA
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^B Opinión

L
a situación política del 
País Vasco se ha enra
recido gravemente en los 

últimos tiempos. Tras las elec
ciones autonómicas, que dieron 
un resultado agridulce —el estan
camiento de Herri Batasuna, 
con un incremento importante 
de la abstención—, se ha pro
ducido un ascenso en la acti
vidad terrorista de ETA -que 
ha contrarrestado la impresión 
de desastre que se desprendió, 
para la organización, con algu
nas detenciones resonantes en 
Francia y en España—, un peli
groso impasse en la formación 
de nuevo gobierno y, finalmente, 
la parálisis de la autovía vas
co-navarra, con lo que ello supo
ne de balón de oxígeno para 
Herri Batasuna, que ha encon
trado su ”causa” en este recha
zo, tan semejante y tan distinto 
a la vez al de Lemóniz.

Si el auge de ETA se debe 
a la conciencia de esta organi
zación de que se le terminan 
las oportunidades de forzar una 
salida negociada —y 1992 puede 
ser ocasión de oro para ejercer 
una presión exorbitante sobre el 
Gobierno español-, los otros 
factores de inestabilidad son res
ponsabilidad directa de las fuer
zas políticas democráticas, que 
no están últimamente a la altura 
de las circunstancias.

La tardanza en la formación 
de Gobierno es un episodio que 
pertenece a esta categoría 
lamentable de la política pusi
lánime de que hablaba Ortega. 
Cuando hay urgencias tan 
perentorias y cuando parece evi
dente que la fórmula naciona
lista-socialista puede resultar tan 
productiva, las demoras causa
das por el forcejeo entre los par
tidos resultan imperdonables.

primero, porque son testimonio 
de una pugna de intereses poco 
confesables que desmoralizan a 
la opinión pública y ahuyentan 
a la ciudadanía de la ceremonia 
democrática, segundo, porque se 
crea un ostensible vacío de 
poder real —aunque el formal 
se siga ejerciendo—, que es clima 
ideal para el desenvolvimiento 
de ETA.

Tampoco las fuerzas políticas 
han acertado en el tratamiento 
dado al asunto de la autovía vas
co-navarra, en el que HB ha 
llevado la iniciativa. Era tan

Retroceso en Euskadi
ANTONIO PAPELL

obvio que los abertzales radi
cales harían causa de semejante 
asunto —pretextando, cómo no, 
argumentos ecológicos, ellos que 
incluso disculpan la muerte de 
seres humanos por móviles sec
tarios- que resulta difícil com
prender este sonido de rasga- 
miento de vestiduras que ahora 
se percibe. Las felices iniciativas 
de crear una empresa pública 
o de recurrir a especialistas 
extranjeros para acometer la 
autovía pudieron ponerse en 
práctica antes de que sucediera 
lo inevitable: que unos trabaja

dores que no cobran por ser 
héroes se negaran a seguir tra
bajando bajo amenaza de muer
te.

Ha faltado, en suma, direc
ción política, cohesión democrá
tica. Y resultaría francamente 
alentador para todos quienes 
contemplamos con preocupa
ción el problema que las tres 
fuerzas implicadas en la forma
ción del nuevo Gobierno autó
nomo obtuvieran conclusiones 
cuanto antes para zanjar la 
impresión de vacío de poder que 
se ha generalizado en los últimos

La tardanza en la 
formación de Gobierno 
es un episodio que 
pertenece a esta 
categoría lamentable de 
la política pusilánime 
de que hablaba Ortega. 
Cuando hay urgencias 
tan perentorias y 
cuando parece evidente 
que la fórmula 
nacionalista-socialista 
puede resultar tan 
productiva

tiempos. El nuevo Gobierno, 
que habría de forzar quizá una 
exaltación del pacto de Ajuria j 
Enea para reubicar las respec- 1 
tivas posiciones ideológicas, con
tribuiría a difundir la sensación 
de normalidad de que tan nece- 
sitado está el País Vasco. Una 
normalidad que no sólo es indi- ■ 
ferencia, sino que, en este caso * 
concreto, tiene que formalizarse 1 
mediante el imperio de la ley 
y esa cierta habilidad política 
que consiste en adelantarse a 
las iniciativas de los adversarios 
no democráticos. Todos nos 
entendemos.

Catálogo de hombres Todos en Ginebra
PILAR CERNUDA

SIRCAMARA

En la sociedad actual existen hombres de honor, hombres de acción, 
-demasiados, quizá-. Hombres buenos, útiles en actos conciliatorios. Hom
bres de bien, los que cumplen con sus obligaciones. Hombres de dos 
caras, espécimen muy extendido. Hombres de Estado, hombres de iglesia

1 pasado día 9 expiró el 
“penúltimatum” de 
Ginebra con el encuen

tro de Baker y Aziz. Indepen
dientemente del resultado, de 
sobra conocido, a mí, como 
hombre, ser animado, racional 
y con facultades de reproduc
ción que suministran contribu
yentes y soldados para nutrir 
los dos pilares de la humanidad 
de finales del siglo XX -política 
monetaria y armamentista-, se 
me ocurre parar un momento 
y reflexionar.

En la sociedad actual existen 
hombres de honor, hombres de 
acción, -demasiados, quizá-. 
Hombres buenos, útiles en actos 
conciliatorios. Hombres de 
bien, los que cumplen con sus 
obligaciones. Hombres de dos 
caras, espécimen muy exten
dido.

Hombres de Estado, hombres 
de iglesia, hombres de letras, 
hombres de armas, hombres de 
ciencia que, en ocasiones, sumi
nistran a los anteriores el resul
tado de su trabajo.

Hombres del saco, personaje 
fabuloso que todos llevamos 
dentro y adaptamos a nuestras 

angustias en todas las etapas 
del crecimiento. Hombres de 
mar, hombres de mundo, hom
bres de palabra, que por cho
cante que aparezca existen. 
Hombres de pelo en pecho, los 
que anteponen su osadía a cual
quier destello de sensatez. 
Hombres hechos, los que han 
llegado a la edad adulta pero 
tienen que acreditarlo con 
hechos. Hombres mayores, a los 
que las experiencias se les que
dan en recuerdos. Hombres 
apocados, sin iniciativa. Hom
bres que hablan de hombre a 
hombre con la intención de 
hablar de igual a igual aunque 
sea con intérpretes y con su cri
terio como único argumento 
válido.

En la sociedad actual existe 
también el hombre rana, el 
hombrecito y el hombrecillo. 
Este último llamado así no por 
razones de estatura sino por su 
falta de resolución que lleva a 
la interjección de asombro, 
incredulidad o sorpresa, ¡Hom
bre!

EI hombre al agua es aquél 
que ha caído al mar o al río, 
mientras que en sentido figu

rado es el que no tiene espe
ranzas de superar dificultades 
con la salud o la conducta. La 
expresión ser otro hombre 
denota un cambio sustancial en 
las cualidades físicas o morales. 
Y además de este catálogo de 
hombres existen muchos otros 
que por sú comportamiento y 
origen encuentran denomina
ciones que se han llegado a cla
sificar para su mejor locali
zación.

Entre ellos podemos ver que 
existen franceses, alemanés, hai
tianos, japoneses, estadouniden
ses, españoles, iraquíes, suizos... 
a su vez existe una subdivisión 
que los clasifica 
nalistas cuando 

como nacio- 
el individuo

tiende a exaltar lo propio en 
relación al resto del país con 
intenciones de Estado autóno
mo.

Tiene vocación fronteriza y 
si la riqueza del suelo es, pon
gamos por caso el petróleo, la 
reacción en cadena dejará oir 
un gemido del hombre masa 
que sonará como de un solo 
hombre. ¡Ah, se me olvidaba!. 
También existe el hombre gili
pollas sin más matices ni más 
reparación.

No importaba nada hoy, 
ni los líos de tráfico, 
ni la huelga de metro. 

ni la huelga de los jornaleros 
andaluces, ni la entrevista de 
Aranzadi con Cuevas... por no 
importar no importaba ni la cri
sis de gobierno. Todos estába
mos hoy en Ginebra, entre 
Tarek Aziz y James Baker, dán
doles un empujón de ánimo 
para ver si conseguían la paz. 
Hoy había en la calle mucha 
gente con el sonotone en el 
oído, escuchando las emisoras 
con las posibles noticias de 
Ginebra, y hemos pasado la 
noche oyendo pasar los aviones 
de no se sabe qué país pero 
con destino hacia la zona 
caliente del Golfo.

Pocas veces España ha vivido 
tan intensamente un hecho 
internacional, ha tomado con
ciencia finalmente de que no 
sólo los irakíes y kuwaitíes se 
juegan su futuro, sino prácti
camente el mundo entero. O 
al menos el mundo que nos 
importa.

Ese nombre que hace sólo 
tres meses era desconocido, 
Tarek Aziz, ha entrado en nues
tras vidas, como Sadam Hus
sein, o el rey Hussein, o Shamir, 
Bush, Gadafí, el Assad y tantos 
otros. Hoy todo estábamos en 
Ginebra, para no estar dentro 
de una semana en Bagdag espe
rando que se dispare el primer 
tiro o se produzca el primer 
bombardeo que significaría el 
principio de lo que no quiere

Hay toda una generación, 
quizá dos, que han vivido 
hoy su primera 
experiencia de lo que es 
un día en el que se juega 
la paz y se negocia para 
que no haya guerra

nadie.
Ha sido hoy un día de radío, 

un día de “partes”, con el oído 
pendiente cada hora de lo qa 
contaban los corresponsales y 
enviados especiales.

Hay toda una generación, 
quizá dos, que han vivido Y 
su primera experiencia c 
que es un día en el 
juega la paz y se negocia p 
que no haya guerra.

Día en que han reza o 
que nunca las madres 
que están en la zona ^^ . J 
día en el que se han tiltil 

los planes de 
si acaso, y los planes ^® ^ jg. 
logísticos por si e^vío 
nes de hospitales, y . -Qf
de víveres y medicinas, o ^^^ 
si acaso. Día en el Q 
sonado los teléfonos si P 
en la Moncloa y en la ede de 
Exteriores. Hoy estábamos 

todos en Ginebra, j^jes 
Aziz y James Baker. -ggn 
un empujón para que u 
una fórmula para la puz-

1
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Para el ministro, las relaciones con la Iglesia no están en su mejor momento

Solana: ^‘Hay un repunte 
reaccionario en la Iglesia”

^^La LOGSE se atendrá al respeto a la Constitución^^ reiteró

El ministro de Educación 
y Ciencia, Javier Solana, 
afírmó que el Gobierno 
socialista no ba tenido 
grandes problemas con la 
Iglesia, a pesar de la 
publicación del documen
to episcopal sobre la 
moralidad pública, aun
que reconoció que “hay un 
repunte de los sectores 
más reaccionarios de la 
Iglesia”.

MADRID. (Efe).- En un 
encuentro informal con los 
periodistas que habitualmente 
cubren los temas religiosos, 
el ministro de Educación y 
Ciencia reconoció que las 
relaciones entre la Iglesia y 
el Estado “no pasan por su 
mejor momento” aunque 
señaló que mantiene su amis
tad con destacados miembros 
de la jerarquía española.

Dijo, no obstante, que 
recientemente ha mantenido 
una reunión con el nuncio de 
la Santa Sede, Mario Taglia- 
ferri, quien le expuso su preo
cupación por como recogerá 
la reforma de la enseñanza 
los títulos de las Universida
des de la Iglesia Católica y 
el papel de la asignatura de 
religión en el ámbito de esta 
reforma.

Respeto a ¡as relaciones 
Iglesia -Estado

Javier Solana recordó que 
tuvo tres entrevistas con obis
pos de la jerarquía eclesiástica 
española, durante la redac
ción del proyecto de la Ley 
de Ordenación del Sistema 
Educativo (LOGSE), “y en 
ellas quedó claro que la Ley 
se atendría al respeto a la 
Constitución y a las relaciones 
Iglesia Estado”.

“Nunca hubo engaño -in
sistió-. Me he entendido bien 
con el secretario general de 
la Conferencia Episcopal, 
Agustín García Gasco, a

Manuel Fraga afirma que 
está dispuesto a testificar 
donde le llame la Justicia

MADRID. (Fax Press).- El 
presidente de la Xunta de Gali
cia, Manuel Fraga, fue entre
vistado ayer en el programa 
“Protagonistas” de la Cadena 
COPE. Fraga conversó con Luis 
del Olmo sobre los temas de 
actualidad así como de su ges
tión al frente de la Xunta cuan
do está a punto de cumplirse 
su primer año de mandato.

En relación al denominado 
“caso Naseiro”, Fraga afirmó 
que está “dispuesto a testificar 
donde quiera que me llame la 
Justicia”. No tengo nada que 
reprocharme. El inicio del caso, 
bajo el juez Manglano, comen
zando con poderes extraordina
rios relacionados con un

Javier Solana, ministro de Educación y Ciencia.

quien le dije, desde el prin
cipio, que me negaba a que 
la asignatura de religión 
tuviera un área específica”.

Dijo que “una cosa es que 
los jóvenes españoles conoz
can la religión católica, por
que si no no podrían entender 
la historia de España, y otra 
muy distinta es que la estu
dien desde los seis a los die
ciseis años en todos los cur
sos, a menos que se quiera 
hacer catequesis”.

La asignatura de Etica

También expresó su nega
tiva a que exista la asignatura 
de Etica como alternativa a 
la de religión. “Con todo -se
ñaló- este Gobierno ha finan
ciado escuelas con ideario 
católico, mucho más que el 
anterior Gobierno de UCD”.

Aseguró que el Gobierno 
“está y estará siempre abierto 
al diálogo” y anunció que a 
finales de este mes tendrá 
nuevas reuniones de trabajo 
con los obispos.

Consideró que la actitud de 
la jerarquía española se debe 
“a un despunte de los sectores 
más reaccionarios de la Igle
sia española y a un despunte 
del Opus Dei”.

Respecto al documento

supuesto caso de investigación 
de droga para meterse en ese 
terreno, no puede entenderse 
más que como lo ha entendido 
la opinión pública. Respecto a 
otros casos y al tratamiento que 
se le han dado, no cabe duda 
que se han empleado dos pesos 
y dos medidas”.

Con respecto a la crisis del 
Golfo, afirmó que “Sadam 
Husein ha cometido un error 
al no aceptar la conversación 
con Europa. Me temo que 
algún tipo de violencia puede 
haber porque en ningún 
momento se ha buscado un 
compromiso. Creo que con el 
compromiso actual, el bloqueo, 
es suficiente”. 

sobre la moralidad pública. 
Solana expresó su “respeto 
por las opiniones de los 
demás, aunque creo que es 
injusto con la sociedad espa
ñola y en él se vierten afir
maciones de dudosa legitimi
dad democrática”.

Calificó de “pequeño gran 
giro” la actitud actual del 
episcopado sobre el laicismo 
“del que han teorizado sin 
mucho fundamento” aunque 
recordó que el Gobierno “ha 
mantenido silencio ante este 
documento, que creo que es 
la actitud correcta”.

La polémica LOGSE sus
citó vivas polémicas en la 
sociedad española durante 
estos meses atrás, debido a 
la oposición de un gran sector 
de la población española al 
proyecto de ley. Desde el 
principio el Gobierno socia
lista mantuvo su postura 
tajante de defender el pro
yecto original al que se inter
pusieron multitud de enmien
das.

La Conferencia episcopal 
también elaboró un escrito en 
el que denunciaba que la Ley 
atentaba contra lá falta de 
libertad de los padres a la 
hora de elegir la enseñanza 
que creían oportuna para sus 
hijos.

Para analizar el futuro de las empresas en la CP

Pacto de colaboración 
entre Industria y la CEOE

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Industria, Claudio Aran
zadi, y el presidente de la 
CEOE, José María Cuevas, 
acordaron ayer hacer un estudio 
en profundidad entre los dis
tintos sectores de la industria 
de cara a su competitividad en 
la Comunidad Europea y en el 
Mercado Unico.

El ministro de Industria estu
vo acompañado, en su reunión 
con la CEOE, por el subsecre
tario del Departamento, Fer
nando Panizo, su jefe de gabi
nete, Alejandro Pina, el director 
general de Industria, Mariano 
Casado, y el secretario de Esta
do de Economía, Pedro Pérez.

Cuevas acudió a la reunión 
con el secretario general de la 
confederación empresarial, 
Juan Jiménez Aguilar, y con 
varios presidentes de las orga
nizaciones empresariales secto
riales.

Aranzadi dijo tras la reunión, 
en conferencia de prensa, que 
se había encargado un estudio 
a cinco empresas consultoras 
para realizar una serie de 
encuestas entre más de cincuen
ta empresas de los diferentes 
sectores industriales y tener una 
base de análisis para comparar 
a estas empresas con sus homo
logas de Francia, Alemania, Ita
lia y el Reino Unido.

Él ministro, que desvinculó 
este encuentro con un posible 
pacto sobre la competitividad, 
afirmó que las organizaciones 
empresariales, por su parte, 
aportarán datos suficientes para 
obtener un mejor conocimiento 
de los diferentes sectores.

“Políticas horizontales”

Aseguró Aranzadi que a 
pesar de que estos estudios se 
han encargado a las organiza
ciones sectoriales “no vamos a 
cambiar de política industrial, 
pues seguiremos con unas polí
ticas horizontales, lo que no 
quiere decir que se vayan a 
abandonar las políticas secto
riales, pero sólo en aquellos 
casos en los que la intervención 
pública esté justificada”.

“No vamos a retornar -señaló 
el ministro- a los planes de 
desarrollo, pues hay que aban
donar la mentalidad arbitrista 
e intervencionista”.

Estas políticas horizontales 
serán las señaladas en planes 
como el técnológico nacional, 

con sus subplanes, ya aprobados 
por la comisión delegada de 
asuntos económicos.

Para la realización de los 
estudios encargados hay tres 
meses de plazo y cuatro más 
para su posterior diagnóstico 
detallado, e incidir, posterior
mente, en los puntos en que 
sea necesario.

No excluyó el ministro la 
posibilidad de tener encuentros 
similares con las organizaciones 
sindicales, si es que estas lo 
desean, pero matizó que en nin
gún caso estos significarán el 
inicio de un proceso de con
certación en un amplio sentido.

Reconoció Aranzadi que los 
empresarios le habían expresa
do sus deseos para ver la posi
bilidad de obtener unos bene
ficios fiscales que apoyen la 
competitividad de las empresas, 
“peticiones -dijo- que normal- 
mente vienen haciendo”.

Proceso de colaboración

El presidente de la CEOE, 
José María Cuevas, dijo que se 
trata de un proceso de cola
boración entre el Ministerio de 
Industria y las organizaciones 
empresariales dirigido a unos 
análisis profesionalizados que 
“propicien datos desagregados 
que permitan conocer con exac
titud la situación industrial de 
España respecto a la CE”.

Opinó Cuevas que no se trata 
de hacer exámenes sectorializa- 
dos, sino de conjuntos de 
empresas, y ver las necesidades 
de donde hay que realizar pro
cesos más intensos de inversión.

Anunció el máximo dirigente 
empresarial que la CEOE va 
a elaborar un documento sobre 
la situación energética en Espa
ña que va a trasladar al Minis
terio de Industria para que este 
lo estudie y, si lo considera 
oportuno, incluir alguna de s® 
indicaciones en el nuevo r 
Energético Nacional.

Aranzadi dijo que no w® 
sidera necesario que J^ ®® 
tricas le envíen “un 
mentó consensuado” sobre 
reordenación del sector, pn 
en estos momentos existen 
distintas propuestas confece 
nadas por las empresas.

Agregó que espera r^í^^'L 
distintos documentos existe 
“a partir de mañana ■®^’’’ L 
es que no hay acuerdo e 
los presidentes de las elec 
tras su reunión de ayer .
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gl Banco de 
España no ha 
recomendado la 
fusión de las 
cajas gallegas

SANTIAGO DE COMPOS- 
^LA (Efe)- El Banco de 
Espafia comunico al presidente 
^la Federación Gallega de 
Cajas de Ahorro, Manuel Carn
es Villarino, que no ha rea
tado ningún informe en el que 
recomiende la fusión de todas 
estas entidades financieras en

En una nota divulgada ayer, 
la Federación Gallega de Cajas 
de Ahorro asegura que Villa
rino solicitó información al 
Banco de España sobre este 
supuesto estudio, cuya existen
cia^ publicó el diario “ABC” y 
fue recogido por la prensa galle

ga.

Controversia

La Federación informó de 
que el banco emisor “ha par
ticipado que no se había pro
ducido informe alguno al res
pecto”.

Esta circunstancia fue puesta 
de manifiesto ayer, en una reu
nión que celebró en Orense la 
Federación Gallega de Cajas de 
Aliono, bajo la presidencia de 
Campos Villarino, titular de la 
“Caja de Ahorros Provincial de 
Pontevedra”.

Además, la agrupación citada 
señaló que con esta nota “da 
por finalizada la controversia” 
causada por este asunto.

Esta federación está integra
da por “Caixa Galicia”, “Caja 
de Ahorros Provincial de Oren
se”, “Caja de Ahorros Muni
cipal de Vigo” y “Caja de 
Abonos Provincial de Ponteve
dra”.

Proceso de convergencia

“ Caixa Galicia” es favorable 
aun “proceso de convergencia” 
de las cajas de ahorro gallegas, 
como ha reiterado en diversas 
ocasiones su director general, 
José Luis Méndez, señalaron 
fuentes de la entidad financiera.

Mientras, las otras tres enti
dades, conocidas como las 
cajasde abono del sur, han ini
ciado recientemente un proceso 
J acercamiento en “asuntos 
puntuales”, aunque prefieren 
mantener su independencia, 
según Campos Villarino.

Manuel Campos Villarino 
señaló “rotunda y tajantemen- 
’e que en este momento “no 
se contempla fusión alguna”.

Mercado de divisas
Moneda Comprador - Vendedor
'dólar USA ..................................... ..................... 96.900 97.142
* ecu... 130 443
J marco alemán............................... ..................... 63.112 63.270
j Iranco francés............................... ..................... 18.588 18.634

esterlina................................ ..................... 184.419 184.881
liras italianas............................. ..................... 8.398 8.420
trancos belgas........................... ..................... 306.297 307.063

* tlorín holandés.............................. ..................... 56.000 56.140
J corona danesa............................... ..................... 16.389 16.431

'c'^ndesa............................... ..................... 168.711 169.133
^,^^“clos portugueses...;........... ..................... 70.382 70.558

J'^ dracma.s griegas....................... ..................... 60.175 60.325
dolar canadiense........................... ..................... 83.645 83.855
m ^° ^d‘Zd».................................... ..................... 74.995 75.183

yens japoneses.......................... ..................... 71.155 71.333
j corona sueca...... ..................... 16.934 16.976
corona noruega............................. ..................... 16.130 16.170

inn^k^° f'"*^"clés....................... . ..................... 26.217 26.283
^cistríacos.............. . ..................... 897.477 899.723

' dolar australiano......................... ..................... 74.557 74.743

--------------------------

Pronostican un aumento del PIB de algo más del dos por ciento

El Club de Empresarios 
prevé un mal año económico

Según la asociación, la inversión disminuirá en ¡os próximos meses

El Club de Empresarios, 
que agrupa a máximos 
directivos de 175 socieda
des, prevé un empeora
miento de la economía 
durante 1991, sobre todo 
los primeros meses, con 
un repunte a fínal de año 
que positilitará terminar 
el ejercicio con un aumen
to del PIB de algo más 
del dos por ciento.

Crisanto Plaza, secretario 
general del Club y directivo 
de Telefónica, afirmó que en 
una situación en la que no 
haya guerra en el Golfo Pér
sico o, si la hay finalmente, 
sea corta, el año 1992 podría 
terminar con un crecimiento 
del PIB superior al tres por 
ciento, siempre y cuando se 
corrija el desequilibrio de la 
balanza por cuenta corriente.

Según Plaza, la inversión 
disminuirá en los próximos 
meses, especialmente en bie
nes de equipo, algo normal 
en opinión de Jesús Prieto, 
presidente del Club de 
Empresarios, si se tienen en 
cuenta las fuertes importacio
nes registradas durante los 
últimos cuatro años, período 
de clara expansión de las 
empresas.

Prieto, que insistió en que 
esta asociación es un club de 
opinión, no una patronal, res
pondió a una pregunta sobre 
la posibilidad de éxito en el 
diálogo social que la historia 
de la concertación enseña que 
resulta más fácil llegar a 
acuerdos en épocas duras que 
en otras de bonanza.

A su juicio, es preciso man
tener el diálogo y que se “ma
noseen” los problemas exis
tentes, porque es el único 
modo de lograr acuerdos, 
aunque sean parciales.

Eludió pronunciarse sobre 
cifras idóneas de aumento 
salarial para 1991 que dijo 
deben pactarse, aunque recal
có la importancia de que en 
esas negociaciones se incluyan 
cuestiones relativas a todos 
los demás problemas de las 
empresas.

El presidente del Club de 
Empresarios se mostró “indu-

EI Club eludió pronunciarse sobre cifras idóneas de aumento salarial.

dablemente” a favor del 
denominado “pacto de pro
greso”, que, de lograrse, 
debería incluir un acuerdo 
sobre productividad, en opi
nión de Antonio López, pre
sidente de Amper y vocal de 
la asociación.

Prieto defendió los exce
dentes empresariales, por su 
utilidad para capitalizar las 
empresas, realizar inversiones 
y repartir dividendos.

Ley de huelga

En cuanto a la necesidad 
de promulgar una “ley de 
huelga”. Prieto afirmó que “o 
se respetan los servicios míni
mos en los servicios públicos 
o tiene que haber una regu
lación, porque hay grupos que 
actúan con cierta frivolidad 
en estos temas”. Respecto a 
la composición del club, su 
presidente dijo que está for
mado por directivos de las 
empresas más importantes de 
España y de todos los sec
tores. En cuanto a sus rela
ciones con CEOE, afirmó que 
en muchas ocasiones el club 
ha tenido puntos de vista dife
rentes, pero es consciente de 
la necesidad de una organi
zación patronal, a la cual per
tenecen algunas de las empre
sas representadas en el club.

El dinero entró con fuerza 
en los mercados de valores

MADRID. (Fax Press).- El 
mercado de valores madrileño 
reaccionó ayer con una fuerte 
entrada de dinero que se gene
ralizó a todos los valores.

A pesar de que en los pri
meros compases de la mañana 
la inactividad y los goteos a la 
baja marcaban el ritmo a seguir 
a la espera de noticias proce
dentes -del exterior, el mero 
hecho de que estén reunidos 
Tarik Aziz y James Baker supo
ne un rayo de esperanza a la 
interminable crisis del Golfo.

Ligera baja 
del dólar

El dólar norteameri
cano cotizó ayer a 97,02 
pesetas, lo que significa 
un pequeño retroceso 
de 0,26 puntos respecto 
al cambio del día ante
rior. La moneda esta
dounidense registró 
variaciones que llegaron 
a sobrepasar la peseta, 
ya que osciló a lo largo 
de la mañana entre 
97,64 a 96,55 pesetas. El 
marco aleman se situó 
hoy en 63,191 pesetas. El 
Banco de España hizo 
una intervención contra 
Deuda, por 204.100 
millones de pesetas al 
14,65 por ciento.

En el Mercado Inter
bancario, el precio del 
dinero osciló entre 15,00 
y 15,12 para un dia, hasta 
15,10 para una semana 
y hasta 15,15 para la 
quincena.

A un mes se situó 
entre 15,12 y 15,18; mien
tras para tres meses 
fluctuó entre 15,25 y 
15,30.

A última hora de la mañana 
el índice general pasó de perder 
27 centésimas a ganar, una vez 
finalizada la sesión, 5,54 puntos.

No obstante, todavía no se 
puede decir que la situación sea 
favorable para invertir ya que 
el juego a muy corto plazo es 
el que manda.

Por sectores, es de destacar 
la fuerte subida registrada en 
construcción con cerca de 30 
puntos seguida de las entidades 
bancarias que suben más de 5 
puntos.

Volvo prepara 
una amplia 
expansión en 
la Unión 
Soviética

GOTEMBURGO (Suecia),- 
La fábrica de automóviles Vol
vo prepara una amplia expan
sión en la Unión Soviética, 
según publica el diario “Go- 
teborg-Posten”.

Volvo venderá a la URSS 
60.000 automóviles del modelo 
200, que más tarde “puede pro
ducirse” bajo licencia por los 
soviéticos cuando dejen de 
fabricarse en la planta sueca de 
Torslanda.

El consorcio tuvo ya contac
tos con la URSS para establecer 
puntos de montaje y venta de 
automóviles en la antigua fábri
ca de armas soviética de Tje- 
repovet. Volvo tiene un “par 
de años difíciles” por delante, 
que pueden anular en el ejer
cicio de 1990 los beneficios de 
6.400 millones de coronas (1.066 
millones de dólares) que tuvo 
en 1989, según reconoció en 
diciembre su nuevo director, 
Christer Zeterberg.

La empresa, que tiene en 
Suecia al 70% de sus empleados 
y sólo el 20 por ciento de las 
ventas, sufre las consecuencias 
de la inflación superior al diez 
por ciento, pero confía en que 
la “reforma fiscal y el acerca
miento” a la Comunidad eco
nómica Europea creen un “cli
ma más positivo”, dijo Zetter- 
berg. El consorcio sueco se 
fusionó en febrero de 1990 con 
el francés Renault en la pro
ducción de camiones, lo que les 
convierte en el mayor fabricante 
de vehículos pesados de Europa

Los ascensores y 
las grúas 
industriales, los 
más resistentes 
al control

MADRID (Efe)-Las empre
sas oficiales de control de cali
dad sólo han podido inspecio- 
nar un 12 por ciento de los 
ascensores existentes en Espa
ña, por lo que, en este momen
to, funcionan unos 350.000 apa
ratos elevadores que deberán 
someterse a control antes de 
1993.

Estos datos fueron facilitados 
por José Martín, presidente de 
Inspección y Garantía de Cali
dad (IGC), empresa dedicada 
a la gestión de calidad, control 
reglamentario e industrial y 
medio ambiente.

Según los datos facilitados 
por IGC, los sectores más resis
tentes al control industrial son 
los ascensores, las grúas de 
construcción y el almacenaje de 
productos químicos. Por el con
trario, las actividades con mayo
res cuotas de control son el 
transporte de mercancías peli
grosas por carretera y las ins
talaciones industriales de gases 
combustibles. La empresa Ins
pección y Garantía de Calidad 
está controlada en un 35 por 
ciento por su presidente y el 
resto, en paquetes del 32,5 por 
ciento, está en manos de la 
empresa francesa Socotec y de 
la alemana TUV Bayer.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice general (ayer 220‘08) (anterior 219‘43)
NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria y Construcción------
Valenciana 8700'00 8550'00

NOMBRE VALOR AYE^ ANTE^^
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Dancos ■■ ■■ '" '
Exterior 3405‘00 3420‘00 (M.C.) Fosforera____________ 2410'00 2550'00 __

Central 4355'00 4355'00 (M.C.) Uralita 1420'00 1335'00 (M.C.) Nicas__________________ 41'00______ 41'00

Banesto 3170'00 3160'00 (M.C.) Cristaleri 4760'00 4680'00
Tafísa______________  1390'00 139O^Oo2^

Hispano" 2490'00 2515'00 (M.C.)

B.N. París — 170'00

Dragados____________ 2345'00 2265'00 (M.C.) Hércules His._________1200'00 P 1200'00

El Encinar 455'00 500'00 Fénix________________ 5520'00 5450'00

Popular 8900'00 8990'00 (M.C.) Vallehermo 1950'00 1880'00 (M.C.) Siderometalúrgicas—
Ponferrada________________ ^zz______59'00

Hullas C. Cort.____________ — 480'00

A. Hornos_____________ 210'00__________ 201'00 (Uri

Aux. FFCC____________ 503'00 503'00 __

Santander 4340'00 4330'00 (M.C.)

Valencia 1185'00 1185’00 (M.C.)'

In. Metrop._______________ — 905'00 (M.C.)

In. Urbis 1215'00 U25'00 (M.C.)

Zaragozano 2625'00 2640'00 Vas. Centra 3875'00 3950'00 (M.C.)

Bilbao Vizcaya 2450'00 2390'00 (M.C.) Zabalburu — 560'00

Andalucía 7180'00 7250'00 Urb. Metro — 2330'00

Herrero — 3750'00 (M.C.)' C. P. Lemona — 1135'00 Acerinox_____________ 4150'00 4200'00

Pastor 5640'00 5640'00 (M.C.) Cubiertas____________11950'00 11950'00____________ Asturia. Zinc_________2825'00 2730'00

Atlántico 299500 2995'00 (M.C.) Eurobuildi — P 135'00
Españ. Zinc__________ 1150'00 1050'00 __

Macosa________________ 418'00 406'00 (MT)

N. M. Quiján__________ 177'00 174'00 (M.ü

D. Felguera___________ 1150'00 1160'00 (NU

Amper________________ 850'00 875'00 (M. ñ

Forjas Ala______________ __________ 97'00

Olarra ------ 51'00

Fomento 1550'00 1550'00 (M.C.)

Bankinter 6800'00 6700'00 (M.C.)

Asland Cat. (Ma)_________— 275'00_____________

Renta Inm. — 1685'00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) — 1600'00

Comer. Tras. (Ma) ------D 1330'00

Eléctricas--------------------------------

Sansón (BA)_________ 2000'00 2025'00____________

Asland Cat. (Ba)__________ —_____260'00___________

C. Molins (Ba)________1000'00 1000'00____________

Focsa (Ba)________________ — 3065'00____________

Corp. F. Alba________ 4670'00 4550'00 (M.C.)

Sociedades de inversión------------
General Invers.________1O15'(X) 1025'00__________ __

Cartisa — 1350'00

Aguas B. (Ba) 2780'00 2760'00

Cat. Gas. 4810'00 4980'00 (M.C.)

Viesgo 3085'00 3140'00 (M.C.)

FecsaP. 529'00 526'00 (M.C.)

Cantábrico 1525'00 1525’00 (M.C.)

Siemens___________________ — 200'00

Tubacex 375'00 364'00 ÍM.Q

Zard. Otis 10600'00 10600'00 (M.Q

U. Cem (Bi)______________ — D 120'00

System Af---------------------- ----- 1185'00_____

Tycsa 200'00 210'00

Ib-Mei 310'00 302'00Hidruña 350'00 353'00 (M.C.) Finsa — 644'50

Hidrola 427'00 424'00 (M.C.)

Iberduero 632'00 628'00 (M.C.)

Mobinter_________________ —_____ 180'00___________

Ceivasa 1185'00 1185'00
Carburo (Ba) ------ 995'00

Unid. Hermet. ------ 185'00
Sevillana 496'00 492'00 (M.C.)

U. E. Fenosa 504'00 502'00 (M.C.)
Cartinbao 265'00 265'00

Invatisa — 1330'00

Tycsa (Ba) — 200'00

Automóviles-----------------------
Bendix Esp. — 339'00

Citroen — 5900'00

Endesa 1260'00 1260'00 (M.C.) Patrisa — 1150'00
Gesa 2150'00 2100'00 (M.C.)

Alimentación------------ ---------------
Uniasa 1210'00 1165'00 (M.C.)

El Aguila 930'00 940'00

Azucarera 5000'00 4900'00 (M.C.)

Fintisa___________________________ 875^00___________

Rentisa — 1260'00

Bansaliber P 1010'00 1060'00 Tudor 930'00 919'00 (M.C.)

Figranvisa — 367'75 Fasa Renault 201'00 206'00

Esp. Invers 245'00 245'00 L. R. Santan 72'00 71'00

Cartex P 185'00 P 185'00 Motor Iber 369'00 360'00 (M.C)

Ebro 2330'00 2350'00 (M.C.) Fibansa — 733'00

Ind. Agr. (Ma) — 913'00

Viscofán 1810'00 1810'00 (M.C.)

Tabacalera 3515'00 3540'00 (M.C.)

Papeleras--------------------------------
(Comunicaciones'"
Telefónica 852'00 845'00 (M.C.

Papelera 250'00 249'00 (M.C.) Iberpistas_____________ 119^00_____ 118'25
Acesa ______________ 800'00 799'00 (M-CjKoipe 2800'00 2900'00 (M.C.) P. Navarra — 45'00

Bodeg. y Beb. (Ma) 390'00 390'00
Ú. Cervecera 54'00 53'00

In. Agri. (Ba) — 924'00

Damm. (Ba) 847'00 849'00

Bodeg. Bilb. (Bi) — 800'00

Bodeg. y Beb. (Bi) — 850'00

Comercio--------------------------------

Unipapel__________________— 700'00___________

Sarrió_________________ 575'00 569'00 (M.C.)

Torrás (Ba)_______________ — 1580'00___________

Químicas

Varios----------------------------rí
Ceselsa-------------------------- ----- 710'00

Tabacos (Ba)_________ 245’00 247'00   

Seg. Bilbao (Bi)___________ — 175'00

Ercros________________ 639'00 630'00 (M.C.)

E. I. Aragón_________ 1065'00 1050'00 (M.C.)

Insular Nitro.___________ _________ 645'00 (M.C.)

U. Ibérica (Va)__________ —_____ 39'00

Reunión (Va)___________52'00 52'00  <
Vidrala 1610'00 1620'00 (M^

Finanzauto 1385'00 1380'00

El Turia (Va) — 316'00

Saba (Ba) 600'00 635'00

Inmobiliaria v Construcción------
Asland 2030'00 1875'00 (M.C.)

Repsol_______________ 2120'00 2065'00 (M.C.)

Censa________________ 1450'00 1405'00 (M.C.)

Petromed_____________4120'00 4000'00 (M.C.)

Seda Barna____________225'00 220'00 (M.C.)

Sniace________________ 200'00 199'00 (M.C.)

Mafre 3970'00 3750'00 (M.C.)

Tabacos (Ma)----------------- ----- -------- 245'00__—-

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero

P = Papel

Valderrivas 15250'00 15000'00 Oxígeno_______ ___________— 950'00___________

Información 
facilitada por

.2022

BANCO URQUIJO
GRUPOMARCH ^^ *
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Íjjs primeros indicios señalan que los jóvenes murieron por asfixia

Aparecen en una furgoneta 
los cadáveres de una pareja

Se fug^n 10 polizones liberianos de un buque panameño anclado en Valencia

Aparecen los restos de la chalana perdida el domingo

Herido de bala un bebé 
gitano tras una disputa

los cadáveres de la pareja 
¿e novios de Ubrique (Cá
diz) Q^^ desapareció el 
pasado 29 de diciembre 
fygron encontrados ayer 
dentro de la furgoneta en 
¡a que viajaban en la loca
lidad cordobesa de La 
Rambla con síntomas de 
haber fallecido por asfixia.

CADIZ (Efe).- Los prime
ros indicios señalan que la 
joven pareja murió asfixiada 
ai inhalar el gas de un peque
ño calentador localizado en 
su furgoneta, que apareció 
con la bombona agotada, 
informaron fuentes de la poli
cía local de La Rambla.

La autopsia a los cadáveres 
será realizada mañana en 
Córdoba, indicaron las mis
mas fuentes, que agregaron 
que, aparentemente, los cuer
pos no presentaban signos de 
violencia y que los jóvenes 
parecían haberse quedado 
dormidos.

Los cadáveres de Manuel 
Pérez Sánchez, de 22 años, 
y su novia Silvia González 
Mateos, de 18, aparecieron 
esta mañana en su furgoneta, 
estacionada en un aparca
miento de la barriada de Los 
Pintores de La Rambla, loca
lidad cordobesa de unos 8.000 
habitantes que dista unos 40 
kilómetros de la capital de la 
provincia.

La Guardia Civil localizó 
el vehículo después de ser avi
sada por vecinos de la zona, 
que tenían noticias del caso 
por la televisión.

Los cuerpos estaban en la 
parte posterior de la furgo
neta en la que habían partido 
el pasado 29 de diciembre 
desde la localidad gaditana de 
Ubrique con la intención de 
dirigirse a Bailén y comprar 
allí cerámica para una tienda 
de su propiedad.

Testigos presenciales han 
indicado que los cuerpos no 
presentaban síntomas de des
composición, mientras otros 
vecinos señalaron que la fur-

Familiares de la pareja denunciaron su desaparición el día 1 de enero

goneta había llegado al pue
blo el día 29 de diciembre 
y que hasta el pasado día 5 
estuvo realizando movimien
tos por el pueblo.

Los familiares de los jóve
nes denunciaron su desapa
rición el pasado día 1, al com
probar que no acudían a la 
cena de Nochevieja, tal como 
habían anunciado, y al no 
recibir noticias suyas desde 
que salieron de Ubrique en 
dirección a Bailén.

Un centenar de vecinos de 
Ubrique participaron durante 
varios días, junto con fuerzas 
de la Guardia Civil y de la 
Policía Nacional, en la bús
queda de los jóvenes por las 
provincias de Málaga, Cádiz, 
Córdoba y Jaén.

Durante ese tiempo, en 
Ubrique circularon todo tipo 
de especulaciones sobre el 
paradero de la pareja y la 
familia llegó a pensar que los 
jóvenes habían sido víctimas 
de un atraco -llevaban 

300.000 pesetas en efectivoo 
de un secuestro.

Fuentes de la policía local 
de La Rambla han indicado 
que las víctimas seguían 
teniendo el dinero.

Por otro lado, diez polizo
nes liberianos, que se encon
traban retenidos en el interior 
del buque panameño “Luba” 
en el puerto de Valencia, con
siguieron escapar en la noche 
del martes, aunque cuatro de 
ellos han sido ya detenidos. 
Los polizones se habían 
encerrado en el mercante 
“Luba”, de bandera paname
ña, antes de partir de Cen- 
troáfrica hacia El Grao y, en 
el trayecto, fueron descubier
tos por el capitán del buque 
escondidos entre el carga
mento de café.

Una vez en Valencia, se 
avisó a la policía, que montó 
vigilancia para mantenerles 
en el barco, en espera de su 
repatriación cuando el mer
cante partiese de este puerto.

MADRID (EFe).- Un niño 
gitano de 18 meses resultó heri
do en la noche del martes en' 
una rodilla por una bala que 
disparó un tío suyo desde la 
calle tras una discusión conyu
gal y que alcanzó al pequeño 
tras atravesar la puerta de la 
casa de sus padres, informó ayer 
la Jefatura Superior de Policía 
de Madrid.

El bebé, José Pardo Suárez, 
fue ingresado en el Hospital 
Gregorio Marañón de ^Madrid 
con una herida de bala de entra
da y salida en la pierna izquier
da, y su pronóstico es “leve sal
vo complicaciones”, según el 
parte médico facilitado ayer.

El suceso tuvo lugar hacia las 
doce y media de la noche, en 
un lugar de ambiente marginal 
de Madrid conocido como “Los 
Módulos”, donde viven nume
rosas familias en casas prefa
bricadas.

El padre del pequeño ha 
declarado a la Policía que su 
cuñado José Saavedra Jiménez 
es el autor del disparo que hirió 
a su hijo.

Según su versión de los 
hechos, Saavedra salió a la calle 
armado con una pistola del nue
ve largo y disparó repetidas 
veces al aire, al parecer tras 
haber mantenido una fuerte dis
cusión con su esposa.

El padre explicó que uno de 
los proyectiles atravesó la puer

Muere una niña por beber 
un producto de limpieza

LUGO (Efe).- La niña Sonia 
Cabanas, de 12 años, que falle
ció a consecuencia de una 
intoxicación causada por iñgerir 
un producto de limpieza en un 
colegio público, fue enterrada 
ayer en la localidad lucense de 
Abadín.

El delegado provincial de 
Educación en Lugo, Angel Fer
nández, confirmó que el falle
cimiento de la niña se debió 
a que ingirió, a mediados de 
diciembre, un producto de lim
pieza en el comedor del colegio 
público de Abadín.

Junto con Sonia, se intoxi
caron otras dos niñas, que fue
ron dadas de alta.

Según el delegado de Edu

ta de su vivienda, que se 
encuentra a cierta distancia de 
la del agresor, y alcanzó al niño.

Agentes’ de la comisaría ’de 
San Blas intentan localizar al 
supuesto autor del disparo, que 
al darse cuenta de que había 
herido al pequeño huyó inme
diatamente acompañado de su 
esposa y una hija.

Por otro lado, los restos de 
la chalana en la que el pasado 
domingo desapareció un mari
nero, único tripulante de la 
pequeña embarcación, han sido 
encontrados en una playa del 
municipio de Corcubión, infor
maron los servicios de Salva
mento de la Xunta de Galicia.

Un helicóptero de la Xunta 
sobrevuela desde la tarde de 
ayer la zona en la que se supone 
zozobró la embarcación, en las 
proximidades de Castillo del 
Principe, hecho que originó la 
desaparición del José Caamaño 
Viertes. a

Familiares de Caamaño Vier
tes identificaron los restos de 
la chalana, que fueron locali
zados en la playa de Brens. Fer
nando Novoa, del servicio de 
Salvamento de la Xunta de 
Galicia, manifestó ayer que 
dada la dirección del viento del 
suroeste, es muy posible que el 
'mar aproxime a la playa el cuer
po del desaparecido marinero, 
aunque las aguas están oscuras. 

cación, ese día las niñas acu
dieron con normalidad al come
dor escolar y, sin que el coci
nero se diera cuenta, entraron 
en la cocina en busca de una 
jarra de agua y cogieron otro 
recipiente, que contenía líquido 
lavavajillas.

Sonia Cabanas fue la que 
bebió más líquido, por lo que 
fue ingresada en el Hospital 
Xeral de Galicia y falleció 
“cuando daba la sensación de 
que había experimentado una 
sensible mejoría”, según Angel 
Fernández, que calificó este 
suceso como “accidente casero 
y fortuito”, dijo que desde que 
se detectó la intoxicación se 
actuó “con toda celeridad”.

Síiinú^íg^
TU SANGRE SALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el niatertal es estéril y de un solo uso.
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EI apretón de manos entre James Baker y Tarek Aziz no culminó en ningún resultado positivo.

Baker dijo ai término de la reunión con Aziz que no vio ‘'flexibilidad alguna” por parte de Irak

La guerra en el Golfo, más cerca tras 
el fracaso de la reunión de Ginebra

Aziz leyó la carta de Bush para Husein y la devolvió a Baker con actitud de rechazo

Las conversaciones que mantuvieron ayer en Ginebra 
el secretario norteamericano de Estado, James Baker, 
y su colega iraquí Tarek Aziz fracasaron al no lograr 
ambos países impulsar una iniciativa de paz para solu
cionar la crisis del Golfo Pérsico.

GINEBRA. (Efe).- James 
Baker, dijo ayer eri una con
ferencia de prensa al término 
de más de seis horas de reu
niones con su colega iraquí, 
Tareq Aziz, que “lamentable
mente” no vio “flexibilidad 
alguna” por parte de Irak.

El secretario de Estado dijo 
que no recibió propuesta algu
na de Irak para solucionar la 
crisis y que Aziz se limitó a 
expresar los motivos por los 
que Irak está en Kuwait y que 
adoptó una postura defensiva 
en la mesa de diálogo.

Baker señaló que “estamos 
a favor de cualquier iniciativa

Sadam Husein: “Los soldados
de EEUU nadarán en SU sangre”
BAGDAD. (Efe).- El presi

dente- iraquí, Sadam Husein, 
advirtió ayer a las fuerzas nor
teamericanas que se encuentran 
acantonadas en el Golfo Pérsico 
que “nadarán en su propia san
gre” si atacan Irak.

La televisión iraquí emitió 
estas palabras pronunciadas por 
el presidente iraquí durante una 
reunión con miembros del Par
tido Baaz, en el poder.

Se desconoce si las amenazas 
de Sadam Husein fueron hechas 
antes o después del anuncio del 
fracaso de las conversaciones 

diplomática” que pueda con
ducir a una solución pacífica 
del conflicto, pues, añadió, “es 
lo que deseamos”, al tiempo 
que elogió la propuesta del 
secretario general de Naciones 
Unidas, Javier Pérez de Cué
llar, para buscar una solución 
a la crisis. i

Indicó que Irak “está inten
tando utilizar el tema pales
tino para efectuar su agresión 
contra Kuwait, lo que nos 
parece inaceptable”.

El jefe de la diplomacia 
norteamericana informó de 
que le entregó a Aziz la carta 
del presidente de su país. 

entre el secretario de Estado 
norteamericano. James Baker, 
y el ministro iraquí de Asuntos 
Exteriores, Tarek Aziz.

Por otra parte, la Bolsa de 
Nueva York bajó y se dispa
raron los precios del petróleo 
tras anunciarse el fracaso de las 
conversaciones Baker-Aziz.

Antes de que el secretario 
norteamericano de Estado, 
James Baker, dijera que no 
había detectado flexibilidad 
alguna en la actitud de Irak en 
su larga reunión con Tarek 
Aziz, los contratos de petróleo

George Bush, dirigida a su 
colega iraquí, Sadam Husein, 
que Aziz leyó “detenidamente 
y con mucho cuidado” y se 
la devolvió en una actitud de 
rechazo.

La carta, escrita en inglés 
y árabe, expresaba que si Irak 
no se retiraba de Kuwait 
afrontaría muy graves conse
cuencias que podrían llevar a 
la aniquilación del país, según 
dijeron fuentes norteamerica
nas.

Baker dijo que había venido 
a Ginebra para tratar de 
encontrar una solución polí
tica a la crisis desatada el 
pasado dos de agosto con la 
invasión iraquí de Kuwait, 
pero señaló que no había via
jado para negociar, sino para 
escuchar y hablar “como así 
lo hicimos”.

Baker dijo que no ha encon

para entrega en febrero bajaban 
3,42 dólares y se cotizaban a 
23,75 dólares el barril en la bol
sa mercantil de Nueva York.

A las 14,18 locales (21,18 gmt), 
media hora después, los precios 
se habían disparado y estaban 
a 28,25 dólares el barril.

En la bolsa de valores de 
Nueva York, que ganaba más 
de 30 puntos antes del anuncio 
de Baker, el Promedio Dow 
Jones de Industriales perdió 
todas sus ganancias, las/prime- 
ras desde el comienzo del año, 
y retrocedía 2,23 puntos.

trado “flexibilidad alguna” por 
parte de Irak y reiteró que 
debe cumplir con las resolu
ciones de las Naciones Unidas 
que exijen su retirada de 
Kuwait o afrontar el recurso 
de la fuerza a partir , del 15 
de enero.

La conferencia de prensa 
comenzó con casi media hora 
de retraso debido a que el 
propio Baker informó que le 
había dado un “informe com
pleto” al presidente norteame
ricano, George Bush, sobre el 
resultado de las conversacio
nes con Aziz.

Baker dijo que el mensaje 
que le transmitió a Aziz de 
parte de Bush y de los aliados 
de la coalición internacional 
es que “Irak debe retirarse 
pacificamente de Kuwait o ser 
expulsado por la fuerza”.

Sadam Husein.

La guerra, a un paso.

Aziz está 
dispuesto a 
recibir a los 
ministros de la
CE en Bagdad

GINEBRA. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores de 
Irak, Tarek Aziz, se mostró ayer 
dispuesto a hablar de la crisis 
del Golfo Pérsico con represen
tantes de la Comunidad Euro
pea, a condición de que la reu
nión tenga lugar en Bagdad, 
informaron fuentes oficiales 
suizas.

El ministro luxemburgués de 
Asuntos Exteriores, Jacques 
Poos, propuso la celebración, en 
Argel, de conversaciones direc
tas entre europeos e iraquíes 
para evitar la guerra, antes de 
la fecha límite del 15 de enero, 
a partir de Iq cual el Consejo 
de Seguridad de la ONU auto
riza el uso de la fuerza si el 
ejército iraquí no se ha retirado 
de Kuwait.

Desde que Luxemburgo asu
mió la presidencia de turno de 
la CE, el primero de enero. 
Jaques Poos se ha opuesto a 
que los contactos bilaterales 
CE-Irak se celebren en la capi
tal iraquí.

Se espera que Aziz confirme 
y explique sus razones para 
insistir en Bagdad como esce
nario de la reunión al término 
de la entrevista que tuvo en 
Ginebra con James Baker.

Rechazo a las acusacioaes di
Baker _

Por otra parte, Tarek Azii, 
rechazó ayer en rueda de prensa 
Ias acusaciones de Estados Uni
dos según las cuales Bagdad 
comentió un “error de cálculo” 

al invadir Kuwait.“Nunca hemos hecho mal 
nuestros cálculos, estamos muy 
bien informados de la situación 
desde el comienzo”, dijo Aziz 
a los periodistas al término de 

— el secretario 
de Estado,SU entrevista con 

norteamericano 
James Baker.“Sabemos lo que signiña el 
despliegue de las fuerzas y las 
resoluciones de Naciones Uní' 
das, es incorrecto hablar áe 
error de cálculo”, añadió.

Según Aziz, la reunión dz 
Ginebra fue, desde el punió 
Vista profesional (de dos diplO' 
máticos), “seria: nos fiemos 
escuchado cuidadosamento ®

uno al otro”.“Vine con la idea de Qoe 
podíamos aclarar los malembo 
didos entre los dos países, cosa 
que no se ha producido”.
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Banco/Caja de Ahorros...................->>-.>--«• C/C.........„.....--.....
Localidad.-----.----------------—------------------------- — .------------

Muy Sres. rhíos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Ubreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL^.A, a partir de la fecha y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda.

Fdo................__ ...........................
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El Gobierno de
Somalia “no 
puede salvarse”, 
según fuentes 
diplomáticas

NAIROBI. (Efe).- El 
Gobierno de Somalia, que des
de hace dos semanas se enfren
ta en Mogadiscio con los guerri
lleros del Congreso Unificado 
Somalia (USC), “ya no puede 
salvarse, pero aún es capaz de 
defenderse, ya que controla par
te de la capital”, afirmaron ayer 
fuentes diplomáticas italianas 
en Nairobi.

Según estas fuentes, los com
bates se han intensificado en 
la zona del aeropuerto, por lo 
que calificaron la situación en 
Mogadiscio de “dramática”, ya 
que además de la guerra impe
ran en esta ciudad el hambre, 
el miedo y la desesperanza.

La intensificación de los com
bates impidió que fueran eva
cuados varios extranjeros a 
Kenia, mientras que se anuncia 
un brote de cólera en diversas 
zonas de Mogadiscio, que se ha 
transformado en una “ciudad 
fantasma, donde se mata y se 
saquea”.

El Departamento de Estado 
norteamericano informó ayer 
que la Embajada de EEUU en 
Somalia fue saqueada por indi
viduos que utilizaron granadas 
para derribar las puertas de la 
sede diplomática. El portavoz 
del Departamento de Estado, 
Richard Boucher, señaló que, 
“según informaciones de per
sonas evacuadas, la embajada 
ha sido saqueada”.

Por otra parte, dos aviones 
italianos salieron ayer desde el 
aeropuerto keniata de Momba- 
sa con rumbo a Mogadiscio, 
para evacuar a más extranjeros 
residentes en el país.

Gorbachov y 
Yeltsin fírman un 
acuerdo de 
estabilización 
económica

MOSCU. (Efe).- El presiden
te soviético, Mijail Gorbachov, 
y el presidente de la Federación 
Rusa, Boris Yeltsin, firmaron 
el martes un acuerdo sobre las 
medidas para estabilizar la eco
nomía de la URSS este año, 
lo que pone fin a la “guerra 
de los presupuestos”, informó 
ayer la agencia “Interfax”.

Según el servicio de noticias 
independiente, con esta firma 
finaliza el enfrentamiento que 
el Kremlin mantenía con la 
Federación Rusa, la mayor y 
más importante república sovié
tica, en el capítulo de los pre
supuestos para este año.

El principal rival político de 
Gorbachov ha anunciado una 
sustancial rebaja de las contri
buciones de la Federación Rusa 
a las arcas del Estado, y según 
la misma fuente, ambos líderes 
también llegaron a un acuerdo 
sobre los mecanismos de coor 
dinación entre los presupuestos 
de la Unión y de Rusia.

El presupuesto defendido por 
Yeltsin establecía la entrega al 
poder central de 23.400 millo
nes de rublos, 119.000 millones 
le rublos menos que en 1990, 
egún cálculos del Kremlin.

Un grupo de simpatizantes del partido gubernamental le apaleó

Un maestro muere durante la 
huelga estudiantil en Grecia

El ministro de Educación presentó su dimisión tras los incidentes de Patras

El maestro griego Nikos 
Stavoneras murió ayer en 
un hospital de Padras a 
consecuencia de los golpes 
que recibió en los enfren
tamientos de anteanoche 
entre ocupantes de una 
escuela de esa localidad y 
un grupo que intentó 
desalojarles por la fuerza.

ATENAS. (Efe).- Síavone- 
ras, profesor de matemáticas, 
ingreso el miércoles por al 
noche en el hospital en estado 
de coma y fue declarado clí
nicamente muerto, tras los 
incidentes que se registraron 
en una escuela de Patras, 
capital del Peloponeso, 200 
kilómetros al Oeste de Ate
nas.

En los enfrentamientos 
resultó herido de gravedad un 
estudiante de 23 años, y otros 
dos maestros, heridos leves.

El Gobierno del primer 
ministro conservador, Cons
tantinos Michotakis, se reunió 
ayer para analizar los hechos 
e investigar la identidad de 
las personas que intentaron 
el desalojo forzoso.

EL alcalde de Patras, 
Andreas Karávolas, acusó 
ayer a partidarios de la orga
nización juvenil del partido 
gubernamental (ONNED) de 
ser los responsables de los 
incidentes y señaló que las 
autoridades se abstuvieron de 
intervenir.

Las autoridades judiciales 
de Patras presentaron una 
demanda contra cuatro sos
pechosos de estar implicados

Las entre el Gobierno y el Parlamento lituanos forzaron su dimisión

Landsberguis pide a Prunskiene 
que siga al frente del Gobierno

VILNA. (Efe).- El presidente 
lituano, Vitautas Landsberguis, 
pidió ayer a la dimisionaria pri
mera ministra, Kazimiera 
Prunskiene, que siga al frente 
del Gobierno hasta la forma
ción de un nuevo Cabiente.

Prunskiene presentó el mar
tes por la tarde su dimisión y 
la del Gabinete que preside 
ante las reiteradas divergencias 
entre el Gobierno y el Parla
mento de la república báltica 
de Lituania, que llegaron a su 
punto culminante cuando los 
diputados abolieron por amplia 
mayoría la subida de precios 
ordenada por el Ejecutivo.

La dimisión del político más 
popular de la república fue 
aceptada por la Cámara por 72 
votos a favor, ocho en contra 
y 22 abstenciones.

Prunskiene, de 47 años, ocu
paba el puesto desde marzo 
último, tras las elecciones legis
lativas en las que los naciona
listas consiguieron mayoría 
absoluta en la Cámara.

Prunskiene presentó su dimi
sión poco después de que la

Michotakis presidió una reunión de urgencia de su Consejo de Ministros.

en los incidentes que causa
ron la muerte del maestro.

La Confederación de 
Maestros de Grecia (OLME) 
anunciaron ayer que todas la 
escuelas permanecerán cerra
das en protesta por los hechos 
de Patras, mientras que los 
profesores de dicha ciudad 
iniciaron una huelga indefi
nida.

La mayoría de las escuelas 
secundarias griegas están ocu
padas por estudiantes que se 
oponen al decreto presiden
cial, anunciado el pasado 
noviembre, que pretende un 
nuevo sistema de exámenes, 
limita las faltas de asistencia, 
lo que prodría obligar a

Kazimiera Prunskiene.

Cámara aprobara con sólo un 
voto en contra y siete absten
ciones una enmienda de la 
Constitución de la república por 
la que el Gobierno puede ser 
censurado por simple mayoría 
de votos y no por dos tercios 
de los legisladores como antes.

La primera ministra también 
es atacada por su proximidad 

repertir el año escolar, y esta
blece un control del compor
tamiento de los jóvenes fuera 
de las clases.

Dimisión

El ministro griego de Edu
cación y Asuntos Religiosos, 
Vasilis Kondoyianopulos, pre
sentó ayer su dimisión tras 
los incidentes. Kondoyiano
pulos será reemplazado por 
el ex titular de Economía 
Yorgos Suflias, según decidió 
el Consejo de Ministros, que 
se reunió ayer con urgencia, 
presidido por el primer minis
tro, conservador, Constanti
nos Michotakis.

a las posiciones del Partido del 
Trabajo (independiente del 
PCUS), de cuyo Comité Central 
formó parte hasta su elección 
a la jefatura del Gobierno.

El martes por la mañana la 
primera ministra realizó un via
je relámpago a Moscú para 
entrevistarse con el presidente 
Mijail Gorbachov, con quien 
discutió la decisión del mando 
militar soviético de utilizar a 
unidades de paracaidistas para 
alistar por la fuerza a los jóve
nes lituanos al Ejército de la 
URSS.

Gorbachov accedió a que 
este conflicto fuese tratado 
directamente entre la dirección 
lituana y el jefe del estado 
mayor soviético, Mijail Moise- 
yev, que tiene posiciones más 
moderadas que el ministro de 
Defensa de la URSS, mariscal 
Dmitri Yazov. Durante la reu
nión, Gorbachov insistió para 
que en Lituania se convoque 
un referéndum que decida la 
secesión de esa república que 
el pasado 11 de marzo se declaró 
independiente de la URSS.

Toshiki Kaifu 
visita Corea del 
Sur con el fin j^ 
entablar nuevas 
relaciones

TOKIO. (Efe).- El pH^ 
ministro japones, Toshiki Kai 
inicia hoy una visita oficial'^ 
Corea del Sur para mejorar b 
relaciones bilaterales y cons/ 
guir el visto bueno de Seúl 
sobre el acercamiento diplomó 
tico entre Tokio y Pyong. ‘

Kaifu mantendrá dos reunk 
nes de trabajo con el presidente 
surcoreano,. Roh Tae Woo qu 
visitó Japón el pasado año, para 
tratar las relaciones de Tokio 
y Pyongyang, el status de los 
coreanos residentes en Japón 
el comercio y la transferencia 
tecnológica.

El principal asunto a tratar 
es la negociación que Japón ini. 
ciara con Corea del Norte, úni
co país en el que no es válido 
el pasaporte japonés, con vistas 
a normalizar las relaciones 
diplómaticas, y que tendrá lugar 
en Pyongyang a finales de 
enero.

Aunque oficialmente no se 
reconoció que Kaifu tratará el 
acercamiento de Japón con 
Corea del Norte, analistas loca
les aseguran que el tema saltará 
a la mesa de negociaciones, ya 
que Japón desea conocer hasta 
que punto Seúl tolerará tales 
movimientos.

Corea del Sur desea que la 
mejora de relaciones de Japón 
con el Norte no empeore el diá
logo que con mucho esfuerzo 
se ha logrado entre Seúl y 
I^ongyang, que pretende la uni
ficación de la península coreana 
en esta nueva era posteriora 
la guerra fría.

También cree que Pyongyang 
sólo desea de Japón su dinero, 
ya que financieramente el régi
men comunista de Corea del 
Norte está en apuros al tener 
una deuda acumulada de 5.000 
millones de dólares y un pro
ducto nacional bruto per cápita 
equivalente a una décima parte 
del de Corea del Sur.

Condiciones

Seúl impuso cinco condicio
nes a Tokio para dar su con
formidad a la normalización de 
lazos diplomáticos con Corea 
del Norte, y Roh Tae Woo, 
espera de Kaifu la promesadei 
respetar tales reglas.

Entre las condiciones se 
incluye que Corea del Norte 
acepte la inspección de a 
desarrollo nuclear por parte de 
la Agencia Internacional de 
Energía Atómica (AIEA): 
informar a Seúl de la marcha 
de las negociaciones, y la pf®" 
mesa de que la ayuda econó
mica al Norte no signifi^ 
multiplicar su potencial mili®

En esta visita a Corea, el pn' 
mer ministro nipón podn2 
comunicar a Roh que Japo” 
adelantará al otoño de 199-» 
eliminación del registro de 
llas dactilares requerido a W 
extranjeros residentes en Jap® 
entre ellos 680.000 coreanos

Para la mejora de relacionó 
entre Tokio y Seúl, el Gobicro 
japonés podrá tomar al^na in' 
ciativa a fin de equilibrar 
balanza comercial de am 
países, favorable a -^^P^” , 
3.500 millones de dólares, Ij 
medio de algún acuerdo 
transferencia de tecnología-

.2022
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Crisis matrimonial en la realeza británica

el 
de
)S

cuento de hadas ha terminado”, anunciaba una revista con la autoridad que suelen asumir cuando informan de tales asuntos

La ruptura matrimonial del príncipe Carlos 
y Lady Di, el más sonado rumor de 1990

Para muchos, ¡a culpa es de Diana, ya que uo se enamoró del heredero, sino de la idea de convertirse en la princesa de Gales

c se ba de creer a la Prensa europea, 1990 
? un año de crisis en el matrimonio de los 
áacipes de Gales, Carlos y Diana, en el que 
0 distintos intereses les ha llevado a una irre-

LONDRES (Efe).- El prín- 
¡ e de Gales visitó sólo las 

fiierzas británicas desplegadas 
n el Golfo Pérsico. Se esperaba 

Lady Di le acompañara, 
¡ero la oportunidad de los fotó- 
^afos de retratar a la pareja 
real paseando de la mano por 
las dunas del desierto fue nega
da por el ministro británico de 
Defensa por razones de segu
ndad. En su lugar, Diana visitó 
alas familias de los soldados 
británicos en Alemania, según 
afirma “The European”.

Hace unas semanas, el perió
dico alemán “Bild Zeitung 
decía que la pareja se había 
separado y que Carlos de Ingla- 
tena había abandonado el pala
cio de Kensington y se había 
trasladado a su residencia de 

' Highgrove.
Dos semanas antes el “Daily 

Star” se preguntaba: “¿Termi
nará todo en lágrimas para Car- 
losy la esposa más sola de Gran 
Bretaña?”.

En 1987, los rumores sobre 
su posible separación llegaron 
a su punto álgido cuando el 
príncipe de Gales pasó 33 días 
consecutivos en Escocia mien
tras la princesa se quedaba en 
Londres con sus hijos. Las casas 
de moda norteainericanas
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raba que Lady Di le acompañara, pero la opor
tunidad de los fotógrafos de retratar a la pareja 
real paseando por las dunas del desierto fue 
negada por un ministro británico.

vocablo separación de sus caminos, reflejada en 
la casi total ausencia de fotografías de la pareja. 
El príncipe de Gales visitó solo las fuerzas bri
tánicas desplegadas en el Golfo Pérsico. Se espe-
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Carlos y Diana pasaron varios meses separados- durante 1990.
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empezaron a elaborar millona
rios contratos para la carrera 
de Diana como modelo una vez 
que se hubiera roto el matri- 
monio.La tésis central sigue 
siendo la misma: que Diana es 
una mujer que quiere disfrutar 
de su juventud, pero que esta 
casada con un hombre enveje
cido prematuramente y átrapa- 
do en una incesante lucha con 
la duda”.

Dimensión estadística

Según “The European”, las 
especulaciones han tomado 
ahora una dimensión estadís
tica,

“Paris Match” publicaba 
recientemente un análisis de los 
movimientos de la pareja sugi
riendo que durante septiembre 
y octubre sólo habían pasado 
emro días juntos.

El cuento de hadas ha ter
minado”, anunciaba la revista 
*^0 la autoridad que suelen asu
mir cuando informan de tales 
asuntos.

La visita que realizaron a 
apon para la entronización del 

imperador Akihito fue la ter- 
<*tavez que se pudo ver a la 

junta en dos meses.
burante el verano, la pareja 

paso cuarenta días separada 
ando el príncipe Carlos se fue 
Vacaciones solo a Francia y 
ocia. Reconciliados durante 

^^ volvieron a separar 
heredero del trono 

rpM ^'^ ^^^ Balmoral para 
Pcrarse de un brazo roto.

Pará los verdaderos fanáticos 
de las estadísticas, sin embargo, 
la revelación más importante 
fue la observación de que la 
pareja no había bailado mejilla 
con mejilla desde el 40 cum
pleaños de Carlos hace dos 
años.

El matrimonio de Carlos y 
Diana ha sido siempre el más 
perseguido y menos compren
dido del mundo.

“Paris Match” culpa a Lady 
Di: “No se enamoró de él, sino 
de la idea de convertirse en 
princesa de Gales.

Le sedujo, interpretó un 
papel a medio camino entre 
Mary Poppins y Mata Hari”.

Los “observadores reales”

Los líos amorosos del duque
Por otro lado, otro de los 

rumores del pasado serán 
publicados el próximo mes de 
septiembre. Un libro sobre el 
posible romance de el Prín
cipe Felipe, esposo de la reina 
Isabel II de Inglaterra con la 
novelista británica Daphne du 
Maurier, cuyo autor es Tim 
Heald. Él libro, que se publi
cará en el aniversario del 
Duque de Edimburgo, se 
refiere a la relación muy ínti
ma del esposo de la soberana 

afirman que la pareja mantiene 
ahora una actitud de amistad. 
Carlos y Diana llevan vidas 
separadas con amigos diferentes 
e intereses muy distintos.

El prefiere la vida en el cam
po, y ella las distracciones de 
Londres.

Lo diferente es que las obli
gaciones e intereses del príncipe 
-su preocupación por el medio 
ambiente, las personas sin 
hogar y el convertir la monar
quía en una agencia de “interés 
humano” - se equipara al papel 
de Diana.

La bella cabeza vacía de la 
mitología tabloide, que se 
balancea al ritmo de Dire 
Straits, ha sido sustituida por 
un miembro real diligente. 

británica con la escritora, 14 
años mayor que él. Para la 
elaboración de la biografía, 
Heald cuenta con declaracio
nes de la realeza europea, 
además de rumores que inves
tigó durante años sobre las 
supuestas relaciones extra 
matrimoniales del príncipe 
Felipí*, según un periódico 
lond.nense. La supuesta rela
ción del esposo de Isabel II 
con Daphne du Maurier, 
quien falleció en 1989, fue 

Como siempre, es una carica
tura con un poco de verdad. 
Diana es patrocinadora, presi
denta o coronel en jefe de 82 
organizaciones en Gran Bretaña 
y la Commonwealth.

Papel humaaitarío

Su papel como recaudadora 
de fondos es inestimable.

Él gesto más simple -dar la 
mano a enfermos de sida- pue
de aumentar los fondos para 
la investigación.

Pero ahora que sus hijos van 
a la escuela, Diana ha hecho 
saber a sus asesores que quiere 
un papel más activo y menos 
cosmético.

Al parecer su marido la ha 

extraída de declaraciones de 
la autora Sheridan Morley, 
cuya abuela, Dame Gladys 
Cooper, fue una íntima amiga 
de la escritora. Por otra parte, 
la biógrafa oficial de la escri
tora, Margaret Forster, des
mintió estos rumores y los 
calificó de “completamente 
ridículos”. Heald también se 
refiere en el libro a la amistad 
del príncipe Felipe con la 
actriz Pat Kirkwood y la coris
ta francesa Helene Cordet. 

animado mucho en ello, advir- 
tiéndo que si cree que tiene 
algo que decir, debería apren
der a hablar en público. Para 
ello ha empezado a recibir cla
ses de voz con el director- de 
cine Sir Richard Attenborough, 
que le ha enseñado a modular 
su acento de clase media-alta. 
El año pasado fue nombrada 
presidenta de Relate, la orga
nización británica de asesora
miento matrimonial.

Durante la ceremonia de 
Familia del Año en febrero dijo 
que en el matrimonio “lamen
tablemente, paara muchos, la 
realidad no cubre las expec
tativas”.

Crisis de pareja

La prensa tabloide no perdió 
tiempo en darle un segundo 
sentido a estas palabras.

“Hace dos años hablábamos 
de divorcio”, dice Jacqui Masur, 
editor londinense de Gong Ver- 
lag, que publica el semanario 
alemán “Die Aktuelle”. “Este 
año se ha especulado sobre un 
inminente embarazo, no sobre 
un inminente divorcio.

Nuestra opinión es que un 
divorcio es posible en teoría e 
imposible en la práctica.Cual- 
quier pareja pasa algún tiempo 
separada, pero porque son Car
los y Diana provoca un ávido 
interés.

Por otro lado nadie puede 
negar que todo esto vende”.
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Dos importantes 
exposiciones se 
exhibirán en el 
92 en Toledo e 
Innsbruck

MADRID (Efe).- La ciudad 
austriaca de Innsbruck y Toledo 
serán sede en 1992 de las expo
siciones “Hispania-Austria” y 
“Reyes y Mecenas”, respectiva
mente, en las que se mostrará 
la influencia artística de la Casa 
de Austria en España.

Organizadas conjuntamente 
por Austria y España bajo el 
título común de “Los Reyes 
Católicos-Maximiliano I y los 
comienzos de la Casa de Aus
tria en España”, las exposicio
nes serán presentadas el próxi
mo día 10 en dicha localidad 
austriaca por el ministro de Cul
tura, Jorge Semprún.

En total se exhibirán unas 
250 piezas, entre retratos, reta
blos, estampa, grabados, meda
llas y armas, realizadas entre 
los años 1480 y 1520 y proce
dentes de distintos museos, igle
sias y monasterios tanto espa
ñoles como austriacos, informó 
a EFE el Ministerio de Cultura.

Con estas exposiciones se 
pretende, según Cultura, con
frontar por primera vez la mul
tiplicidad y variedad del mece
nazgo artístico en la España de 
los Reyes Católicos con la pro
moción del arte por parte de 
Maximiliano. “Reyes y Mece
nas” se celebrará en el Museo 
de Santa Cruz de Toledo y se 
dedicará al desarrollo del arte 
español de la Edad Media a 
la Edad Moderna y en las rela
ciones con los estados de la 
Casa de Austria.

Manuel Salvat 
inicia su 
actividad 
editorial con 
tres libros

BARCELONA (Efe).- 
Manuel Salvat Vilá, vinculado 
a la conocida familia barcelo
nesa de editores, inicia su acti
vidad con la publicación de tres 
libros inscritos en las tres líneas 
que seguirá inicialmente, lite
ratura infantil-juvenil, narrativa 
y reportaje. Fundada por 
Manuel Salvat Vilá, de 39 años, 
la nueva editorial ha publicado 
“Sinfonía de la muerte”, de 
Friedrich Fonmanov, novela 
basada en la historia real de 
la transacción en 1944 de mil 
toneladas de oro en un sub
marino desde Alemania a 
Argentina.

Los otros dos textos publi
cados son “Navidad”, de Josse 
Goffin, un libro ilustrado que 
narra con sus dibujos naifs la 
historia de la Navidad, y “Yo, 
tigre”, de Jacques Binggeli, Vio
lette Diserens y Philippe Roch, 
reportaje basado en escenas 
inéditas tomadas sobre el terre
no que reflejan las costumbres 
y ceremonias en la vida del 
tigre. Para este año, Manuel 
Salvat tiene prevista la publi
cación de una docena de títulos 
infantiles-juveniles, dos o tres 
novelas y un par de libros de 
temática variada. Además pro
yecta dedicar especial atención 
a la novela hispana. .

EI cargo de presidente estaba vacante desde la muerte de Dalí

Tras el nombramiento de Ramón Boixadós como nuevo presidente

La fundación Gala-Dalí
inicia su remodelación

Tras varios escollos queda resuelto el legado del pintor ampurdanés

La Fundación Gala-Dalí ha iniciado su remodelación 
interna tras el nombramiento de Ramón Boixadós como 
nuevo presidente^ cargo vacante desde la muerte del 
pintor ampurdanés hace dos años, y la sustitución 
de representantes políticos de las administraciones por 
técnicos.

GERONA (Efe).- El.pre
sidente de la Generalitat, Jor
di Pujol, significó el inicio de 
una nueva etapa en la Fun
dación, una vez resuelto el 
legado de Dalí, que determi
nará la entrada en la Fun
dación de miembros de carác
ter más técnico que político.

Por parte de la Generalitat, 
el propio Pujol abandonará el 
patronato además del conse
ller de Cultura, Joan Guitart, 
y Jordi Bonet, mientras que 
en representación del Estado 
serán baja Felipe González y 
el ministro de Cultura, Jorge 
Semprún.

Entre los cargos técnicos 
entrantes figuran Eduard Car
bonell, director general de 
Patrimonio Cultural de la 
Generalitat, Joaquim Triadú, 
secretario general del depar
tamento de Cultura, y María

Las obras de Tiziano y Rafael podrían haber sido ilegalmente exportadas

Italia intenta impedir una 
importante subasta de arte

ROMA (Efe).- El Gobierno 
italiano intervendrá para impe
dir la subasta de un cuadro de 
Tiziano y otro de Rafael, pre
vista en la galería “Cristies” de 
New York para el próximo día 
10, después de que surgiera la 
posibilidad de que fueran ile
galmente exportados del país.

Los cuadros, que se subas
tarán por un valor estimado de 
unos 12 millones de dólares, 
provienen de la colección del 
ex dictador filipino Ferdinando 
Marcos, aunque según Elsa 
DeGiorgi^ viuda del nieto del 

Corral y Josep Miquel García, 
directores del Centro de Arte 
Reina Sofía y el Centro de 
Arte Santa Mónica de Bar
celona.

Continuará en la Funda
ción el director general de 
Bellas Artes del Ministerio de 
Cultura, Jaume Brihuega, his
toriador del arte que ya inter
vino activamente en las nego
ciaciones para el reparto del 
legado de Dalí.

Ramón Boixadós, de 63 
años, actual coordinador .de 
las obras olímpicas de Bar
celona, que consideró prema
turo el.avance de cuáles serán 
las líneas que seguirá la Fun
dación bajo su presidencia, 
indicó que de entrada estu
diará la situación actual para 
delimitar las prioridades.
. El propio Boixadós anun
ció que antes del 30 de marzo 

senador Alessandro Contini 
Bonacossi, pertenecieron antes 
a la colección del político 
italiano.

”Christies” cuenta con subas
tar la tela del Tiziano, “Retrato 
de Giulio Romano”, evaluada 
en unos 8 millones de dólares, 
que al parecer perteneció a la 
colección Contini Bonacossi, 
que originalmente contaba con 
un total de 1.066 piezas de incal
culable valor, entre las cuales 
hay obras de Goya y de Veláz
quez.

A la muerte del senador, la 

tendrá lugar una nueva reu
nión de la Fundación en la 
que se definirán más concre
tamente sus primeras actua
ciones.

El nuevo organigrama eje
cutivo de la Fundación, que 
queda completado con la 
designación de Maria Lorca, 
alcalde de Figueras, y el pin
tor Antoni Pitxot como vice
presidentes primero y segun
do, deberá concretar, en los 
próximos meses el futuro de 
los centros dalinianos de Port 
Lligat y el castillo de Púbol. 

, El mandato de Boixadós 
afrontará asimismo el reparto 
efectivo de las obras del lega
do que, según el acuerdo, ée 
exhibirán en el Centro de 
Arte Contemporáneo Reina 
Sofía de Madrid y el futuro 
Museo de Arte Contemporá
neo de Barcelona.

Desde que Salvador Dali 
murió el 23 de enero de 1989 
el cargo de presidente de la 
Fundación había estado 
vacante por la falta de acuer
do entre el' Ministerio de Cul
tura, la Generalitat y el Ayun
tamiento de Figueres. 

colección habría pasado a 
manos del Estado italiano o de 
la ciudad de Florencia, donde 
Contini Bonocossi nació.

Los herederos se la repartie
ron de modo no demasiado cla
ro, dejando al Estado en total 
65 obras, en concepto de pago 
de derechos de sucesión.

Una sentencia de un tribunal 
de Milán de junio de 1989 se 
refiere a “150 obras restantes 
de la colección Contini Bona
cossi” de las que decretó el 
secuestro cautelar.

Intercambio 
teatral entre la 
Comunidad de 
Madrid y la 
capital soviética

nidad de Madrid y la ciudad 
de Moscú firmarán un convenio 
de intercambio cultural por el 
cual espectáculos madrileños de 
teatro y danza se representarán 
en la capital soviética, y com
pañías mqscovitas traerán aquí 
sus obras, informaron fuentes 
de la Comunidad madrileña.

Para preparar los intercam
bios, llegó a Madrid el pasado 
domingo una delegación de 
Moscú, que estudiará cuáles son 
los espectáculos madrileños que 
más gustarían al público mos
covita.

Con tal fin, asistirán durante 
esta semana a representaciones 
teatrales actualmente en cartel, 
y la próxima semana será una 
delegación madrileña la que 
acudirá a Moscú para seleccio
nar los espectáculos moscovitas 
que viajarán a la capital espa
ñola.

“ Unas cinco compañías de 
teatro madrileñas representarán 
este año sus obras en Moscú, 
y un número aún sin determinar 
de espectáculos soviéticos se 
exhibirán aquí”, dijo José 
Manuel López, de la Consejería 
de Cultura.

Las discrepancias entre dos 
miembros de la delegación de 
Moscú se hicieron patentes ayer 
durante una rueda de prensa, 
y fueron explicadas como “el 
mejor síntoma de perestroika”.

Según Kriuchkov, “sería 
mejor tender a un arte visual”

Teresa Berganza 
interpretará la
Carmen, de 
Bizet, en 
Montecarlo

MONACO (Efe).- La can
tante lírica española Teresa 
Berganza interpretará el pape 
de “Carmen” de la obra 
Bizet en la apertura de a tem
porada de Opera en Monte- 
Garlo.

La mezzo-soprano espano 
actuará bajo las órdenes 
director de orquesta estado 
nidense Lawrence Lj 
director de escena y deco 
italiano Pier Luigi P’^a. Q 
lanza la temporada linca 
Mónaco por tercer an 
secutivo. . „tpr¡nr-

Berganza interpreto a 
mente esta obra al l^óo • de 
ter y Pizzi en el 
deportes de Bercy, on 
1989. -revis- Las actuaciones estó" Pg| 25 
tas para el 17, el .^gnie 
de enero en la Opera de Mo 

Carlo. , día
Por otro lado, el P*" .guarió 

13 se cumple el cinco ^^^^^^ 
de la muerte de Ja ^^jer- 
el creador de la nov ^^ y^. 
na. El escritor irlandaM^^^¡^^ 
vaba años rodando P ^ 
países de Europa, sm^^j^ ie 
antigua ulcera de ^pe- 
dolía horrorosannen • ^^deb, 
rado en un hospita ¿^ en 
falleciendo dos días 
su casa.
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Juan LAGUNA

d CB Alcázar se proclamó campeón provincial juvenil. CECILIO CAÑAS

La competición se reanudó después de las fiestas navideñas

La S. Alcarreña venció con comodidad
y se distancia en la clasificación

El equipo del Prado, en categoría cadete, sigue cosechando triunfos

Jesús GALLARDO

partidos-14 puntos;

70BM. Talavera 14-Cátedra 
BM. 18.

La clasificación está:

Después del paréntesis de Navidad el pasado fin de 
semana se reanudó la competición en Segunda Mas- 
calina y en categorías provinciales, siendo la femenina 
la única que sigue con el descanso. Lo mas destacado 
de esta jomada fue la consecución del Campeonato 
Provincial Juvenil por parte del equipo alcazareño.

En Segunda División Mas
culina los resultados fueron:

Cam. Villarrobledo 22-B. 
Conquense BM. 15; BM. Man- 
zanres CP-Tarancón (Aplaza
do); UD. Torrijeña 18-S. 
Alcarreña BM. 33; BM. Toledo 
27-0. Pedro Muñoz 15; BM. 
Azuqueca 18-BM. Cuenca 22;

S. Alcarreña, 24 puntos; BM. 
Toledo, 22; BM. Cuenca, 19; 
BM. Cuenca, 17; BM. Manza
nares, 12; UD. Torrijeña, 10; 
BM. Tarancón, BM. Azuqueca 
y Cátedra 70, 9; BM. Talavera,

6; D. Pedro Muñoz, 4; S. Con
quense, 1. (Manzanares y 
Tarancón un partido menos).

De normal se puede consi
derar esta jornada 12 en esta 
categoría ya que ningún resul
tado fue demasiado sorpren
dente. Si cabe la victoria del 
equipo de Malagón en Talavera 
puede sorprender, pero los 
malagoneros son un equipo 
muy parecido al talaverano y 
en estos partidos cualquiera 
puede ganar. El resto de la jor
nada fúe normal y la victoria 
sonrió a quien, en principio, era 
favorito.

En el campeonato provinical 
cadete se dieron estos resul
tados:

Puertollano 13-Caserío 
Vigón 8; Alcázar 14-Prado 20; 
Valdepeñas-Retamar (Aplaza
do); Descansó, Tomelloso.

La clasificación, tras la undé
cima jornada, está:

Prado, 9 partidos-18 puntos; 
Puertollano, 8 partidos, 12 pun
tos; Alcázar, 9 partidos, 11 pun
tos; Caserío Vigón, 8 partidos, 
8 puntos; Retamar, 8 partidos, 
7 puntos; Valdepeñas, 9 par
tidos, 2 puntos; Tomelloso, 9 
partidos, 0 puntos. (Tomelloso, 
2 puntos menos por sanción).

Jornada con sólo dos par
tidos y victorias fáciles para los 
dos primeros clasificados en 
esta categoría. El encuentro 
entre dos equipos de la zona 
baja. Valdepeñas y Retamar, se 
aplazó. Lo destacado en esta 
competición cadete es la con
firmación de la retirada de liga 
del equipo de Tomelloso. Se 
participó para dar juego a los 
chicos, pero por la desidia de 
estos y la poca formaclidad a

El C.V. Nazarín 
de Miguelturra 
ganó con 
claridad al U.D. 
Cajasoria

la hora de acudir a los encuen
tros, se ha visto la directiva 
tomellosera en la necesida de 
retirar al equipo.

En el campeonato provincial 
juvenil los resultados fueron:

Puertollano 16-Caserío 
Vigón 14; Mades-Manzanares 
30-Tomelloso 24; Alcázar-Pra
do (Aplazado); Cátedra 70 
13-Retamar 17.

La clasificación esta:
Prado, 9 partidos-16 puntos; 

Retamar, 10 partidos-16 puntos; 
Puertollano y Caserío Vigón, 10

Mades-Manzanares, 11 parti- 
dos-12 puntos; Cátedra 70, 11 
partidos-6 puntos; Alcázar, 10 
partidos-3 puntos; Tomelloso, 
11 partidos-! puntos.

Aparte del encuentro apla
zado entre Alcázar y Prado, 
debido a las muchas lesiones 
de estos últimos, la jornada 
transcurrió con las victorias de 
los equipos de arriba.

El BM Alcázar se proclamó campeón
provincial en balonmano femenino

1 k—- CECILIO lioso. Descalificó a la entrenadora aún más mérito. reglamentarios en elCECILIO lioso. Descalificó a la entrenadora aún más mérito.

8'M. Alcázar (9 y 12): Noe- 
L ’ ^®l®hda. Gema, Merce 4, 
W ^’ ^^^i Carmen 2, Belén 
j Manbel 2, Ana, Esther, Emi. 
| cenador: Isidro Salcedo.

(1® y 9): Pilar 
o E .®li P-, Sinfo 1, Rosana 

i^^®i^ 2» Yolanda, Loli 6, 
kAna ^^Ilí®rí Fernanda 1, 
ÍSa¿ ^'’^nador: M» Gracia 

^*‘’^ Gallardo, de Tome-

del equipo visitante por protestas 
reiteradas.

Comentario: Buen comienzo 
de año y espléndido regalo de 
reyes para las chicas del BM. 
Alcázar que en la mañana del 
lunes festivo conseguían, por pri
mera vez en su breve historial, 
el Campeonato Provincial Juve
nil.

Si nos fijamos en lo apretado 
del resultado y que este título 
parecía adjudicado en propiedad 
a Puertollano, tiene esta victoria

Por decisión federativa este 
campeonato debía decidirse entre • 
estos dos equipos a doble encuen
tro. El pasado sábado, día 5 se 
jugó en Puertollano, donde al 
final del partido el marcador 
señalaba un 9-10 favorable a las 
alcazareñas. Podría pensarse que 
ya estaba hecho pero allí las loca
les jugaron sin una de sus mejores 
goleadoras y mucho nos temía
mos que el partido de vuelta iba 
a resultar duramente competido. 
AJ término de los 60 minutos

reglamentarios electrónico
figuraba un 17-18 que obligaba 
a disputar una prórroga (dos 
tiempos de 5 minutos) que serían 
superemocionantes y decisivos 
para la merecida y trabajada vic
toria final.

Ahora debemos esperar para 
ver como se disputará el Cam
peonato Regional. Dos opciones 
son posibles: Liga a dos vueltas 
entre las campeonas de las cinco 
provincias o sector. Será la Fede
ración Territorial quien decida.

3 C.V. Nazarin: Donate, 
Muñoz, Alcaide, Ciudad, Casa, 
Gómez R., Morero, Yébenes, 
gómez L. Nieto, Hernández y 
Gfl.

0 V.D. Caja Soria: Cabrerizo, 
Soria, Millán, Recio, Ortega R., 
Martínez, García, Mata, Alme
ría, Alonso.

Arbitro: Miravalles, Gómez y 
García Morato. Buena actua
ción.

Incidencias: Partido de pre
sentación del Nazarín en el nue
vo Pabellón Municipal cubierto 
con la asistencia aproximada de 
unas 400 personas, que anima
ron con entusiasmo a su equipo 
y sobre todo a los jóvenes pro
mesas del voleibol miguelturre- 
ño, que esta tarde demostraron 
estar a la altura de la Segunda 
División.

Comentario: El C.V. Nazarín 
y el Unión Duero Caja Soría 
San José disputaron un mag
nífico partido en el que dejaron 
claro su buen nivel de juego 
y la categoría de los jugadores 
que defienden los colores de 
cada club. El Caja Soria, que 
completó su equipo con juga
dores juveniles, demostró un 
juego rápido y muy conjuntado 
en defensa, sin embargo algo 
débil en visión de juego y ata
que, ya que basaban todo su 
poderío ofensivo en sólo uno 
o dos jugadores.

El Nazarín por su parte, dio 
entrada en su equipo a los jóve
nes promesas del Conjunto 
Cadete, que ganaron el primer 
set en un apretado 16-14, cuan
do iban todo el período con 
el tanteo en su contra, pero 
reaccionaron a tiempo y con
siguieron justamente el primer 
punto de los locales.

En el segundo set, los jóvenes 
cadetes desarrollaron un juego 
más brillante y agresivo y vapu
learon ampliamente a los soria
nos por 15-7 y por consiguiente 
el segundo punto.

En el tercer períodd. Notario 
dio entrada a los jugadores más 
veteranos del Nazarín, que con
siguieron vencer el set de una 
manera más forzada por 16-14.

Así, pues, victoria justa de 
C.V. Nazarín por tres sets a 
cero en un partido que podría
mos destacar al joven jugador 
Ramón Gómez con su constan
cia, su inteligencia y su visibi
lidad de juego.

022
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Equipo 5* Avenida de la Segunda Categoría. En esta jornada se produjeron muchas goleadas.

Se celebró la décima jomada.

Fueron seis los partidos que acabaron con mucha diferencia de goles

El Rincón Andaluz perdió ante el B. 
Avenida en el partido más interesante

Tras el descanso 
navideño, se 
reanuda la liga 
de fútbol-sala en 
Bolaños

Jaime FERNANDEZ

Si todas las jomadas destacan por algo, o hay algo 
importante que reseñar, la jomada trece (o doce más 
uno para los supersticiosos) fue la jomada de las golea
das. El resultado más escandaloso fue el 16 a 2 que 
enc^’ó el Tapicerías Estilo a Asaja Total.

Jesús GALLARDO

Cinco fueron los equipos 
que colocaron dos cifras en su 
casillero de goles y en otro 
encuentro la diferencia fue 
también muy amplia. 178 fue
ron los goles que se consiguie
ron en total y es la cifra más 
alta de las jornadas que hasta 
ahora se llevan disputadas.

En primera categoría los 
resultados fueron:

Cisa-Morago 0-C. Justo-Co- 
re 1; Hie. Tomelloso 3-Salcon- 
sa 2; Rincón Andaluz 1-B. Ave
nida 3; Cano García 5-D. Lla
gos 3; La Despensa 2-Maco- 
tosa 10; Cano Baos 1-Galva- 
nizados 5; Me. Rodrigo 1-Vi- 
tonsa 3; Bolera D, Blanco 1-C. 
José y Rosa Mari 5; C. Cañas 
3-Tacame 3.

La clasificación está;
B. Avenida, 23 puntos; Gal

vanizados y Macotosa, 21; Rin

El nivel de los participantes fue muy alto

El I Campeonato de ajedrez se 
celebró en Infantes

ARNALDO

El primer Campeonato de 
Reyes de ajedrez, ha tenido lugar 
durante las pasadas navidades en 
la localidad de Villanueva de los 
Infantes.

Este año el campeonato ha 
estado muy disputado, pues la 
calidad de los doce participantes 
ha sido muy igualada. La mayo
ría de las partidas disputadas, 
han sido dilucidadas por el reloj, 
pues era imposible establecer el 
ganador.

El campeonato se ha celebra

Tras esta jornada se clarifican más los equipos de cabeza y los colistas

cón andaluz, 18; Bolera D. 
Blanco, D. Llagos y Cano Gar
cía, 15; C. Cañas y Vitonsa, 
14; Cano Baos y Tacame, 13; 
C. Justo-Core, 12; Cisa-Mora
go, 11; Hie. Tomelloso, 9; ME. 
Rodrigo, 8; C. José y Rosa 
Mari, 6; La Despensa y Sal- 
consa, 2. (Éa Despensa 2 pun
tos menos por sanción).

El encuentro Rincón-Aveni
da fue el partido más intere
sante de esta jornada, y la vic
toria de los líderes descuelgan 
a Rincón de esos puestos de 
cabeza. Poco a poco se van 
perfilando las posiciones y los 
equipos van ocupando los 
puestos del último campeona
to. Galvanizados y Macotosa 
también ganaron sus encuen
tros, más fácil los segundos que 
los primeros, y siguen de cerca 
al primer clasificado. Bolero y 
Llagos, que estaban en el gru
po perseguidor, perdieron sus 

do durante cuatro días, en siete 
rondas, por el sistema suizo.

La participación no ha sido 
solamente local, pues entre los 
doce ajedrecistas se encontraban 
algunos de otras localidades, que 
se repartieron los tres premios 
donados por el Ayuntamiento y 
la Caja Rural.

El ganador del campeonato 
fue Antonio Castellanos, que 
consiguió una puntuación de seis 
y medio puntos. En segundo 
lugar se clasificó Serrano, con 
seis puntos. Y la tercera plaza 
correspondió a José María 

respectivos partidos y ya se 
colocan a 8 puntos del prime
ro. A partir de ahí las dife- 
repcias se hacen cada vez 
mayores. Por abajo todo pare
ce sentenciado y Salconsa y La 
Despensa, si no cambian 
mucho las cosas, son firmes 
candidatos al descenso.

En segunda categoría estos 
fueron los resultados:

5^ Avenida 3-Unifrío 1; B. 
Tomás 4-Alquiman 3; Frutas 
J. Benito 2-B. Faustino 10; 
Hor. La Mancha 15-Zapatones 
1; Tapiz. Estilo 16-Asaja-Total 
2; Dantony 13-La Paloma 1; C. 
Reina Sofía 2-Lomas Olmo 2; 
Susías y Caro 4-U.G.T. 3; C. 
Jiménez-Raimon 1-Crismetal 1; 
D. Santacruz 5-La Pampa 2; 
Coop. San Miguel 7-Tptes.J. 
Caro 7; Auto. Tomelloso 3-B. 
Domingo 4; Rodrigo y Solana 
3-Comato 2; Cerv. Roch 8-Co- 
permática 1. ’

La clasificación está;
D. Santacruz, 26 puntos; 

Tap. Estilo y B. Domingo, 23; 
Hor. La Mancha y C. Reina 
Sofía, 20; Dantony, Rodrigo y 
Solana, Lomas Olmo y Auto. 
Tomelloso 18; Comato, 17;

Pacheco, con cuatro puntos y 
medio.

Destacar el buen ambiente 
que había en Infantes por la cele
bración del Campeonato, y la 
posibilidad que el año próximo 
se produzca también otra nueva 
edición, en la que se espera que 
el número de participantes 
aumente, y con ello la calidad. 
El ajedrez es un deporte que 
cuenta con un gran número de 
seguidores tanto en Infaptes 
como en toda nuestra provincia, 
y estos campeonatos son una for
ma de ver el buen nivel de juego 
en este deporte.

Alquiman, Susías y Caro y 
Coop. San Miguel, 16; B. 
Tomás y Cerv. Roch, 15; T. 
José Caro, La Pampa y C. 
Jiménez-Raimon, 12; B. Faus
tino, 5^ Avenida y Zapatones, 
9; Crismetal, 6; U.G.T. y 
Copermática, 3; Asaja-Total, 2; 
La Paloma, Unifrío y Frutas 
J. Benito, 0. (Dantony, Asa
ja-Total, La Paloma y Unifrío, 
2 puntos menos por sanción).

De las seis goleadas que 
antes indicábamos, cinco fue
ron en esta categoría. Los equi
pos goleados son los que ocu
pan los puestos de abajo. En 
total a estos equipos les hicie
ron 54 goles y ell^s fueron 
capaces de hacer sólo 6, es la 
diferencia que hay entre unos 
y otros. Por arriba todo sigue 
iguel, si bien hay que destacar 
que el líder Santacruz lo tuvo 
complicado frente a La Pampa, 
un equipo de la zona de abajo 
pero que luchó mucho y siem
pre se lo puso difícil. Estilo 
ganó fácil y B. Domingo lo 
tuvo complicado frente a Auto- 
cristales, otro equipo de los 
que están en la zona de cabeza.

Deporte con numerosos seguidores.

El pasado fin de semana se 
celebró la décima jomada del 
Campeonato local de fútbol-sala 
en Bolaños, con los siguientes 
resultados:

Arcail 5-Trikis 4; Suministros 
1-C. Castro 5; C. Puri l-Skol 13; 
B. Grajo 7-Aldarios 14; Pol ígono 
3-B. Mando 6; Azulejos 16-La 
Nava 1; Manichi 18-D. Guadiana 
3; Gomila 3-C. Antonio 2. Des
cansa el B. Valencia.

Una jornada que estuvo mar
cada por las goleadas que infrin
gieron los equipos que se 
encuentran arriba de la clasifi
cación. El resultado más apre
tado se produjo entre el Arcail 
y el Trikis, en un partido donde 
a los cinco minutos Arcail con
taba ya con una ventaja de dos 
goles a cero, pero la reacción 
del equipo local, Trikis, no se 
hizo esperar, y se llegó al des
canso con empate. En la segunda 
parte, el equipo de Toni Pronto 
se adelantó en el marcador con 
tres goles, que pudieron ser mas, 
ya que ocasiones no les faltaron. 
Pero a falta de cinco minutos 
volvió a producirse la reacción 
de los Trikis, que pusieron en 
apuros al equipo aceitero, e 
gándose al final con ese apretaoo 
5^4.

El reultado más escándalos 
fue los 18 goles a 3 que endos 
el equipo de Maruchi ai
Guadiana. ,

Después de estos resultados, 
la clasificación quedo e 
siguiente manera:

B. Valencia, 16 puntos;
14 puntos; ^ulejos, J 
Skol, Suministros y Gomda, 
puntos; Aldarios, 10 P^.^tj^s 
Puri y C. Castro, 9 puntos, W 
Polígono Cero y ®-^^®^/ u 
tos; B. Mando 6 puntos. ^^^ 
Nueva, 3 puntos, D- 
y C. Antonio, 0 puntos.

U clasificación 
goleadores quedo e a 
por Castellanos con ., y 
seguido de Valles co 
Fumer con 19. „„faran

Los partidos que se disput 
la próxima jomada, 
siguientes: g^^psu.

B. Valencia-C. Purf tg. 
ministros; C. Castro- ‘^^gjia- 
Aldarios-Maruchi; j^^po- 
na-Polígono Cero; c. 
lo-Arcail; Trikis-G ansa 
Antonio-La Nava. D®® 
Azulejos.
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Primera medalla para España en los Campeonatos del Mundo de Natación

El español López Zubero consiguió la 
medalla de oro en los 200 espalda

El presidente de la Federación Española de Natación afirmó que la medalla se repetirá en Barcelona

García Aranda 
sustituye a 
Caetano Bueno 
para arbitrar el 
Albacete-Celta
_____________ A.G.

£1 español Martín López Zubero consiguió la medalla 
de oro en la prueba de los 200 metros espalda de 
¡os sextos Campeonatos del Mundo de Natación, que 
se disputan en la ciudad australiana de Perth. El pre
sidente de la Federación Española de Natación afírmó 
que ‘‘López Zubero será medalla en Barcelona 92^\

PERTH (Efe).- El nada
dor español consiguió un cro
no de 1:59.52, seguido a algo 
más de cuatro décimas 
(1:59.98) por el italiano Ste
fano Batistelli y con el sovié
tico Vladimir Selkov en ter
cera posición, con un registro 
de 2:00.33.

Enrique Landa, presidente 
de la Federación Española de 
Natación (FEN), dijo que 
Martín López Zubero, quien 
ganó la medalla de oro en 
200 metros espalda en los 
Campeonatos del Mundo 
que se disputan en Perth 
(Australia), ”es una medalla 
segura en los Juegos Olím
picos de Barcelona”.

Landa, que no pudo des
plazarse a Perth por una 
dolencia en una pierna, vio 
por televisión cómo el nada
dor español conseguía la 
medalla de oro, tras lo cual 
dijo: “Hay que felicitar a 
toda España”.

"Martín ha ganado con una 
diferencia notable sobre el ita
liano Batistelli”, afirmó un 
emocionado Landa, “dobló 
muy bien y aunque en los pri
meros metros no fue en cabe
za, como acostumbra, en el 
último largo consiguió impo
nerse”.

El presidente de la FEN tie
ne gran confianza en López 
Zubero para los Juegos Olím
picos de 1992. “Es una medalla 
segura en Barcelona”, argu
mentó, “porque para entonces 
habrá progresado aún más”.

Landa dijo a EFE que no 
será ésta la única medalla para . 
la natación española en los 
mundiales de Perth. “Se espe
ra la segunda de Sergio López 
en 200 braza, e incluso la ter
cera de Martín en los 100 
metros espalda”, precisó.

”Con la euforia de verle 
ganar no caí en la cuenta de 
que no había batido el récord 
nacional y es que nuestros

y

Martín López Zubero consiguió la primera medalla para España.

nadadores ya no necesitan 
superar sus propias plusmar
cas para proclamarse campeo
nes del mundo. No tuvo lucha 
porque ganó con diferencia y 
por eso no batió el récord”.

Por otro lado el estadou
nidense Kent Ferguson se pro
clamó campeón del mundo de 
saltos de natación, en tram

polín de 3 metros, tras dis
putarse ayer la final de la 
modalidad, en la que el depor
tista logró un total de 650.25 
puntos. Ferguson, que se frac
turó el hombro izquierdo 
durante unos entrenamientos 
de la selección de Estados 
Unidos para los Juegos Olím
picos de Seúl.

El colegiado andaluz Abilio 
Caetano Bueno no será el árbi
tro que el próximo domingo 
esté presente en el encuentro 
Albacete Balompié-Celta de 
Vigo en el Carlos Belmonte, 
según cqmunicó ayer la Fede
ración Española de Fútbol, por 
encontrarse lesionado. Caetano, 
designado en un princio para 
pitar el encuentro, será susti
tuido por García Aranda, ads
crito al colegio madrileño.

La sustitución del árbitro 
andaluz ha sido bien acogida 
en el club blanco, ya que aún 

. se recuerda su última actuación 
en el Estadio Municipal donde 
provocó un fuerte escándalo y 
necesitó de protección oficial 
para acceder al túnel de ves
tuarios ante la avalancha de 
objetos que caían sobre su 
persona.

En aquella ocasión, tempo
rada 85-86 (Segunda División 
A) el Albacete Balompié empa
tó a dos tantos frente al Saba
dell, después de ir ganando por 
dos goles de diferencia hasta 
el minuto 83 de partido. Una 
serie de expulsiones que deja
ron al equipo local con ocho 
jugadores y el tiempo de des
cuento (cinco minutos) propi
ciaron la reacción del conjunto 
vallesano entrenado entonces 
por el vasco Uribarri.

Desde el día de su apai ición Expansión ha 
sido el diario que más cantidad de información 
ha dedicado a la actividad empresarial en España 
Por eso, sólo año y medio después de ese día. 
Expansión ya era el primer diario económico de

España, según los datos oficiales de distribución.
Todo un récord que ha permitido que Expansión 
se haya ido superando a sí mismo. En calidad. En 
influencia. Y, desde luego, 
en número de lectores. Pfl SlOIl

El diario económico más leído en este país._
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El técnico del Real Madrid afirmó que es él quien hace las alineaciones y no los jugadores

Alfredo Di Stéfano: ^‘Sebastián Losada
debe hablar más con el balón’’

Bernd Schuster 
espera ser nial 
recibido en el 
Santiago 
Bernabéu

‘En el partido contra el Sporting jugamos muy bien y espero que frente al Atlético sea igual

Alfredo Di Stéfano, entre
nador del Real Madrid, 
dijo ayer en conferencia de 
prensa, al fínalizar la 
sesión de entrenamiento 
del conjunto merengue, 
que lo que tiene que hacer 
el delantero de su equipo 
Sebastián Losada es “ha
blar más con el balón”.

MADRID (Efe).- Sebastián 
Losada, delantero del Real 
Madrid, que esperaba jugar en 
Gijón en sustitución de Hugo 
Sánchez, sancionado con dos 
partidos, manifestó, después 
de ese encuentro, que estaba 
molesto con la decisión de su 
entrenador de no alinearle e 
inclusó declaró a algún medio 
informativo que estaba dis
puesto a aceptar ofertas de 
otros clubes.

”Si los jugadores son los 
que van a decidir la alinea
ción, ¿para qué esta el entre
nador?”, dijo Di Stéfano, des
pués de comentar irónicamen
te que cada uno de ellos 
podría muy bien arriesgarse a 
elegir en qué puesto y a cam
bio de quien debería jugar.

‘La liga no está perdida

El técnico del Real Madrid 
se mostró reacio a opinar 
sobre la decisión de Ramón 
Mendoza de dimitir como pre
sidente del club. “Yo ni entro 
ni salgo en esto. Imagino que 
lo habrá hecho porque cree 
que puede aportar un bene
ficio al club. Yo soy como el 
hombre del campo, no entien
do ni sé de letras”, dijo.

Para Di Stéfano el partido 
de liga que disputará el próxi
mo sábado el Real contra el

£1 presidente del Zaragoza confírmó que 
Pardeza ha recibido ofertas desde Italia

ZARAGOZA (Efe).- José 
Angel Zalba, presidente del 
Real Zaragoza, confirmó que 
ha recibido una oferta de un 
club italiano, “a través de una 
persona”, para fichar al delan
tero Miguel Pardeza, aunque no 
precisó ni el equipo ni la cuan
tía económica.

Según el presidente zarago
cista dicha oferta ha sido deses
timada porque el club “no es 
vendedor” tras lo que añadió; 
”el jugador y nosotros estamos 
contentos unos con otros, y el 
principal deseo es tener tran
quilidad para acabar la liga lo 
mejor posible”.

Chila vert

Sobre el portero paraguayo 
Chilavert, Zalba comentó que 
en^ caso de que exista alguna 
oferta por él, se estudiará, aun
que indicó que todavía le resta 
esta campaña y la siguiente de 
contrato con el Zaragoza.

Hugo podrá jugar el próximo encuentro frente al Atlético de Madrid.

Oí

'> ' "fK¡fí

Atlético de Madrid “está aún 
muy lejos” lo mismo que el 
final de la competición liguera 
que, en su opinión, todavía 
no está perdida para su equi
po.

El entrenador, que podrá 
disponer del mexicano Hugo 
Sánchez para formar la ali
neación que se enfrentará al 
conjunto de Tomislav Ivie, 
explicó que la clave para ganar 
el partido será la regularidad 
y la efectividad de sus juga
dores en el terreno de juego.

”En Gijón jugamos muy 
bien y espero que el sábado 
sea igual”, confesó el técnico, 
que opina que con cuatro cen
trocampistas el equipo ataca

José Angel Zalba considera 
que la situación de suplencia 
en la que se encuentra el por
tero paraguayo no significa que 
pueda rebajarse el precio de su 
posible traspaso ya que su cate
goría es conocida y apreciada 
fuera de España.

Respecto a las sociedades 
anónimas, el presidente del 
Real Zaragoza indicó que “trae
rán sorpresas y habrá varios clu
bes que tendrán pocas posibi
lidades de subsistir si lo hacen 
como ahora, fuera de la rea
lidad”, aunque consideró nece
sario “frenar el desmadre que 
existía en la administración de 
los clubes”.

”Con la entrada en vigor de 
las sociedades anónimas en el 
fútbol los grandes grupos finan
cieros sólo se van a fijar en 
los grandes clubes, con lo que 
los de economías modestas lo 
tendrán más difícil porque no 
suelen tener rentabilidad”, dijo 
Zalba.

y defiende mejor. “Lo impor
tante es sumar puntos para 
acercamos más al lider, el 
Barcelona”, apuntó.

En cuanto a Enríquez 
Negreira, arbitro que dirigirá 
el partido contra el Atlético 
de Madrid, Di Stéfano obser
vó que estaba de más espe
cificar que era catalán, y dijo; 
“No cabe duda de que nadie 
quiere hacerlo mal. Espero 
que no nos de ni nos quite 
nada”.

Aunque todavía es pronto 
para decidir la alineación para 
el sábado. Di Stéfano dejó adi
vinar que ésta tendrá mucho 
que ver con la que disputó 
la primera parte del encuentro 

El ex-madridista Pardeza, seguido con atención desde Italia.

de entrenamiento con el con
junto filial, el Real Madrid de 
segunda división B.

Los hombres que jugaron 
fueron; Buyo; Chendo, San
chis, Hierro, Solana; Michel, 
Maqueda, Aragón, Villarrolla; 
Butragueño y Húgo Sánchez, 
ganaron a los jugadores titu
lares del equipo filial por 3-1, 
goles de Butragueño (2) y 
Hugo Sánchez. López Martín 
marcó para el segundo equipo.

En la segunda parte. Di Sté
fano sacó al terreno de juego 
a los teóricos suplentes de la 
dos plantillas. En esta ocasión 
los jugadores del segundo 
equipo se impusieron por el 
tanteo de 4-3.

MADRID (Efe).- g 
Schuster, centrocampista Ji 
Atlético de Madrid y ex inooJ del Real Madrid. dUjS 

después del entrenamiento Í 
su equipo, que cree que 
público del Bernabeu le recib' 
muy mal el próximo sábaf 
”Espero lo peor, el mismo rtó 
bimiento que cuando fui al Nq 
Camp con la camiseta del rJ 
Madrid, pero esto no influí 
en mi rendimiento ni en la con. 
centración en el partido”, diio

Según Schuster, en el’ 
Madrid ha dejado buenos ani. 
gos, aunque matizó que depor 
tivamente. “He dejado anii^ 
deportivos en el Madrid, 
es un encuentro especial”, dijo

El jugador rojiblanco come^ 
tó que el Atlético se encuentra 
en un buen momento para ven
cer en el terreno madridista. 
“Estamos en una buena posi
ción y podemos ver un buen 
partido. Estos encuentros tie-1 
nen una motivación especial 
Aunque ya he vivido bastantes 
ahora mi obligación es intentar 1 
ganar al Real con la camiseta 
del Atlético”, precisó. 1

Schuster no quiso hablar 
sobre la dimisión de Ramón \ 
Mendoza. ”No opino sobre 
Mendoza. Es un problema que | 
no me importa”, dijo. 1

Rodax

Para el austríaco Rodax el j 
partido del sábado es el másl 
importante desde que está en j 
España. “No se si jugaré, dijo. 
”pero estoy muy nervioso. Si j 
lo hago será para mi algo muy 
importante”.

El delantero no está satisfe
cho de la segunda parte que 
realizó el pasado domingo fren
te al Oviedo. “El juego del rival 
no me va. Estaban muy cerra
dos y así es muy difícil entrar'.

Por su parte, Tomislav Ivic j 
declaró que su equipo jugará 
al ataque. “Con un equipo 
como el Real Madrid no pode-1 
mos jugar a la defensiva ni cerca j 
de nuestra área, ya que el rival I 
tiene muy buenos jugadores en 1 
esa zona”, precisó. I

Según el yugoslavo, el Alié-1 
tico jugará en el estadio Ber-1 
nabeu con el mismo equipo que 1 
ganó en la última salida, en 1 
Logroño, es decir sin Rodax» I 
Sabas en el once de salida) 1 
con Pizo Gómez de titular. I

Para Ivic un empate en el 1 
campo del Madrid sería bueno. I 
pero dice que el equipo va sda I 
a ganar. “Este es un partido I 
en el que los jugadores se mou-1 
van solos, va a ser un partidj* I 
abierto a cualquier resultado -1 
señaló. .1

”Respeto a todos los jn^l 
dores del Real Madrid, pewB®| 
habrá ningún marcaje especió-1 
Lo importante es la polivalcn»I 
de mis jugadores. Se tienen^| 
acostumbrar a atacar y adcl»| 
der rápidamente cuando I 
den el balón”, concluyó. 
interesante se presenta el do ' 1 
ya que el Real 
encuentra por debajo en la 1 
sificación de su eterno rival. ■ 
una diferencia de dos pa" I 
sobre los atléticos y de 1 
sobre el Barcelona. 1

.2022
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lns azulgranas intentarán afianzarse en el primer puesto de la liguilla

El Barcelona recibe hoy en 
Copa de Europa al Maccabi
£1 rendimiento barcelonista dependerá del juego de Soiozábal, Epi y Norris

El alero Dominique Wilkins anotó 40 puntos

Los Hawks sorprendieron 
a los San Antonio Spurs

£¡ FC Barcelona, líder 
iavicto de la liguilla de 
cuartos de fínal de la Copa 
de Europa de baloncesto, 
ge enfrenta boy al Maccabi 
Tel Aviv, en partido que 
debe servir para que los 
barcelonistas se afíancen 
ea el primer lugar de la 
dasifícación.

BARCELONA (Efe).- El 
Barcelona afrontará su segun
do encuentro en cancha pro
pia con la moral adquirida 
tras las dos victorias logradas 
en la última semana, en la 
cual consiguió derrotar al Pop 
84 Split, actual campeón de 
Europa, en su propia pista 
(91-87), además de lograr un 
holgado triunfo ante el CAI 
Zaragoza en la Liga ACB 
(112-91).

El histórico equipo israelí 
ha logrado dos victorias en 
los tres primeros partidos dis
putados, y perdió en su único 
desplazamiento en Pesaro, 
donde cayó derrotado por 
86-98.

El Barcelona deberá impo
ner un control sobre los rebo
tes defensivos si quiere poner 
en práctica su mejor arma 
ante equipos menos rápidos 
que los catalanes, que no es 
otra que las transiciones, 
situación del juego en la cual 
los barcelonistas fundamen
tan su juego ofensivo.

Lisard González

Bozidar Maljkovic, entre
nador del FC Barcelona, no 
ha variado sustancialmente el 
juego de su equipo pese a 
las ausencias de Crespo y 
Jiménez, ambos lesionados de 
gravedad, por lo que ha deci
dido incluir en el equipo al 
junior Lisard González, un 
alero de dos metros de altura, 
al cual encomienda tareas de 
responsabilidad, ya que en el 
último encuentro fue el 
encargado durante algunos 
minutos del marcaje sobre 
Kukoc.

i »

El Barcelona intentará consolidarse líder de la liguilla europea.

De todos modos, el ren
dimiento de los barcelonistas 
depende del juego del trián
gulo formado por Solozábal, 
Epi y Norris, con la excelente 
aportación en el rebote de 
Steve Trumbo, mientras que 
José “Piculín” Ortiz y José 
Antonio Montero se están 
mostrando un tanto irregula
res en estos inicios de tem
porada, aunque más el escolta 
que el pivote, ya que Ortiz 
ha mejorado sustancialmente 
en sus últimas actuaciones.

Ante sí los catalanes ten
drán un rival un tanto irre
gular, que demuestra su 
potencial en Tel Aviv, en don
de ha sumado dos victorias, 
mientras que fuera de su pista 
el único partido disputado lo 
saldó con una derrota (98-86) 
en Pesaro ante el Scavolini.

La estructura del equipo 
que dirige Zvi Sherf ha varia
do con relación a la del año 
pasado, puesto que ha cam
biado su pareja de estadou

nidenses habitual en las últi
mas temporadas (Kevin 
Magee y Kent Barlow) poro
sos compatriotas Ed Horton 
(ex-Washington Bullets) y 
Donald Royal (ex-Minnesota 
Timberwolves), que hasta el 
momento no están igualando 
el nivel de sus predecesores 
en el Maccabi,

Al margen de los dos esta
dounidenses, Sherf dispone 
de otros cinco jugadores 
“criados baloncestísticamen
te” en Estados Unidos. Se tra
ta de los escoltas Willi Simms 
y Moti Daniel, el alero Hen- 
feld, y los pivotes Lavon Mer
cer y Barditchev, ambos de 
2.08 metros de altura.

La estrella del equipo de 
Tel Aviv es el alero tirador 
Dorom Jamschy, que es el 
máximo anotador y sobre el 
que gira todo el juego ofen
sivo del Maccabi, aunque en 
los tres encuentros disputados 
por su equipo no ha brillado 
como de él se espera.

NUEVA YORK (Efe).Todos 
los equipos favoritos ganaron 
sus respectivos partidos en la 
jornada de liga de la NBA, pero 
las victorias de los Hawks de 
Atlanta, 109-98 sobre los Spurs 
de San Antonio y la de los 
Supersonics de Seattle ante Los 
Angeles Lakers, 96-88, fueron 
las más importantes y las menos 
esperadas. El alero Dominque 
Wilkins anotó 40 puntos, 10 de 
ellos después de que los Spurs 
se acercaran peligrosamente al 
marcador. Wilkins dió el impul
so final para el triunfo, el nove
no consecutivo en su campo.

Los Hawks con siete victorias 
consecutivas siguen acercándo
se a los tres puestos de cabeza 
de la División Central que 
dominan los Bucks de Milwau- 
kee. La derrota de los Lakers 
ante los Supersonics confirma 
la irregularidad del conjunto 
californiano, que esta tempora
da no acaba de coger el ritmo 
de juego adecuado.

Chicago Buils

Los Bulls volvieron a contar 
con la efectividad de Michael 
Jordan que anotó 41 puntos en 
18 canastas de 28 tiros para 
ganar su noveno partido con
secutivo en su campo después 
de vencer 111-102 a los Nets de 
Nueva Jersey que no conocen 
la victoria desde hace ocho jor

Mike Tyson convencido de 
ganar a Evander Holyfíeld

MEXICO (Efe).- El estadou
nidense Mike Tyson, excam
peón del mundo del peso pesa
do, dijo hoy en esta capital que 
no tiene duda alguna de que 
recuperará su título. En una 
conferencia de prensa, Mike 
Tyson y su promotor, Don King, 
reiteraron que su presencia en 
México se debía al deseo de 
testimoniar su gratitud al Con
sejo Mundial de Boxeo (CMB). 
El CMB ha sido el único de 
los organismos boxísticos inter
nacionales que ha apoyado a 
Tyson en su demanda de dis
putar el título mundial al actual 
campeón, su compatriota Evan
der Holyfíeld, quien defenderá 
próximamente su corona ante 

nadas y que en Chicago per
dieron en la últimas 12 visitas.

Los Bucks ganaron su octavo 
partido consecutivo, imponién
dose en esta ocasión a los Was
hington Bullets, con el base 
reserva Ricky Pierce anotando 
22 puntos. El alero Bernard 
King encestó 30 puntos para los 
Bullets antes de salir expulsado 
en el cuarto periodo por acu
mulación de personales.

Resultados

Los resultados que se dieron 
en la última jornada de la NBA 
fueron los siguientes;

Indiana-Pacers 107 LA.Clip- 
pers 122

Atlanta-Hawks 109 San Anto- 
nio-Spurs 98

Nueva York-Knicks 87 Bos- 
ton-Celtics 101

Miami-Heat 95 Sacramen- 
to-Kings 83

Charlotte-Hornets 98 
Detroit-Pistons 101

Houston-Rockets 97 Port- 
land-Trail Blazers 123

Chicago-Bulls 111 Nueva Jer
sey-Neis 102

Milwaukee-Bucks 99 Was- 
hington-Bullets 96

Utah-Jazz 110 Cleveland-Ca- 
valiers 88

Seattle-Supersonics 96 
LA.Lakers 88

Golden State-Warriors 147 
Denver Nuggets 125.

George Foreman.
El mexicano José Sulaimán, 

presidente del CMB, dijo que 
si la Asociación Americana de 
Boxeo le respalda, el organismo 
que preside retirará el recono
cimiento de Evander Holyfíeld 
como campeón, y que el enfren
tamiento de éste con el vete
rano George Foreman no sería 
considerado por el CMB como 
un combate por el título.

En ese caso, Tyson se enfren
taría al también estadounidense 
Razor Ruddock por el “trono” 
vacante del peso pesado del 
CMB. Tyson señaló “Con Holy- 
fíeld o sin él, voy a recuperar 
mi cinturón. Sobre eso no tengo 
duda alguna”.

Déjate ayt
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^B Farmacias
CIUDAD REAL

PARA HOY: DON ROGELIO BURÓOS GARCIA, Calatrava, 
47.

PARA MAÑANA: DON GENARO CALATAYUD CACERES, 
Plaza Mayor, 22.

ALCAZAR DE SAN JUAN
PARA HOY: DONA INMACULADA GARCIA, San Francisco, 

4.
PARA MAÑANA: DOÑA NURIA GOMEZ, Avda. Consti

tución, s/n.
ALMADEN

DEL 7 AL 23: DON GRE(jÜRI(7 QUINTANA, Mayor, 50.
DAIMIEL

PARA HOY: DON RAMON VILLALON, Estación, 7.
PARA MAÑANA: DOÑA CARMEN SIMAL, Alfonso XII, 

8.
MANZANARES

DEL 4 AL U: DON PEDRO RONCERO, San Juan Bautista 
de la Concepción, s/n.

PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA MARIA PILAR PRADO FERNANDEZ, 

Vía Crucis, 3.
PARA MAÑANA: DOÑA MERCEDES GONZALEZ AVILES, 

Tomelloso, 33.
SOCUELLAMOS

DEL 5 AL 11: DOÑA ISABEL BARBA, Plaza de Constitución, 
s/n.

LA SOLANA
DEL 4 AL U: DON MIGÜEL FERNANDEZ SUAREZ, Feria, 

2.
TOMELLOSO

PARA HOY: DON JÓSEHdETA" CRUZ, D. Víctor, 36.
PARA MAÑANA: H.E. PEITAVI, D. Víctor, 72.

VALDEPEÑA
PARA HOY: DON JUAN MANUEL RUIZ RODERO, Mora- 

' les, 1.
PARA MAÑANA: DON MARIANO GONZALEZ LOPEZ, 

Virgen, 32.

'" Teléfonos de urgencia
Protección C:ivil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Reai 22 33 22

,5 5> Alcázar 54 58 07
99 Almodóvar 48 31 25

,5 99 Malagón 80 13 36
J5 99 Manzanares 6115 16

99 Puertollano 42 16 71
99 Socuéllamos 53 14 29

» 99 Tomelloso 51 34 09
99 99 Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo...................................
Albaladejo...........................

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral
Fte. el Fresno..

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

......... 13,30
9,30

99

99
Socuéllamos............................
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” 99 ......... 14,00 99 99 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena................. ......... 11,00 99 99 17,00 ”
13,30 ” 99 ......... 13,00 99 Torrenueva...*.......................... 14,00 ”
19,00 ” 99 15,30 99 Saceruela................................. 18,15 ”
7,00 ” 99 18,15 ?? 99 17,00 ”
9,30 ” 99 19,15 99 19,00 ”

11,00 ” Porzuna............ ............. ......... 13,00 99 Villarta......................... .......... 14,00 ”
14,00 99 15,30 99 99 18,30 ”
17,00 ” 99 19,15 ” Valdepeñas............................. 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... ........ 8,30 99 99 13,00 ”
19,30 ” 99 11,00 99 Villarrubia.............................. 9,30 ”
12,00 ” 99 13,30 99 99 11,00 ”
11,00 ” 99 ......... 16,45 99 99 14,00 ”
14,00 ” 99 19,30 99 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald.................. ........ 7,30 99 Vald.-Cozar............................. 12,00 ”
19,00 ” 99 ......... 14,00 99 Navalpino................................ 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano................... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 99 ......... 16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horcajo. 
Malagón

^B Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07,00 horas: Hospital.
07,45 horas: Residencia Sanitaria.
08,00 horas: Catedral-SierVas de María-Co- 

reysa.
08,30 horas: Catedral-S.Pedro-Carmelitas.

Adoratrices.-Quinta Asunción.
09,00 horas: Catedral-Santiago-Asilo.-San 

José.
10,30 horas: Catedral.
11,00 horas: Santo Tomas-Ciudad de Matri

monios.
11,30 horas: Sta María del Prado.
12,00 horas: San Pedro.-San Pablo.
12,30 horas: Santiago.-San Ignacio.
Tardes
05,30 horas: Residencia Sanitaria-Cemen- 

terio.
06.00 horas: MM. Concepcionistas.
06,30 horas: Santiago.-Dominicas.
07,00 horas: El Pilar.-Los Angeles.-S.Juan

de Avila.-S. Ignacio.-Hospital.

07,30 horas: Sta María del Prado.-Santiago.
-Sto Tomas.-San Pablo.

08,00 horas: Catedral-San Pedro.
Tardes, sábados y vísperas 

de fiesta
05,30 horas: Residencia Sanitaria.-Cemen- 

terio.
06,00 horas: MM. Concepcionistas.-Las 

Casas.
06,30 horas: Santiago-Dominicas.-Los Reme

dios.
07,00 horas: S.Pedro.-El Pilar.-S. Juan de 

Aviia.-Los Angeles.-S. Ignacio.-Hospital.
07,30 horas: STa María del Prado.-Santiago.

-Sto Tomás.-San Pablo.
08,00 horas: Catedral.-San Pedro.

Domingos y festivos
Mañanas
08,00 horas: Catedral-San Pedro.
08,30 horas: Carmelitas.-Siervas de María.
09,00 horas: Catedral.-Santiago.-Los Ange

les.-S.Ignacio.-Asilo. Adoratrices.Domini- 
cos.Quinta Asunción.

H Cines
CIUDAD REAL

CINE CASTILLO:
Hoy, a partir de las 6, día del estudiante 

Pases: 6,25, 8,20 y 10,45
«LOS FABULOSOS BAKER BOYS” 

PUERTOLLANO

CINE CORDOBA: (Programación en Pasaje Roma) 
Pases: 5 y 7,30 «PRETTY WOMAN” 

A las 10 de la noche, como único pase
«CARTAS A IRIS” 

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Hoy, no hay función por descanso

El tiempo en la capital

■ Radio ^fc
Onda Cero

07,00: La actualidad nación,!
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local 
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Locan
13,30: La actualidad regional 
14,00: La actualidad nacional 
14,30: El cronómetro.
15,00:
16,00:
17,00:
18,00:
19,00:
19,30:
20,00: 

C.Real.

Diálogo en te sebrones, 
U vida tal como mem 

Lourdes a las 5. 
Lo que hay que oir. 
La actualidad regional. 
La actualidad local.

Onda cero radio en

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico a 
las diecinueve horas:

Presión: 715,0 mm.
Estado del cielo: poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: Suroeste y ventolina.
Máxima: 17,4 grados.
Mínima: 8,6 grados.
Humedad: 78 por ciento.
Evaporación: 0,5 mm.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
99 99 22 u 00 Puertollano 092
99 99 22 11 40 Socuéllamos 53 0013

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
99 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida 
22,00: EI cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe. 

tición).
04,00: Lo que hay que ok 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,(X): Directamente Encama.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional. 
21,(X): En -versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España. 
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

Antenas
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad

16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudau 

Real (Incluye informativo y depor- 
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que impona
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la n 

cero

09,30 horas: Sta María del Prado.-S. Juan
de Avila.-San Pablo.

10,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto 
Tomás.-Larache.-MM Concepcionistas.

10,30 horas: Catedral.-El Pilar-Hospital.-Co- 
reysa.

11,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto 
Tomás.-San Juan de Avila.

11,30 horas: Santa María del Prado.-San 
Pablo.-Residencia Sanitaria.

12,00 horas: Catedral.-San Pedro.-Sto 
Tomás.-Los Angeles.-S. Ignacio.-Ciudad de 
Matrimonios.-San José.

12,30 horas: Santa María del Prado.-S. Juan 
de Avila.-San Pablo.-Las Casas.

13,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto Tomás. 
13,30 horas. San Pablo.,
Tardes
06,00 horas: San Pablo.
06,30 horas: Santiago.-El Pilar.
07,00 horas: San Ignacio.-Hospital.
07,30 horas: Santa María del Prado.-Sto 

Tomás.
08,00 horas: Catedral.-San Pedro.

RNE
00,00.- Estudio Estadio 
01,00.- Espacio en blanco 
04,00.- Una pizca de sueno 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida 
11,00.- Apúntate cinco 
12,05.- Informativo territor 
12,10.- Plaza Mayor , .
13,30.- Informativo territ

14,00.- Diario de las dos 
15,05.- Todo deporte 
15,30.- Como una ola 
16,00.- Hasta las cinco en 
17,00.- Esmeralda 
17,30.- No somos novios 
19^00.- Entre dos luces .ji 
19,30.- Informativo t

Local . . delan*®
20,00.- Con la verdad po .^ 
21,00.- U hora '‘'

.2022
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jforoscopo Crucigrama

íro
' "aciq ARIES
«al.

gional 
«ional

SALUD.- Trastornos hepáticos
TRABAJO.- No cuente hoy con el 
apoyo de sus compañeros
AMOR.- No se desmoralice tan 
fácilmente

cobren, 
'río siK TAURO

icional 
iito.

- iit,

que

5 (Rí|

’ (Rep

oir. 
gional 
cal.
radio

SALUD.- Buena
TRABAJO.- I^ ayuda de cierto fami
liar le será hoy de gran utilidad 
AMOR.- igual que en días pasados

GEMINIS
SALUD.- Domine sus nervios y todo 
marchará bien
AMOR.- No intervenga en un asunto 
en el que nadie le ha pedido consejo
AMOR.- No sea tan impulsivo

Cope., 
ñera

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Se aburrirá de forma 
extraordinaria
AMOR.- Calma tras la tempestad

CANCER

gramad

media

grama LEO

'0.

n día

he.

il-regia

icann 
noticia

: SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sus procedimientos no 
son demasiado elegantes y pudieran 
dar lugar a suspicacias
AMOR.- Felicidad

e Espi SALUD.- Dolor de articulaciones 
TRABAJO.- No sea atolondrado y 
piense bien en lo que va a hacer antes 
de actuar
AMOR.- Las palabras de cierta per
sona le dejarán desconcertado

VIRGO

la míái

la maá

la má
11)
la má

dhW 
le Crá

SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan reservado 
con sus compañeros ni actúe de forma 
tan extraña 
AMOR.- Pasable

LIBRA

ESCORPION
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Póngase en contacto 
cuanto antes con esa persona
AMOR.- Hoy tendrá libre todo el 
campo; aprovéchelo

SALUD.- Dolor de cabeza
TRABAJO.- Olvídese de cuanto le 
rodea y concéntrese para resolver por 
fin ese problema
AMOR.- Actúe con naturalidad y 
logrará mejores resultados

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sus dudas sobre su pre
paración intelectual le harán sentirse 
inseguro
AMOR.- No.sea tan superficial

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Propuesta interesante, 
que pudiera ser la solución definitiva 
a sus problemas
AMOR.- Entendimiento total

SAGITARIO

CAPRICORNIO

ACUARIO

PISCIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Dedíquese hoy tan sólo 
a lo que es verdaderamente impor
tante
AMOR.- No cambie de idea respecto 
a esa persona

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán imaginativos, soñadores y poco realistas. Vivirán en un mundo forjado 
por ellos mismos y odiarán la vida tal como es realmente.

Anuncios por palabras

la ten

' p'^ Mros eeraji CATALANA 
OCCIDENTE

le ¡mp

n la S

Importante 
Empresa Editora

»
eño

te
10

^6 publicación diaria, necesita para 
*^ departamento comercial de Ciu- 
3d Real capital, agente a comisión 
*®fa captación de publicidad.
J^eresados/as enviar currículum 

^*. ^P^'^^’do de correos 202 
Real. Ref. Vendedor.

itoriil

rriioi^

Oí

HORIZONTALES: 1: Cere
monia. Alabad. 2: Insecto hime
nóptero. Idioma de la familia 
indoeuropea usado antiguamen
te en las provincias septentrio
nales de Persia. 3; Término. 
Artículo (femenino). Regalo. 4: 
Al revés, terminación de dimi
nutivo (femenino). Pronombre 
personal. Nombre de mujer. 5: 
Conjunto del reino inorgánico 
de un país o región (Pl). 
Agarrar. 6: Carta de la baraja. 
Nota musical. 7: Nube en con
tacto con la Tierra (Pl). 8: Ciu
dad holandesa. 9; Detener. Al 
revés, embarcación ligera. 10: 
Constelación. Al revés, zoológi
co. Persona encargada en las 
casas de la custodia y educación 
de los niños (femenino). 11:

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Famoso revolucionario francés, 
que acabó guillotinado.

VERTICALES: 1: Golpe de 
viento de poca duración (Pl). 
Preposición. 2: Cabra montés 
(Pl). Sin nubes. 3: Poseía. Al 
revés, título de dignidad. 4: 
Exclamación de asco. Termina
ción de diminutivo. 5; Adverbio 
de tiempo. Vara que usan algu
nos soberanos como insignia de 
su dignidad (Pl). 6: Impar. Nom
bre de letra. Letras de “opio”. 
7; Onomatopeya del ruido de 
un golpe. Al revés, elevarlo 
tirando de la cuerda a la que 
está sujeto. 8: Pronombre per
sonal. Al revés, revés, compo
sición poética. 9: Ola (Pl). 
Curar. 10: Joven hermoso. Letras 
de “mayor”. 11: Regalaría. Se 
derrumba.

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Evas. Nuca. 2: níraM. nóriM. 3: Job. Ojo. seB. 4: Ule. Son. Uní.
5; Taco. esoT. 6: Os. So. 7: olemlóC. 8: Atildadas.
10: Tau. Med. Rto. 11: Enquiridion.

VERTICALES: 1: Enjutos. Ates. 2: Violas. Aran.
4: sA. Lid. 5: Mos. Relamí. 6: Job. MD. Er. 7:

9: Arida. napoC.

3: arbeC. otiuQ.
Non. Blandí. 8:

No. Oda. 9: Ursus. Capri. 10: Cienos. Soto. 11: Ambitos. Con.

Guía cultural

CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición sobre “Tiempo y relojes”
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de Fotografía, hasta 

el día 17
GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Román Francés, 

hasta el día 12
GALERIA ARCHELES: Muestra de obra gráfica de Joaquín

Capa, hasta el día 10 de enero
BIBLIOTECA PUBLICA: Exposición de Francisco Sanz
ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS: Exposición de pintura 

de José García Donas, hasta el día 17

ALMAGRO

GALERIA SAN BARTOLOME: Exposición de óleos de Fer
mín García Sevilla y Félix Huertas Blanco

MUSEO DEL TEATRO: Exposición sobre fondos del museo 
y legado de Nuria Espert

MARIO INDEPENDIENTE

il Si OUiU sin FMÍ!Mi, tNUKIiSi CON ilUS.
La Tribuna

M.C.D.2022
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John Travolta, protagonista de “Fiebre del sábado noche”, se casa con la actriz Kelly Preston

Paul Newman donó ocho millones de
dólares en 1990 para obras de caridad

Liv Ullman y Michael York no temen a Husein y deciden quedarse a rodar una película en Israel

El actor estadounidense 
Paul Newman, que hace 
ocho años empezó a comer
cializar salsa para espa
guetis y ahora controla 
una compañía de produc
tos alimenticios que lleva 
su nombre, donó en 1990 
ocho millones de dólares 
para obras de caridad.

CONNECTICUT (EEUU) 
Efe.- Hasta el momento y des
de que se empezaron a comer
cializar los productos New
man, entre los que además de 
salsa de espaguetis, se inclu
yen aliño para ensalada, palo
mitas de maíz y limonada, ha 
donado ya cerca de 36 millo
nes de dólares para obras de 
caridad desde que su empresa 
empezó a dar beneficios.

Con estos fondos se han 
construido escuelas, se ha ayu
dado a las víctimas de desas
tres naturales y, los últimos 
ocho millones se dedicaron a 
hospitales infantiles y a la 
investigación en la prevención 
del SIDA y cáncer, así como 
a programas de vagabundos, 
medio ambiente, imposibilita
dos físicos, arte y educación.

Newman, de 65 años y casa
do con la actriz Joanne Wood
ward, ha gastado también 
varios millones de dólares en 
la instalación de un campa
mento para niños con enfer
medades mortales ubicado en 
el noreste de Connecticut.

El actor, protagonista de

Paul Newman empezó a comercializar productos alimenticios hace 8 años

películas como “El golpe”, 
“La gata sobre el tejado de 
zinc” o “El color del dinero”, 
ha recibido el reconocimiento 
del Congreso de EEUU por 
sus obras de caridad y, a pesar 
de que en algún momento se 
llegó a insinuar que podría 
tener ambiciones políticas, él 
lo ha negado taxativamente.

Boda de Travolta

John Travolta, que adquirió 
enorme fama como protago
nista de la película “Fiebre del

Sábado Noche”, se casará con 
la actriz Kelly Preston, infor
mó un portavoz del actor 
estadounidense.

Travolta, de 36 años, pro
puso el matrimonio a Preston 
en coincidencia con la entrada 
del nuevo año, durante unas 
vacaciones que disfrutaban en 
las montañas de Suiza.

Un anillo de diamantes de 
seis quilates selló la petición 
de mano del actor, quien se 
convirtió en modelo de la 
juventud que acudía a las dis
cotecas en la década de los 

años setenta desde que inter
pretó el personaje de “Tony 
Manero” en la citada cinta de 
John Badham.

La boda, cuya fecha aún no 
ha sido fijada, será la primera 
de Travolta y la segunda de 
Preston, de 28 años

La actriz noruega Liv Ull
man y el actor británico 
Michael York han decidido 
quedarse en Israel, a pesar de 
las amenazas del presidente 
iraquí, Sadam Husein, para 
rodar la película “El Padre 
Pródigo”. “Yo me quedo”, 
declaró ayer Ullman a la pren
sa, a pesar de que la embajada 
de su país en Tel Aviv le reco
mendó. “Este es precisamente 
el momento de demostrar que 
en Israel la vida continua”, 
dijo Michael York, que junto 
con Ullman comenzará esta 
semana el rodaje de la pelí
cula. El filme, una coproduc
ción húngaro-norteamerica
no-israelí, trata sobre un actor 
que viaja a Israel en busca 
de 
el 
su 
de 
en

sus raíces y para desvelar 
misterio de la muerte de 
padre, un judío originario 
Hungría que se estableció 
este país.

Liv Ullman, una de las 
actrices preferidas del director 
sueco Ingmar Bergman, encar
na el papel de la segunda 
esposa de su padre.

La película, que cuenta con 
un modesto presupuesto de 
dos millones y medio de dóla
res, será dirigirá por Zigmond 
Vilmos.

Citas

John M^or.

JOHN prira 
ministro británico: “Esperem 
que kak se dé cuenta de n
no tiene más futuro que 
derrota- TAREK AZI 
ministro de Exteriores irán 
“Seguiremos en Kuwait el qui 
ce de enero”.

- JAMES BAKER, secre 
de Estado norteamericano: 
dam debe escoger entre lapa Í 
o la guerra antes del día üa- RAMON MENDOZA, presi 
dente del Real Madrid: “Dimití D

para que las obras sean aproi 
badas, no por la marcha de sus 
equipo . Bi

ADOLFO MARlSILLACH jd 
director teatral: “La subvenciói ¡ad 
mediatiza la creatividad”, • El 
REY FAHD DE ARABIA SAU
DI: “Esperamos alguna trarap 
de Sadam Husein”.

L

WU 
ladJUAN MARIA BANDRES

presidente de Euskadiki ‘f 
Ezkerra: “Ceder sería constituí 
a ETA como ministro de Obra “''’■
Públicas”. -ALONSO MILLAN 
director y gionista: “Prefieroe 
éxito a la calidad”.

Rañ
B t

Cumpleaños

Rod Stewart.

Hoy, 10 de enero, cumplen 
años las siguentes personas: 
EDUARDO CHILLIDA, escul
tor, 67.

ROD STEWART, cantante, 
46.

EDDIE CHEVERT, ex piloto 
de F-1, 33.

ANTONIO GALLEGO, escri
tor, 68.

RONNE HAWKINS, cantan
te, 56.

GUILLERMO MONTESI
NOS, actor, 43.

AGUSTIN RODRIGUEZ, 
futbolista, 33.

El demandante, Henry Chía, alega que el álbum del cantante español fue una copia de su canción “Es'

Comienza el juicio contra Julio Iglesias
por el supuesto plagio del disco ^^Hey 57,5* 

08,01
NUEVA YORK (Fax 

Press).-
El cantante español Julio 

Iglesias compareció ayer ante 
un tribunal de Manhattan al ini
ciarse un juicio por presunto 
plagio entablado contra él, los 
demás co-autores de la canción 
“Hey”, la casa discográfica 
“CBS” y otros.

El demandante, Henry Chía, 
de Selma (Alabama), alega que 
“Hey”, del popular álbum del 
mismo nombre publicado por 
el famoso cantante en 1980, fue 
copiado de su canción “Es”, en 
violación de la ley sobre dere
chos de autor.

Henry Chía, quien testificó 
ayer que escribió la pieza a 
principios de 1978, pide los 
beneficios, no revelados, que las 
ventas de “Hey” generaron para 
Iglesias y los otros acusados, 
incluidos los demás tres co-au
tores de la canción, entre ellos, 
Ramón Arcusa, del conocido 
grupo español “Duo Dinámi
co”.

Los acusados niegan que se 
haya violado la ley de derechos 
de autor, “la música de “Hey” 
fue compuesta en Italia antes 

de que el demandante escribie
ra su canción”, aseguró en un 
comunicado el abogado de Julio 
Iglesias, Robert Sugarman, en 
nombre de su cliente.

Sugarman, en su alegato ini
cial ante el juez, John Keenan 
(quien presidió en 1990 el juicio 
contra la ex-Primera Dama de 
Filipinas, Imelda Marcos), indi
có que no pudo haber plagio 
porque la música de ”Hey” fue 
escrita en 1977 en Italia y gra
bada en una cinta de demos
tración en ese mismo país en 
octubre de ese año.

Comparecencia de Julio

Fuentes próximas a Julio 
Iglesias informaron que éste no 
testificará probablemente hasta 
la semana próxima y que regre
só ayer a Miami (Florida), don
de reside, indicaron otras fuen
tes.

Sin embargo, el abogado de 
Chía, David Blasband, señaló 
que probablemente termine de 
presentar su caso y testigos 
mañana, con lo- cual el testi
monio del cantante podría pro
ducirse el viernes.

El cantante Julio Iglesias comparecerá la próxima semana

TA 
Mí 
1.40 
.45 

I2.5Í

El juicio ha despertado gran 
expectación en medios musica
les y artísticos, donde existe ver
siones a favor y en contra del 
cantante español Julio Iglesias. 
Un experto musical, que decla
ró hoy a favor del demandante 
(que había interpuesto su pleito 
en 1984), aseguró que, tras com
parar las dos canciones, “Hey”
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^^^g semana participarán dos parejas concursantes a quienes se les formularán una serie de preguntas

Hoy se estrena el divertido programa 
concurso ‘‘'Locos por la televisión”

También se inicia en la ‘^2” el espacio documental ^‘EI Artico^^, dentro del espacio ^Taseo Central

E¡ primer canal de Televisión Española estrena hoy, 
a partir de las 21.00 horas, un programa híbrido entre 
serie de ficción y concurso en el que los participantes 
deberán contestar preguntas relacionadas con la historia 
de la televisión en España. Realizado en Barcelona, 
este programa pretende ser una comedia-concurso en

clave de parodia^ al mismo tiempo que un homenaje 
a la propia televisión. En cada programa participarán 
dos parejas concursantes, a quienes se les formularán 
una serie de preguntas ilustradas con la proyección 
de imágenes históricas y actuaciones de Televisión Espa
ñola.

J.L. FERNANDEZ

Para acceder a los premios, 
que pueden ser desde un 
coche de lujo hasta un viaje 
turístico alrededor del mundo, 
la pareja ganadora deberá 
contestar una última pregunta 
planteada por algún destacado 
personaje de la historia de 
TVE.

Junto al concurso propia
mente dicho, en la primera 
parte del programa se ofrecerá 
la proyección de una serie en 
clave de humor, una comedia 
de situación.

Dicha serie estará ambien
tada en una emisora ficticia 
llamada “Zeppelin Televisión” 
y sus personajes serán los típi
cos componentes de un equi
po de televisión: director, rea
lizador, presentador, produc
tor y guionista, entre otros.

La trama argumental se ini
cia cuando Alfredo Yepes, 
locutor de un informativo de 
madrugada de poca audiencia, 
es requerido para sustituir a 
un famoso presentador de un 
concurso.

Interpretado por Ferrán 
Rañé, este presentador novato 
es bastante anómalo, ya que 

puede aparecer sin gafas, ale
gre, deprimido, borracho e 
incluso intoxicado.

También se estrena hoy en 
el segundo canal el espacio 
documental “El Artico”, den
tro del programa “Paseo Cen
tral”.

Compuesta por seis capítu
los, en esta serie de produc
ción japonesa se muestran los 
diversos aspectos de la gélida 
región del Artico y los cam
bios sociológicos y económi
cos que allí está produciendo 
la “perestroika”.

El espacio “Metrópolis” 
ofrece hoy bajo el título “Sig- 
graph/.3D USA-Japón” un 
reportaje sobre las técnicas 
más evolucionadas de anima
ción por ordenador, en la que 
participan ingenieros, científi
cos y artistas.

Durante el mismo se ofre
cerá “In the search of the mus
cular axis”, una estudio sobre 
la naturaleza del movimiento 
muscular a cargo del japonés 
Takashi Fukumoti, y “The 
nature”, obra de minuciosa 
coreografía en la que insectos 
sintéticos bailan sobre imáge
nes reales, realizado por el 
también japonés Jyun Asaka-

El programa pretende ser una comedia-concurso en clave de parodia.

wa.
También se ofrecerán imá

genes de las películas “Robo- 
cop 2” y “Desafió total”, don
de los efectos especiales fue
ron generados por ordenador.

El espacio “Estrenos TV” 
proyecta “El Joven Houdini”, 
película dirigida por James 
Orr e interpretada por Wil 
Wheaton ,Jefrey Demunn, 
Kerri Green y Barry Corbin.

El filme narra la historia de 
los primeros años del mago 
más famoso de la historia: 
Houdini, especialista por sus 
increíbles números de escapis
mo. Por la “2” a las 16.35 
horas se proyectará “ La 
Regenta”, película española 
dirigida por Gonzalo Suárez 
e interpretada por Emma 
Penella, Keith Baxter Adolfo 
Marsillac y Charo López.

“Danzad, danzad, 
malditos”, un 
melodrama 
social de
Sidney Poliack

MADRID (Efe)- Amplia 
oferta cinematográfica para 
hoy. El segundo canal de tele
visión ofrece hoy la película 
“Danzad, danzad, malditos”, de 
Sydney Poliack, y el estreno de 
las dos entregas del largome
traje polaco “Decálogo”.

La película de Poliack, a par
tir de las 22.05 horas, es un 
melodrama social sobre los años 
de la depresión en Norteamé
rica ambientado en un largo 
marathón de baile.

Interpretada por Jane Fonda, 
Gig Young, Red Buttons y 
Susanna York. Mientras las 
parejas se mantienen en pie bai
lando horas y horas, compitien
do para lograr un premio en 
metálico, la narración se detie
ne en las historias de los diver
sos concursantes, algunas con
movedoras, otras patéticas ,y a 
veces sórdidas.

‘‘Decálogo’^

Dentro de “Ultima sesión de 
cine”, se emitirá hoy el éstreno 
de las dos entregas del largo- 
metraje “Decálogo”,, del direc
tor polaco Krysztof Kieslowski. 
Programados en versión origi
nal, estos dos episodios son pre
sentados como una parábola 
sobre los diez mandamientos.

En el primero de ellos se pre
senta la vida cotidiana de un 
hombre y su hijo en una casa 
poblada de equipos informáti
cos, que el padre utiliza para 
su trabajo, mientras que en el 
segundo es un hombre viejo y 
solitario, hundido en la rutina, 
quien protagoniza la acción.

Programación
PRIMERA CADENA

07,45.. CARTA DE AJUS
TE

07,59.. APERTURA
08,00.. BUENOS DIAS 
09,15.. EN BUENA HORA 
- LA ISLA
10.45 TELEDIARIO 
11-40 TELEDIARIO
11-45 SANTA BARBARA 
2-55.- TELEDIARIO

Womí ’ magazines 
TERRITORIALES

i CONEXION CON

J^o., TELECOMEDIA 
u ° ^°'^Tro esa mujer”

lA^BCONEXION CON 

nacio^T^^^^^^'o^ 
EsTeor'^® ™ “‘AS QUE 

I5M- TELEDIARIO I

Rosa'
¡7 20 • ES SU CASA 
'>20- TELEDIARIO 

OADEN V?.',?''- SEGURI- 
''U LN MARCHA 

OLObÓ ^^ ®CENDE DEL 
YlJp'OO- LOS MUNDOS DE

18,30.- CAJON DESASTRE 
19,20.- INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
19,29. - CONEXION CON 

LA PROGRAMACION 
NACIONAL

19,30. - OBRAS MARAVI
LLOSAS

20,30.- TELEDIARIO 2 
21,00.- FALCON CREST 
“Eslabones perdidos”
22,15.- EL PRIMI-JUEGO 
22,30.- UN DIA ES UN DIA 
24,00.- DIARIO NOCHE 
00,30.- PATRIMONIO 

CULTURAL DE LA HUMA
NIDAD

Santiago de Compostela 
00,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUS
TE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV EDUCATIVA 
10,00.- NOTICIAS 
U,15.- LA HORA DE... 
12,00.- NOTICIAS 
12,05.- GALERIA DE 

MUSICA
13,05.- BARRIO SESAMO 
13,30.- DIBUJA - 2 
14,00.- WEBSTER 
14,25.- NOTICIAS

14,30 - ESTADIO 2 
15,00.- NATACION
Campeonatos del Mundo 
15,30.- PASEO CENTRAL 
“El Artico”
16,30.- NOTICIAS
16,35.- PRIMERA SESION 
“La regenta” (1974 - 89) 
Director: Gonzalo Suárez 
Intérpretes: Emma Penella, 

Nigel Davenport, Keith Bax
ter

A mediados del siglo rpasa- 
do, la villa de Vetusta es un 
hervidero de chismes y habla
durías sociales y políticas. 
Todos pronostican que doña 
Ana Ozores, la Regenta, no 
tardará en caer en los brazos 
de algún amante.

18,10.- NOTICIAS
18,15.- HISTORIAS 

CADA DIA
19,05.- BIOMAN 
19,30.- DlBUJA-2 
20,00.- NOTICIAS 
20,05.- MR. T.
20,30.- CHEERS 
21,00.- NOTICIAS

DE

21,10.- ESPIRAL: DETRAS 
DE LA NOTICIA 

22,05.- JUEVES CINE
“¡Danzad, danzad, maldi

tos!” (1969 - 120)
Director: Sydney Poliack
Intérpretes: Michael Sárra- 

zin, Jane Fonda, Gig Young

Se celebra un maratón de 
baile con importantes premios 
para las parejas ganadoras; la 
participación es numerosa, 
porque el país atraviesa una 
grave crisis económica. La 
necesidad de dinero une a dos 
jóvenes dispuestos a vencer a 
toda cosía.

00,10.- METROPOLIS 
00,35.- ULTIMA SESION 
Filmoteca TV:
“Decálogo Uno” (1986 - 53) 
Director: Krysztof Kies

lowski
Intérpretes: Henryk Bara- 

nowski, Maja Komorwska
Krzytof es un hombre de 

mediana edad que vive con 
su hijo Pawel de once años. 

“Decálogo Dos” (1986 - 56) 
Del mismo director
Trata sobre la rutina de un 

director de una clínica, viejo 
y solitario que procura no 
molestar a nadie.

VERSION ORIGINAL 
CON SUBTITULOS EN 
CASTELLANO

02,25.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

CANAL CIUDAD REAL

13:30.- Dibujos animados 
14:30.- Largometraje 
16:30.- Telenovela
“Mi pequeña Soledad”

17:15.- Té o café
17:45.- Programación infan

til
18.T5.- Cine para todos 
“Rosa fresca”
20:00.- Telenovela 
“Angeles Blancos”
21:00.- Informativo local 
Flash deportivo
21:30.- Balonmano
C. Vigón-Caja Madrid
23:15.- Cine de noche 
“Las aventuras de un plo

mero”
01:00.- Ultima sesión 
“Muerte por locura”
02:45.- Conexión con pro

gramación vía satélite las 24 
horas del día ininterrumpi
damente.

“No te rías que es peor”.

M.C.D.2022



PLAZA ^ PILAR
EI Caserío Vigón 
cayó ante la 
superioridad 
física y técnica 
del Caja Madrid

P.O.M.

20 Caserío Vigón: Roberto, 
Cabanes (1), Carlos Juan (2), 
Augusto, Vasilca (2, 1 penalty), 
López León (1) y Manolo Juan 
(2) -cinco inicialJordi, Sanz (1), 
Marcelo (6,1 penalty). Rojas (1), 
Moncada (3), César y González 
(1)-

29 Caya Madrid: Herreros, 
Vidal (5), Pozovic (6, 4 penalty), 
Carlos (2), Elerovic (4), Prado 
(6), Gómez (1), López, Alberto 
(1), Ciuri (2), y Márquez (2) 

Arbitros: Muelas y Oliver, del 
colegio castellano manchego. 
Pararon el juego constantemente 
y señalaron numerosas faltas que 
perjudicaron al Caserío Vigón, ¡

W -Wg^^W^

Dimite el 
presidente del 

| Almagro C.F.
Daniel
Rodríguez

sobre todo en los últimos minu- ' 
tos de la primera parte, cuando j 
se produjo la expulsión casi : 
simultánea de dos jugadores 
locales, Carlos Juan y Vasilca, Í 
y apenas un minuto después, es ■ 
expulsado también el argentino 
Marcelo, por lo que el Caserío 
acabó este periodo con una 
indudable inferioridad numéri
ca. En la segunda mitad, fueron 
expulsados Pozovic y Márquez 
por el Caja Madrid. Fueron des
pedidos con grandes abucheos 
por el público asistente.

Incidencias: Más de media 
entrada para ver este partido, 
cuyos beneficios irán a parar a 
las cofradías de Semana Santa.

Comentario: El partido 
comenzó con dominio alterno 
por parte de los dos equipos. 
La ventaja, siempre mínima era 
favorable al conjunto local, que 
realizó en este período sus mejo
res momentos de juego. Pero a 
falta de 6 minutos para el final 
de la primera parte, el Caja 
Madrid se desperezó, y fue 
entonces cuando impuso su rit
mo de juego. El gran poderío 
tanto técnico como físico del 
conjunto madrileño, quedó 
entonces patente, y un par de 
jugadas desafortunadas de los 
locales, hicieron que se llegara 
al descanso con el resultado de 
9 a 15 para el conjunto que 
entrena Domingo Bárcenas.

La segunda parte fue un 
paseo para el equipo madrileño, 
que consiguió una ventaja en el 
marcador que a veces llegó a 
los diez goles, sumiendo en la 
desesperación al conjunto de 
López León, que veía impotente 
como se le iba el partido de 
las manos, llegándose al final 
con el resultado de 20 a 29 a 
favor de los madrileños.

Plantar un árbol. La alcaldesa de Torralba de Calatrava, Mari Carmen Sánchez 
de Pablos, colaboró ayer con los trabajadores que están reformando el Paseo del Cristo. 
Su ayuda consistió en plantar un árbol, que sustituye a otro, enfermo, de los que fueron 
arrancados hace un par de meses. Los árboles del Paseo del Cristo se han convertido 
en una prueba de fuego para la alcaldesa, que tuvo que afrontar una moción de censura
por culpa, en buena parte, del revuelo levantado por la noticia de su tala. PAUL WHITE

----------------------------
El vicepresidente del Alma». 

C.F., Daniel Rodríguez S 
nueva presentó el lunes p^ 
la dimisión en este careoT 
ya viene unida a la que hace £ 
fechas presento el secretario 
club, Víctor Milla. ''^'

Parece ser que los motivos 
aducidos por Daniel Rodrfai 
para tornar esa decisión han sid 
la incompatibilidad de caracteres 
entre él y el presidente Julián 
Cuevas.

También ha influido el que 
Daniel Rodríguez contrató un 
partido de juveniles en Bolaños 
y después de tenerlo todo pre. 
parado y los carteles distribuidos 
por el pueblo, el equipo alma- 
greño no hizo acto de presencia 
en dicho encuentro.

Las explicaciones solicitadas 
por la directiva bolañega moti
varon la desautorización de Cue
vas al ahora dimitido Daniel 
Rodríguez.

Hasta nuestra tranquila 
provincia ha llegado la preo
cupación ante la posibilidad 
de guerra en el Golfo Pér
sico. En los corrillos de bares
y plazas se hablaba ayer 
esto. La verdad es que 
tema no es para menos.

Abierta, como está.

La ley, publicada en el BOE

Rechazo patronal al control sindical

de 
el

la
batalla para la elección del 
presidente en la Cámara de 
Comercio, ha sido visto por 
nuestra ciudad un personaje 
singular que, incomprensible
mente, es capaz de ponerle 
una vela a Dios y otra al 
diablo, dicho sea en plan 
humorístico.

Al amigo Sebastián lo mis
mo le da “llevarle”la cam
paña electoral al rector Arro
yo que al empresario Carrión, 
que “militan”en ideologías 
bien diferentes como se sabe. 
A Sebastián hubo que recor
darle que ya no sentaba plaza 
en la Cámara, ya que, al pare
cer, pretendía seguir utilizan
do despacho y teléfono para 
montar otra candidatura.

puede tildar el, 
cuentan, llevado

según nos 
a cabo en

J.P.

La publicación el pasado 
martes en el Boletín Oficial 
del Estado de la ley sobre el 
control sindical de los contra
tos, ha sido valorada por la 
Confederación Provincial de 
Empresarios como una vía 
que podría plantear “serias 
dudas sobre las garantías y 
derechos constitucionales de 
los ciudadanos” según informó 
dicha organización.

La patronal provincial des
tacó que dicha norma es fruto 
de un acuerdo entre Gobierno 
y sindicatos, que dejó margi
nada a la otra parte intere
sada, la CEOE, por lo que 
se pronunció a favor de que 
el Ejecutivo desarrolle un 
reglamento en el que espe
cifique hasta donde y en qué

condiciones se llevará a cabo 
este control sindical, con una 
negociación previa en la que 
participe la organización 
empresarial.

En opinión de la Confede
ración de Empresarios, el 
hecho de que las centrales sin
dicales puedan controlar los 
contratos suplanta la capaci
dad de la Administración para 
llevar a cabo esta tarea, ade
más de que atenta contra la 
libertad sindical de los traba
jadores. Los empresarios con
sideran que el texto de esta 
norma apenas ha sufrido 
modificaciones en su trámite 
parlamentario, por lo que 
refleja en gran medida el pun
to de vista sindical pactado 
con el Gobierno.

De terrorismo navideño se

Torralba de Cva. donde, 
amén de robar numerosas 
bombillas del árbol navideño, 
los gamberros montaron un 
sistema para que las que aflo
jaban explotaran en las 
manos del que iba a apretaría 
y hacerlas lucir.
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